UNE FEMME DU MONDE

Les Jeux
du plaisir
et de la volupté

Encore une rareté révélée par notre collection. Publiés clandestinement en 1932, Les Jeux du plaisir et de la volupté est resté ignoré du public – et des meilleures bibliographies érotiques –, pendant plus de soixante-dix ans.

Pourtant l’auteur, de son vrai nom, sous différents pseudonymes, Johannès Gros, est maintenant connu, et plusieurs de ses textes circulent au grand jour, malgré leur audace. Par exemple, dans nos Lectures amoureuses, Dévergondages, ou bien Colette, ou les amusements de bon ton.

Mais Colette, ou Dévergondages, avaient déjà été réimprimés (hors-commerce, et à tirage limité), tandis que Les Jeux du plaisir et de la volupté demeurait obstinément inconnu. Nous n’en dirons pas plus. L’auteur est, pour un spécialiste comme Alexandrian, « un érotomane de grand style », et « l’héritier spirituel » du célèbre Andrea de Nerciat. Références indiscutables.

PRÉFACE

Une rareté de plus dans notre collection. Sorti dans le plus grand secret d’une imprimerie clandestine en 1932, et jamais réédité, à notre connaissance, resté donc jusqu’à ce jour ignoré du public – et des meilleurs bibliographies érotiques –, pendant plus de soixante-dix ans.

Les Jeux du plaisir et de la volupté date des années 30, à en juger par les personnages (coiffures et costumes) des très gauches, très communes illustrations de l’édition originale (Jean Pierre Dutel précise même, 1932).

Celle-ci pourtant, bien imprimée et sur un papier assez luxueux, porte sur sa page de titre, sous les mentions « Paris / Au boudoir secret », la date étrange et antiformulée d’au moins vingt-cinq ans, de « 1906 ».

Tentative de camouflage temporel d’autant plus saugrenue que tout dans la présentation du volume, typographie, mise en pages, couverture rempliée, tout, en dehors de la mode vestimentaire et capillaire affichée par les héros du volume, porte la marque de l’époque dite « de l’entre-deux guerres ».

Si la police avait eu à examiner le livre (ce qui apparemment n’arriva pas), elle ne s’y serait sans doute pas trompée.

Mais rien, dans les archives judiciaires n’indique qu’une telle enquête eut lieu, ni à l’époque, ni dans les redoutables années 50, ou la plupart des réimpressions de « classiques » eurent droit à des poursuites sévères.

En fait, si le titre disparut si vite et si complètement, il ne faut en accuser que la prudence de l’éditeur sous le manteau, dont quelques amateurs – et en tout cas les lecteurs de cette collection – connaissent maintenant le nom : le regretté Maurice Duflou.

Maurice Duflou procédait en effet avec tant de discrétion que ce n’est pas la seule de ses productions qui échappa ainsi aux recherches, policières et autres. Nous en donnerons d’autres preuves. En particulier dans quelques temps, avec les réimpressions de Confession libertine ou de Moi, Bébé également inconnus aujourd’hui.

Bien entendu, l’ouvrage ne figure pas dans le Dictionnaire des œuvres érotiques. Il faut revenir un peu sur ce Dictionnaire des œuvres érotiques, épuisé au Mercure de France, dont on ne parlerait plus depuis de longues années si la collection Bouquins ne l’avait récemment réimprimé sans vergogne.

Il faut redire que ce soi-disant dictionnaire au titre attrape-nigauds ne fait une place étroite qu’à environ 10% des œuvres érotiques connues. Encore le fait-il de manière inégale, grâce à des notices rédigées à la chaîne, en général par d’obscurs copistes. Seuls y émergent quelques articles de qualité, signés entre autres par Pascal Pia, qui prit la responsabilité sur la fin de sa vie, poussé par le besoin et sans aucune fierté, de cette entreprise pauvrement alimentaire. Il faudrait faire un jour (mais est-ce vraiment la peine ?) une critique détaillée de cette pauvre spéculation de librairie. N’importe, il fallait en souligner encore une fois l’inutilité presque totale.

Mais Les Jeux du plaisir et de la volupté ne figure pas non plus dans les Livres de l’Enfer, de Pascal Pia, qui reste tout de même, avec Louis Perceau (jusqu’en 1930), et bientôt Jean-Pierre Dutel, le grand bibliographe de l’érotisme. C’est pourquoi nous parlons de rareté. Et le livre donc, à notre connaissance, n’avait jamais été réimprimé jusqu’à maintenant.

Chose encore plus curieuse, Pia ne mentionne pas une seule fois le nom de Johannès Gros, bien que citant souvent Maurice Duflou, et faisant une place à quelques autres titres attribués avec certitude (en particulier par Alexandrian) à Johannès Gros. Par exemple Délices libertines, ou Dévergondages.

On pourrait certes, répétons-le, n’en accuser que la prudence de Maurice Duflou, l’éditeur attitré de Johannès Gros, qui n’eut que rarement affaire à la brigade des mœurs, tirant ses ouvrages à petit nombre, et les écoulant avec d’infinies précautions.

Peut-être aussi que Pia n’a pas connu l’existence de Johannès Gros (ce qui serait bien étonnant), ou bien plutôt, l’ayant connu, a-t-il évité de le nommer, pour une raison ou pour une autre ?

Les Jeux du plaisir et de la volupté parut donc vers 1932. Le titre est à notre connaissance le deuxième érotique de Johannès Gros (le premier, d’après Jean-Pierre Dutel, étant Cydalise) qui le signa « Une femme du monde ».

Toujours d’après Jean-Pierre Dutel, l’imprimeur clandestin était Darantière à Dijon. Toutefois, Pia précise dans ses Livres de l’Enfer que Duflou imprimait lui-même ses ouvrages, par conséquent sans doute à Paris ? Autre point à vérifier...

Revenons également sur le fait que la date portée sur la page de titre, soit, étrangement, « 1906 ». Car en général Duflou datait exactement ses éditions clandestines, contrairement à beaucoup d’éditeurs sous le manteau qui antidataient les leurs.

Alors pourquoi ? On n’en a, à l’heure actuelle, aucune explication. Détail, certes, mais tout de même...

Nous sommes donc, quoiqu’il en soit, fort heureux de pouvoir présenter à nos lecteurs ce texte infiniment peu commun, dont nous nous apercevons que nous n’avons encore rien dit.

Mais pourquoi faire ? Nous avons nommé son éditeur, gage de qualité. Et aussi bien son auteur. Il s’agit donc de Johannès Gros maintenant assez connu, car plusieurs de ses textes circulent maintenant au grand jour, malgré leur audace. Par exemple dans nos Lectures Amoureuses, Dévergondages, ou bien Colette, ou les amusements de bon ton.

Que dire de Johannès Gros que nous n’ayons déjà dit ? Eh bien, répétons simplement ici que d’après un spécialiste, Alexandrian, Johannès Gros était « un érotomane de grand style », et « l’héritier spirituel » du célèbre Andrea de Nerciat. Références indiscutables.

JEAN-JACQUES PAUVERT

I

SE LE METTRE OU SE LE FAIRE METTRE

C’est la charmante Sybil, ma cousine germaine, qui m’a donné l’idée de mettre la question sur le tapis.

Elle m’a appelée ce matin au téléphone juste au moment où, suivant un rite établi, la jolie Ketty, ma femme de chambre, me réveillait en baisant amoureusement mon conin tout odorant de la chaleur de la nuit. J’ai décroché l’appareil sur la table de chevet.

— Comtesse de Jussay ?

— C’est moi. Qui est là ?

— Quoi, Chérie, tu ne reconnais pas ma voix ? Sybil, ta cousine.

— Qu’y a-t-il donc, m’Amie, pour m’appeler si tôt ?

— Tu dormais encore, Suzy ?

— Tout juste. Ketty est en train de me réveiller... à la façon que je t’ai dite ! tu sais comment ?

— La polissonne ! Ce que je voudrais être à sa place.

— Hé, hé, elle ne la donnerait certainement pas car elle est friande de ce fin régal.

— Ah, elle en a de la veine et toi aussi

— Mais toi-même, Chérie, n’as-tu pas Berthe, ta camériste ? Berthe-à-la-langue-agile ? Depuis que tu me l’as fait essayer, je reconnais qu’elle n’est pas inférieure à Ketty.

— Elle a la grippe la pauvre... et c’est justement pour ça que je te téléphone. Je suis seule, toute seule !

— Quoi ? je croyais que ton mari était là depuis trois jours.

— Hélas, non ! il est encore retenu à Bordeaux.

— Pauvre chatte ! Et Jacques, ton fol amant ?

— En période de réserve au Camp de Châlons. J’y fus avant-hier dimanche. Nous avons passé tout l’après-midi au lit à nous en mettre par-dessus les oreilles... mais impossible de rester là pendant la semaine.

— Eh bien, il te reste le beau Pierre.

— Toutes les déveines, Suzy ! Il est entré à la clinique voici huit jours : l’épaule démise dans un tamponnement d’autos. Rien de grave, heureusement, mais à la clinique, tu penses : une heure de visite par jour. Et il ne doit pas bouger... au moins en principe !

— Voilà un « en principe » qui me laisse entrevoir bien des choses, polissonne.

— Oh, tu sais... c’est si peu !

— Et alors, Messaline, tu appelles Suzy au secours ? Suzy-aux-doigts-déliés, à la langue bien pendue. Tu m’en fais venir l’eau à la bouche, ma jolie chatte. Eh bien, viens déjeuner avec moi, polissonne. Je m’occuperai de ton cas.

— Duquel, Chérie ?

— Des deux, petite garce. C’est dommage que je ne puisse pas t’envoyer quelques coups de langue par téléphone.

À peine le café pris, elle s’étire lascivement, ses yeux noisette chargés de désir et ses beaux bras levés faisant saillir sur la soie de son corsage les pointes de ses petits coquins.

— Ah, me souffle-t-elle sans pudeur, ce que ça me démange, Suzy. Tu viens ? J’ai envie !

Dans mon boudoir où je l’entraîne, je vois certain coffret que Ketty a mis bien en évidence. Je soulève le couvercle. Deux godemichés opulents sont couchés sur le satin blanc. C’est ma dernière acquisition. L’un est tout lisse, l’autre garni de picots. Je les montre à mon amie. Moins pour me renseigner – car je connais fort bien ses goûts – que pour la taquiner un peu, je demande :

— Envie duquel, Sybil ?

— Non, Chérie. Minette d’abord, veux-tu ? Pense que j’ai passé la nuit seule.

Agenouillement au bord du divan où elle s’est renversée sous ma poussée. Plongeon de ma tête entre le double fourreau de linon de ses cuisses, inclinaison de mon visage dans l’odorant asile de sa culotte, griserie de ses parfums secrets où je démêle dans la soyeuse fourrure l’haleine excitante de sa fente rose... ! Ah, ce fumet qui m’affole ! Effleurements de mes lèvres qui, dans la somptueuse toison, cherchent d’autres lèvres déjà tout humides. Accouplement de ma bouche contre une autre bouche toute pleine de miel succulent. Frétillement de ma langue amoureuse sur un coin de chair palpitant et velouté.

Sous ses fesses, j’ai glissé mes deux mains et de l’une d’elles, le petit doigt s’enfonce dans le trou mignon. Je le fais aller et venir tout doucement en même temps que ma langue fouette à petits coups vifs l’adorable clitoris... Alors la voluptueuse jouit dans une plainte enivrée qu’accompagnent de grands soupirs et des mots de tendre reconnaissance.

— Ah, que c’est bon, Suzy ! Que c’est bon, que tu fais bien ! Il n’y a que toi, que toi, pour me faire jouir ainsi pendant que ton petit doigt m’encule. Ah, que c’est bon de te faire ça dans la bouche, Suzy adorée !

Elle me l’a prouvé en me la remplissant de sa mouille délectable, la chérie... ! Je l’ai laissé cuver sa jouissance dans l’excitant désordre de ses jupes, puis je l’ai réveillée.

— Et maintenant Sybil... si tu choisissais, lui dis-je, en lui présentant le coffret aux priapes ?

— Oh, non, Suzy, choisis toi-même, me répond-elle de sa voix pâmée. Tu sais bien qu’après une minette, j’adore qu’on me le mette.

……………………………….

Alors, deux heures plus tard et après qu’elle m’a, à son tour, voluptueusement payée de mes peines (?), nous nous retrouvons toutes deux avec quelques amies charmantes que j’ai conviées à ce thé entre femmes. Nos propos sont fort licencieux et feraient vraisemblablement rougir un corps de garde. Josiane et Lisbeth nous content leurs escapades. Ce n’est pas étonnant si leurs maris ont tant de chance en affaires ! Irène, divorcée comme moi, nous fait part de ses dernières fredaines. Sybil, un peu lasse, écoute sagement. Je profite de quelques secondes de silence et je lance la question :

— Voyons, mes Chéries, qu’y a-t-il de meilleur : se le mettre ou se le faire mettre ?

Ah ! quelle pierre dans la mare je viens de lancer ! À part Sybil qui a rougi – son teint incomparable lui permet, malgré le rouge, de rougir encore ! – et ne dit mot, les trois autres sont déchaînées et parlent toutes à la fois : « Moi, je... », « Et moi... je... » !

Mais mon rôle de maîtresse de maison me permet de faire la police. Chacune parlera à son tour et par ordre alphabétique pour ne pas faire de jalouses.

— À toi, Irène.

— Oh, moi, c’est très simple j’aime me le mettre moi-même. Je ne dis pas par là que je me le mets toujours. Très souvent on me l’introduit sans que j’aie à intervenir et ces fois-là, j’y ai beaucoup de plaisir. Mais combien mon bonheur est plus grand quand je dirige l’arme moi-même !

Il y a d’abord pour commencer le plaisir des yeux : voir, sans avoir l’air de rien, à travers l’étoffe du pantalon, cette protubérance qui s’amplifie, qui prend forme. Hommage en quelque sorte discret mais révélateur du Désir que j’inspire. Je trouve toujours moyen à cet instant de faire faire quelques pas à mon partenaire : « Tenez, Cher, allez donc me chercher cette bonbonnière là sur le piano », et je m’excite à voir sa démarche gênée !

Puis, la polissonnerie délicieuse du débraguettage, que je me plais à prolonger, cette recherche dans le linge tiède, la mise à jour de l’Objet. Je satisfais enfin ma curiosité.

— Tu en as pourtant vu pas mal ? glisse Lisbeth.

— Certes... et s’il me fallait les compter ! N’importe ! Le plaisir est, comme l’objet, toujours nouveau, car c’est un peu comme ces Messieurs, quand nous leur disons qu’après tout aucune femme ne l’a en travers, qui nous répondent qu’il n’y a pas deux femmes dont les bijoux se ressemblent exactement. Il en va de même pour eux. Il y a le teint de la peau, son grain, il y a la toison et enfin la forme. Toutes les formes : mince et courte...

— Peuh ! interrompt Josiane.

— N’en médis pas, Chérie. Ça dépend de ce qu’on veut en faire. Ainsi, l’autre jour, pendant qu’un de mes amants me condait par-derrière d’un vit des plus confortables, son petit cousin, un gosse vicieux, debout contre le divan sur lequel nous étions étendus, me glissait entre les lèvres sa mignonne mentule : un amour de pinette blonde, suivie de ses noisettes menues. Il bandait dur, ce gentil gamin, mais sa quéquette était si courte que j’ai pu me fourrer tout en bouche. Je vous assure, mes petites, que c’était un fin régal.

« Enfin il y a les minces et longs, les courts et gros et les longs et gros...

— Les meilleurs, lançons-nous à l’unisson.

— Vous l’avez dit, Chéries. Donc il y a la vue d’abord. Ensuite le toucher. Ah, les délices que me procure ce tripotage : la queue qui pointe dure vers moi, dont je sens les soubresauts dans la main, le glissement de la gaine satinée que je repousse tout doucement, le décalottage à fond du gland qui se gonfle congestionné. Puis la mise à jour du sac de peau un peu rugueuse que je tire hors de la braguette. Le roulement sous mes doigts des deux amandes dont j’éprouve la fermeté, cette idée qu’elles sont bien pleines de ce suc exquis qui va désaltérer ma vulve assoiffée. N’est-ce pas rien que ces charmants préludes à la fête ?

— Tu pourrais en faire une thèse en Sorbonne, dis-je pour la taquiner.

— Ma foi, celle-là en vaudrait d’autres. Mais ce n’est pas tout : Il y a la première accolade du gland contre ma fente inondée. Je le cache juste entre les lèvres de mon conin sans l’entrer afin qu’il s’humecte bien de ma mouille et je le dirige alors sur mon bouton érigé, contre lequel je le frotte. Si vous saviez le plaisir que je trouve à me masturber ainsi.

— Ça, c’est un truc bon pour se faire rater, murmure Lisbeth.

— C’est vrai... mais cela ne me déplaît pas outre mesure et bien souvent je le recherche ce ratage... car c’est polisson en diable – en éloignant un tout petit peu le gland – de voir le foutre qui jaillit droit dans ma fente rose dont deux de mes doigts en V tiennent les lèvres écartées. Si vous n’en avez pas tâté, essayez, mes petites, vous m’en direz des nouvelles. Il n’y a spectacle plus cochon que de se faire arroser ainsi. Et cette sensation de ce qui coule bien chaud entre mes fesses que j’écarte ! Cela vient baigner ma pastille !... Maintenant rassurez-vous : le second acte se passe où il faut... mais j’en garde l’initiative et c’est moi qui me l’entre : autres délices ! Ah, rien que d’y penser ! Tenez : regardez-moi ça.

Elle pince sa robe et la relève sur ses dessous ravissants. Elle entrouvre la fente de sa culotte, ramène la chemise et, dans le beau hallier châtain, ses mains écartent les lèvres roses de son Bijou. Il est en vérité tout plein de mouille.

— Tu sais, Suzy, je sens que ça a traversé mes jupes. J’ai dû tacher ton fauteuil.

Josiane qui est près d’elle s’est jetée entre ses genoux et vient lui enfoncer son joli museau entre les cuisses. Lisbeth, à son tour, me retrousse en un tour de main et se dispose à savourer ma figue toute juteuse. Et Sybil qui a glissé sa tête sous la robe de Josiane agenouillée se branle, étendue à la renverse sur le tapis !

Quand nous avons toutes bien joui – même Lisbeth qui m’arrose les doigts parce que j’ai, juste quelques secondes, tripoté sa fente inondée – la séance continue.

— Moi, commence Josiane, j’adore qu’on me l’introduise. À l’inverse de vous, polissonnes, qui vous êtes si dévergondées en pension – je me suis heureusement rattrapée depuis – je suis arrivée à mon mariage comme une timide pucelle. Je devrais plutôt dire « à mes fiançailles ». En effet c’est mon fiancé qui m’a branlée pour la première fois !

« Je vois encore le coin de notre grand jardin de province où il me l’a fait un jour de mai. Il s’était baissé pour renouer le lacet de mon petit soulier et en profitait pour admirer le galant spectacle que je lui offrais sous ma jupe de mousseline blanche. Il m’avait fait poser le pied sur son genou et de la fente de ma jolie culotte entrouverte le parfum de mon petit chat est descendu jusqu’à lui.

« Brusquement relevé il m’a enlacée. Pendant qu’il me grisait de son baiser, j’ai senti sa main qui cherchait dans mes dessous et se fixait enfin dans une caresse insidieuse. Toute rougissante, les yeux fermés, en proie à une honte délicieuse, je me suis abandonnée à la volupté et j’ai perdu la tête dans un grand frisson. Alors, profitant de ma défaillance, ce polisson a entré tout son doigt. Le plaisir que j’ai éprouvé était si intense que j’ai à peine ressenti la souffrance que me valait cette pénétration profonde. C’est ainsi qu’il m’a dépucelée et, de nouveau, je lui ai joui en plein dans la main. La nuit suivante, d’ailleurs, il a achevé son ouvrage de façon plus orthodoxe.

« C’est de ce premier contact avec les douces réalités de l’Amour que j’ai pris le goût de me laisser faire. Certes je comprends les délices que trouve Irène à ses tripotages... mais, pour moi, je raffole qu’on me tripote et c’est cela que je trouve suprêmement excitant.

— Tu préfères ne rien faire, en somme, riposte Irène.

— Ma foi, oui, et j’y goûte une volupté sans pareille : ces mains qui farfouillent dans mes dessous, palpent mon derrière, le patinent, ces doigts curieux qui cherchent entre mes fesses mon trou mignon, le taquinent gentiment puis reviennent par-devant, triturent mon conin plein de mouille, entrouvrent ma fente, y glissent la tête du gros vit qui pousse pour venir se loger tout entier dans mon vagin !... À cet instant, toutes mes sensations se localisent dans cette intromission profonde que je savoure déjà pâmée à moitié !

— Ah, petite cochonne que tu le décris bien, souffle Lisbeth. Que n’ai-je un de nos amis ici pour lui demander de te l’introduire ?

— Attendez, Chéries, ce n’est pas tout. Il y a encore quelque chose de plus piquant dans ce genre : c’est de se le laisser mettre par surprise.

— Par surprise, fais-je étonnée ? Explique-toi.

— Voici : la semaine dernière, en Savoie, nous partons en ascension, mon mari et moi, en compagnie d’un charmant garçon que nous avions connu à l’hôtel. Le soir, nous arrivons éreintés au refuge que nous trouvons plein à craquer d’une foule d’autres ascensionnistes. Bien forcés de nous contenter d’un coin de bas-flanc, nous nous y installons tant bien que mal et fort serrés : moi encadrée par mon mari et notre jeune ami. Vous devinez ce qui s’est passé ?

— Parbleu, celui-ci te l’a mis.

— Tout juste. Il a profité de mon sommeil. Comme je lui tournais le dos, il l’a eu belle pour me déculotter. Pourtant c’était tout un travail car, sous un chaud jupon tricoté, je portais deux culottes : une en laine, et par-dessous, pour éviter le contact de la laine sur la peau, une de fin linon. Toutes deux fermées bien entendu. Malgré ce double obstacle, il est arrivé à ses fins et je ne me suis réveillée qu’au moment où, grâce à ma pose en chien de fusil, il plongeait – et à fond je vous prie de le croire – au cœur de la place.

— Tu n’as pas pensé que ce pouvait être ton époux qui te le mettait ?

— Bien sûr, mais quoique ensommeillée je supputai aussi que ce pouvait être quelqu’un d’autre. Il me semblait que ce n’était pas là le gros vit de mon mari, quoique la différence, s’il y en avait une, était des plus minces. J’étais d’autant plus perplexe qu’il faisait noir comme dans un four, que cela se passait sous la couverture jetée sur nous, et que je voyais quelque danger à réveiller celui de mes deux compagnons qui, à ce moment, faisait sa partie dans le concert de ronflements qui remplissait le refuge. Ça n’aurait pu que compliquer les choses et risquer de m’enlever le bénéfice du plaisir très vif que l’on était précisément en train de me procurer. Aussi je jugeai que mes réflexions n’avaient ni queue ni tête et...

— Dis plutôt qu’elles n’avaient pas de tête, interrompt en riant Irène... car pour une queue... !

— Justement ! et comme celle-ci précipitait son mouvement je pensai que le mieux en l’occurrence était de profiter de l’aubaine sans chercher plus loin.

— Et tu en profitas, gourgandine ?

— Certes, et par deux fois puisqu’il y eut récidive à ma grande satisfaction.

— C’est là sans doute que tu as compris qu’il ne s’agissait pas de ton mari.

— Que non pas car lui-même tire souvent deux éditions coup sur coup. D’ailleurs, alanguie de volupté, je me souciai peu de me fatiguer les méninges pour résoudre le problème et je me rendormis saoule de plaisir sans plus me préoccuper de rien.

— Mais le lendemain as-tu trouvé la solution ?

— Oui, mais ce fut vraiment par hasard car, à mon réveil, j’étais si parfaitement reculottée que je crus tout d’abord avoir fait un songe érotique. Ce ne fut qu’un instant plus tard, pendant que je m’accroupissais entre deux rochers pour faire pipi, que l’examen de ma culotte me montra que je n’avais pas rêvé. En dormant, mon conin avait en effet laissé refluer les restes fort copieux de la double offrande qu’il avait reçue et il y avait sur le linon, en bonne place, une large tache encore visqueuse qui me prouva péremptoirement que j’avais bel et bien été enfilée.

— Bah, tu pouvais avoir joui en rêvant à des polissonneries !

— Non pas. En effet comme, très excitée, je prolongeais mon inspection, voilà que j’aperçois, englués dans le tissu, deux poils tout frisottants et du plus beau noir. Mon mari et moi étant blonds tous deux il ne pouvait plus y avoir cette fois le moindre doute. J’avais été baisée et mon baiseur n’était autre que notre compagnon : un fort joli brun.

— Eh bien, mes charmantes, achève-t-elle, ne trouvez-vous pas que cette galante aventure plaide en faveur du goût que j’ai de me le laisser mettre ?

— Oh, dit Lisbeth, dont c’est le tour de prendre la parole, je suis bien sûre qu’aucune d’entre nous n’aurait fait fi de pareille aubaine... même Irène... mais nous parlons ici de nos préférences et, là-dessus, je vous déclare toutes deux un peu trop exclusives. À t’écouter, Irène, le plaisir des yeux passe, pour toi, tous les autres. Et à t’entendre, Josiane, c’est la sensation de te le faire introduire qui compte seule !

« Je juge avec plus d’éclectisme et je professe que, pour le Plaisir, le moment présent est toujours le meilleur. Pour moi aussi, c’est un délice que de tripoter un beau priape et de me le mettre mais c’est un autre délice que de me le faire mettre. Ça dépend du moment et du partenaire. Et ces délices, je ne les compare pas. À quoi bon ? Quand, le soir dans mon lit, mon mari – bon baiseur s’il en fut – me transperce de son gros membre, je jouis comme une folle ! Mais ça ne m’a pas empêchée de jouir tout autant, dans le taxi qui m’a ramenée chez moi, quelques heures plus tôt, lorsque le beau Jacques a relevé mes jupes, m’a fait asseoir sur ses genoux en lui tournant le dos et m’a dit d’un air égrillard : « Chérie, mets-le donc toi-même. »

« Je prise à l’égal les deux gestes... d’autant qu’on ne peut négliger tout ce qui les entoure et qui peut être si délicieusement différent chaque fois. Ainsi, quand je tire de son pantalon la grosse pine de mon époux et que je la lui suce, tout en la tripotant, cela m’enchante. Par contre, Paul, mon cher beau-frère, préfère ne pas me laisser toucher la sienne. À peine mon mari parti à l’usine de bon matin, il arrive dans ma chambre, vient se poster debout près de mon lit : il me soulève légèrement la tête d’une main et de l’autre me glisse sa belle bite dans la bouche ! Il me maintient ainsi comme s’il me donnait à téter... et cela m’enchante aussi !

« Et toi, Suzy chérie, quand tu enfonces ton doigt tout entier dans mon derrière, sans me demander la permission, je râle de plaisir... mais je ne suis pas moins heureuse quand, de ma propre main, je me fourre au même endroit la quéquette bien dure de mon gamin de neveu. En réalité, il y a temps pour tout. Tenez, regardez donc notre Suzy, notre princesse de Lesbos comme tout le monde l’appelle : qui ne sait, à Paris, que la comtesse de Jussay se ferait gougnotter jusqu’à en mourir ? Eh bien, nous avons beau être là toutes les quatre, prêtes à lui faire mimi ou à languetter le trou mignon de son petit cul... elle s’en soucie peu, puisque, depuis un bon moment, elle se branle tout doucement sous sa robe en écoutant nos polissonneries.

— Dame, avec tout ce que vous racontez, mes petites ! dis-je en m’étirant lascivement. Seulement, j’en ai mal au poignet ! Qui veut m’achever ?

Les voici du coup empressées autour de moi. Sybil lance le mot d’ordre : « Avec les doigts... rien que les doigts... et toutes ensemble ». Je n’ai qu’à écarter les genoux et dans l’ouverture béante de ma culotte de dentelles, les fines mains couvertes de bagues précieuses et aux ongles de rubis s’activent à qui mieux mieux : Lisbeth titille mon bouton, Irène m’enfile son doigt dans la fente – cela me fait l’effet d’être baisée par un vit de gosse – Sybil un peu plus bas me fait des chatouilles follement excitantes et le doigt de Josiane m’encule de toute sa longueur !

…………………………………..

Ah, les chéries, comme elles m’ont fait bien jouir ! Et il fallait voir les mines gourmandes qu’elles avaient en se léchant les doigts, les petites cochonnes. Toutes d’ailleurs, au moment où j’arrosais leurs mains mignonnes, ont joui dans leurs culottes. Avant de les laisser partir tout à l’heure, j’irai cueillir ça dans leurs fentes roses et je m’en promets un fin régal !

Pour Sybil qui prend la parole maintenant, elle a un point de vue très particulier. Cela dépend surtout de sa pose.

— En levrette, dit-elle, je ne puis concevoir de me le mettre. C’est à mon partenaire à me l’introduire. Par contre si je viens cavalcader au-dessus de mon amant étendu, c’est moi qui me le mets. Avant-hier, par exemple, avec Pierre à la clinique, c’est moi qui ai tout fait Ce pauvre cher, avec son épaule démise, ne pouvait faire le moindre mouvement. Cela ne l’empêchait pas de me désirer d’une façon magnifique. J’avais par le côté du lit glissé mon bras sous les draps et je tripotais, sous sa chemise, ses belles amandes et sa grosse queue. Ce qu’il bandait !

— Chérie, chérie, me lança-t-il tout à coup, arrête, arrête... sinon je te lâche tout dans la main.

— Ah, mais non, je ne voulais pas ! Il y avait mieux que ma main pour recevoir sa décharge. Mon conin était là pour ça, en grande envie d’être arrosé... ou à défaut ma bouche. Je le lui dis.

— Oh, ton joli con, Sybil chérie, ton joli con, dans ta belle fourrure... viens l’enfiler sur mon vit comme tu le fais si bien d’ordinaire.

— Alors, j’ai donné un billet à la garde-malade. Elle nous a laissés seuls, j’ai grimpé sur le lit précautionneusement... Tout s’est très bien passé... et c’est moi qui me le suis mis.

« Mais en dehors de la pose il y a aussi le partenaire. Ainsi mon mari adore m’enfiler sur une chaise et toujours il me le met. Avec Jacques, au contraire, qui a le même goût – et combien souvent nous le faisons ainsi à l’improviste dans mon boudoir pendant que mon époux est dans son bureau à côté – c’est moi qui me l’introduis. Maintenant, pour une même pose, pour un même partenaire, j’aime tantôt l’un tantôt l’autre. Ainsi quand on vient de me faire minette, j’entends, quelle que soit ma pose, d’être servie jusqu’au bout et qu’on me le mette

« En somme, mes petites, avec toutes vos préférences, vous me semblez bien péremptoires !

C’est à moi de clore la controverse.

— Elle a raison et Lisbeth aussi. Vous me la baillez belle avec vos préférences. Tout est bon, tout et tout, mes chéries ! Se le mettre ou se le faire mettre ? Qu’importe ! J’ai beau être princesse de Lesbos, j’ai la prétention de m’y connaître, un beau vit bien bandant m’étant fort agréable. Alors je réponds, moi :

« Tantôt l’un, tantôt l’autre. Ça dépend de l’heure, des circonstances, du partenaire, de tas de choses.

« Tenez : le mois dernier je reçois ici un jeune ménage d’amis de province. Lui, un beau garçon bien bâti. Elle, une mignonne dont le chat juteux et les fesses ravissantes avaient fait mes délices en villégiature l’été précédent.

« À peine sommes-nous seules qu’elle me tourne le dos, se penche en avant et m’offre ses deux bijoux dans la fente de sa culotte, sous ses jupes retroussées, en me conviant, la petite sale, à leur faire, à coups de langue, une toilette que quelques heures de chemin de fer et quelques pissettes rendaient fort nécessaire ! Un pur délice, mes chéries, que de languetter ces trésors aux senteurs affolantes ! Elle a tôt fait, vous le pensez bien, de me jouir dans la bouche... et elle me paie ensuite de retour sur-le-champ ! Puis, voilà qu’elle me vante les talents de son époux et, voyant l’intérêt que je prends à ses confidences, elle me fait, tout de go, une proposition extravagante.

— Veux-tu prendre ma place cette nuit, Suzy ? Tu verras comme il baise bien Tu ne risques rien, car c’est lui qui mène le jeu d’un bout à l’autre. Tu n’as qu’à rester passive.

— Eh bien, le soir même – car ce fut très aisé de me substituer à elle – son mari me le mit, me le remit et, comme disent les vieux conteurs, me baisa à ma parfaite convenance. Ainsi que sa polissonne de femme m’en avait prévenue, je n’eus vraiment qu’à me laisser faire.

« Par contre, l’autre soir au théâtre, j’ai en quelque sorte violé Reynold de V..., ce jeune étudiant en droit dont vous avez rencontré souvent la sœur ici : notre adorable gousse de Geneviève. J’avais parié avec celle-ci que je m’offrirais le pucelage de son frère.

— Je souhaite de perdre mon pari, m’avait-elle dit, car si tu le dégèles, je pourrai ensuite me permettre de polissonner avec lui, ce dont j’ai une folle envie. Mais il est si bête, si timide... et si collet monté...!

— Contente-toi de me l’envoyer à l’entr’acte dans ma loge et je m’en charge, lui avais-je répondu.

« Ah, mes chéries, quelle séance ! Ce que vous auriez ri en entendant ses « Oh » effarouchés pendant que, d’autorité, je faisais sauter les boutons de sa braguette ! Devant les « chut » scandalisés des loges à côté, il se tut... mais si je ne l’avais tenu à ce moment par le point le plus sensible de sa personne, il se serait échappé, ma parole. Sans me préoccuper de son air malheureux et au risque d’être vue par des spectateurs des galeries supérieures, je me penchai sur lui. Je me fourrai sa pine en bouche et, en quelques coups de langue autour du gland bien décalotté, je le fis, malgré lui, bander dur et ferme !

« Alors, sans me soucier de ses protestations, car il continuait à protester, l’imbécile, je vins, en lui tournant le dos, m’asseoir sur ses genoux après m’être retroussée. J’accolai le vit bien raide à ma fente et, m’affaissant, je le logeai tout entier et bien à fond dans mon conin. L’une de mes mains, ramenée par dessous, lui tripota les couilles... ce qui était une manière et la meilleure de ne pas le laisser me faire faux bond en cours de route. Accoudée sur le rebord de la loge, ce fut à coups de cul que j’assurai le va-et-vient et que je pompai la première jouissance de cet excellent jeune homme tandis que, des fauteuils d’orchestre, sa charmante sœur qui se doutait de ce qui se passait derrière moi, me faisait discrètement des signes d’intelligence.

« À peine me vit-elle seule qu’elle accourut et vous devinez de quelle façon je la régalai, la petite cochonne. Elle en eut les lèvres engluées tellement son frère m’avait fait bonne mesure !

— Voici donc, mes toutes belles, deux aventures qui ne se ressemblent guère, comme vous le voyez. Dans l’une je me le suis laissé mettre, dans l’autre je me le suis mis... Eh bien, je ne saurais dire vraiment laquelle m’a donné le plus de plaisir. Toutes deux, quoique différentes, furent savoureuses.., et si j’avais à choisir... je choisirais les deux.

— Je ferais comme toi, concède Irène.

— Et moi aussi, appuie Josiane.

— Ah, vous voyez ! Au fond, mes petites, tous les chemins conduisent à Rome, c’est-à-dire à la volupté... et tous sont bons. Faire durer la chose en prenant le chemin des écoliers ou se faire trousser à la hussarde pour être pinée à l’improviste, qu’importe ? L’essentiel n’est-il pas d’arriver à cette bonne secousse qui nous laisse pantelantes ?

Je le leur ai prouvé incontinent en bouffant leurs petits chats ruisselants. Elles me les ont offerts en levrette dans l’excitant désordre de leurs robes retroussées et ont joui à tour de rôle entre mes lèvres gourmandes.

Elles sont parties dans un pépiement d’oiselles, me laissant la bouche empâtée de ce que m’avaient dégorgé leurs fentes roses ! Les yeux fermés, étendue en travers du divan, je m’en suis délectée, enivrée, pendant qu’à mon tour je me faisais faire minette par ma fidèle Ketty.

— Ah, me confia cette jolie fille après m’avoir fait jouir longuement sous les énervantes titillations de sa langue libertine, jamais, jamais, Madame ne m’en avait donné autant !

II

OKIMAMISA

Malgré sa consonance japonaise, ce n’est pas une gentille poupée du bel empire du Soleil Levant, mais bien mon amie Gilberte de Nox que nous désignons ainsi. En effet, le contraste de ses grands yeux – des yeux admirables d’un bleu profond – et d’un adorable petit nez retroussé, donne à son ravissant visage un air de naïveté émerveillée. Aussi, chaque fois qu’elle est des nôtres, c’est un plaisir follement excitant que de jouir de son effarement quand on l’attaque par un mot ou un geste polisson !

Avant-hier je prenais le thé chez elle. Assistance des plus choisies : – son mari est secrétaire d’ambassade – douairières respectables, jeunes femmes des plus huppées et collet monté et quelques-uns de ces Messieurs de la Carrière plutôt gourmés. Comme inclinée vers moi, elle me présente une coupe de petits fours je lui glisse, attentionnée :

— Délicieuse ta robe, Chérie

— N’est-ce pas ? fait-elle, heureuse du compliment.

— Elle moule ton derrière d’une façon parfaite. Ce qu’il est excitant là-dedans.

— Oh, Suzy, tu es folle ! Voyons ! Me dire ça ici !

— Ma petite, pendant que, penchée, tu offrais tes friandises à la dame d’en face, tu me le présentais si bien que ça me donnait envie de biser ton petit trou ! J’en ai la langue qui me démange !

Ah, ce fard qu’elle a piqué ! Ce visage scandalisé ! Mais je ne m’y laisse plus prendre depuis qu’une fois à Bagatelle... ce printemps ! En sortant, au milieu de la cohue fort pressée, j’ai risqué, à travers sa robe légère, mon doigt entre ses fesses. Elle ne savait plus où se fourrer et semblait vouloir, toute rougissante, s’enfoncer sous terre. Mais, en même temps, la coquine écartait les jambes et, consentante, tendait son cul à la chatouille polissonne... que j’ai prolongée tout le temps qu’il nous a fallu pour nous dégager de la foule.

Dans la voiture ensuite – Suzy, je t’en prie... Si ton chauffeur se retournait ! – j’ai relevé ses jupes. Et que vois-je ? Que Madame avait joui tout son saoul rien que pour m’avoir laissé taquiner sa rosette ! Sans même tourner la tête, la cachottière avait lâché tout ça dans sa culotte de satin qu’elle avait remplie généreusement.

C’est à N.... l’été dernier au baccara, que nous avons fait connaissance en taillant l’une à côté de l’autre à la table de chemin de fer. Elle ne parvenait pas à « passer », même une fois, malgré l’accumulation de fétiches étalés devant elle : un vieux sou, un bout de ficelle, une médaille... Profitant d’une seconde d’inattention, je lui ai glissé, sous la médaille, un minuscule lingam, bijou que m’avait offert un maharadjah lors d’une fête hindoue.

— Oh, qui m’a mis ça ? me demanda-t-elle, tournée vers moi avec cette familiarité qu’autorise le tapis vert.

Jouant l’équivoque – bien facilement, car j’avais reconnu pour son seigneur et maître un gentleman fort correct qui, en face d’elle, la ravitaillait en jetons quand son tas s’épuisait – je lui ripostai tout bas :

— Ça, c’est moi, chère Madame... mais votre mari, là devant nous, serait mieux placé que quiconque pour répondre à votre question... toutes réserves faites sur l’ampleur !... Si gentiment ciselé que soit ce bijou, si précis qu’en soient les détails, il est un peu mince pour être suçoté...

— Oh, Madame !

Feignant de ne pas voir son air scandalisé, j’appuie davantage.

— Oui, je comprends : vous avez mieux au naturel. Hé, hé, si j’en crois le nez de votre époux, il me semble très avantagé du côté où je pense. Vraiment avec lui l’on doit être bien servie... et avoir quelque chose en bouche...

Ah, cette rougeur sur ce teint éblouissant de blonde cendrée ! Cet air interloqué ! Ses yeux de biche, des beaux yeux d’un bleu humide, parcourent l’arc de mes lèvres comme pour les interroger sur leurs goûts licencieux. Elle me murmure :

— Oh... une aussi jolie bouche...?

— Elle raffole de cette friandise.., et d’autres encore... dont elle est plus gourmande !

Et ma main brusquement descend le long de ses hanches et s’attarde à caresser à travers l’étoffe les rondeurs de sa croupe ravissante. – Voici le sabot qui nous arrive. Mon fétiche ne donne rien de bon. Nous n’avons pas plus de chance aux deux passages suivants. Elle tourne vers moi son visage navré. C’est le moment de jouer la partie que je mijote depuis un instant.

— Parbleu, dis-je, en triturant le priape en miniature, c’est en or et...

— Quoi donc ?

— ... et il faudrait plutôt quelque chose de sale. Tenez... venez avec moi. Je connais un moyen presque infaillible...

Elle me suit bien loin de se douter où je l’entraîne. Nous voici à la toilette des dames. Je la pousse devant moi et m’enferme avec elle dans un petit réduit.

— Que voulez-vous donc, Madame, dit-elle d’un air affreusement choqué ?

— C’est très simple, Amie jolie, vous allez me faire... sur les doigts.

— Par exemple ! Quelle idée !

— Ne vous ai-je pas dit : quelque chose de sale ?

— Oui... mais je puis bien me faire ça toute seule.

— Ce serait trop facile. À ce compte-là, tout le monde aurait la veine alors... tandis que se le faire faire... ce n’est pas la même chose.

— Que vous êtes vicieuse... dit-elle, tout en se mettant enfin en posture sur le siège.

— Ma foi, oui... et je vous le prouverai quand vous voudrez, mignonne. Mais qu’attendez-vous ? Dois-je vous siffler « pss » « pss » comme l’on fait aux bébés ?

— Je n’y arrive pas. C’est que jamais l’on ne m’a regardée à pareil moment.

— Eh bien, votre mari ne sait pas ce qui est joli. Voilà.

— Il n’a jamais demandé à voir.

— Rassurez-vous, il doit le demander à d’autres.

— Vous croyez ? C’est bien possible après tout, car il a déjà eu trois maîtresses depuis notre mariage.

— Soyez certaine qu’elles lui en ont donné la vue. Il n’y a pas d’homme qui ne raffole de voir une jolie femme dans cette pose. Allons, Chérie : faites effort. Pensez que vous êtes seule. Là, vous voyez... ça vient. Très bien même. Continuez, c’est parfait. Oh, oh, on avait grande envie à ce que je vois.

— Ma foi, oui ! Mais qu’attendez-vous pour mettre vos doigts ? fait-elle impatiente. J’arrive à la fin.

Ce que j’attends ? Rien ! Je suis toute à la contemplation du charmant spectacle. Sous la robe de soirée remontée jusqu’à la taille, j’admire des dessous précieux, des jambes exquises, une culotte de dentelles qui s’ouvre béante entre les cuisses gainées de linon et, s’échappant de sous la chemise, que, pudique, elle n’a pas relevée, un jet d’or liquide dont la senteur chaude m’affole littéralement. Comment puis-je me retenir de ne pas la renverser sur le siège pour coller ma bouche enfiévrée à la source rose et y boire ?... Il est vrai que par la suite...!

— Oh, j’ai fini. Ce n’était pas la peine ! fait-elle d’un air gentiment contrarié.

— Laissez donc, Chérie. Il y a mieux que ça encore ! Non, ne bougez pas. Restez ainsi.

Ma main s’enfonce brusquement dans les dentelles et brûlant mes vaisseaux, tandis que sur mon bracelet de diamants perlent des gouttes tièdes, mon doigt pointe tout à l’arrière entre les fesses blondes.

— Madame, Madame, est-ce possible ? Oh, voyons, oh !

— Restez tranquille. Rappelez-vous. J’ai dit : quelque chose de sale.

— Tout de même ! Quelle aventure ! Jamais personne ne s’est permis... une telle horreur... avec moi !... Oh !...Oh !

Ah, que ces derniers « Oh » diffèrent des précédents ! Ce n’est plus l’indignation qu’ils expriment... mais une surprise enchantée.

En effet, comme dans la raie satinée, mes doigts curieux viennent, d’une touche délicate, éprouver la douceur sans pareille d’un nid adorable, voici que les stries veloutées palpitent voluptueusement à leur contact. À défaut de sa maîtresse qui n’a rien trouvé de mieux que de fermer les yeux pour cacher sa honte silencieuse, le trou mignon de ce cul ravissant m’avoue, à sa façon, combien il prise mon attouchement indécent.

Le tendre anneau s’entrouvre comme s’il voulait baguer plus avant le doigt incurvé que j’appuie en son centre frémissant. Mon ongle est déjà engagé. Ah, l’exquise cochonne ! voilà qu’elle pousse... fort, très fort... puis qu’elle se contracte. Par alternative de poussées et de contractions – en vérité, je n’ai, sauf une légère pression, qu’à maintenir mon doigt en place – c’est ainsi que la mignonne bouche achève – ah, la goulue ! – d’absorber mon index tout entier. Quelles délices !

Je le fais aller et venir tout doucement dans sa douillette prison tandis que la chérie, qui ne peut plus résister à l’appel du plaisir, se met à gémir haletante.

— Oh... est-ce possible ? Non... vraiment ! Aurais-je pu croire qu’ainsi ?... Ah, ce plaisir... ! Non... jamais... jamais... jusqu’à présent... C’est fou... ! Que c’est bon, que c’est bon... ! Ah, ce doigt... tout au fond... qui bouge... C’est fou... Je viens... je me meurs... Ah, je j...

Elle n’a pas osé achever le mot dont sa bouche charmante a tout juste esquissé la première consonne tandis que sa jutée abondante se répandait sur mon poignet. Ah, la jouisseuse... et dire qu’il y a une heure à peine nous étions deux étrangères ! Je la laisse cuver son bonheur... puis, délicatement, je sors de l’adorable pertuis mon doigt que je fais miroiter à la lumière.

— Maintenant, lui dis-je, si les cartes ne nous sont pas favorables... c’est à désespérer de tout.

— À vous elles le seront, Madame, murmure-t-elle... mais... je voudrais bien qu’elles le soient à moi... aussi.

Ah ! cette façon qu’elle a, les yeux baissés, la petite cochonne, de me dire qu’elle a envie, elle aussi, de me l’introduire ! Voilà une sollicitation que je n’ai jamais repoussée. Alors, jupes relevées, dans le fouillis de mes dessous capiteux, je lui offre mon derrière dans l’encadrement de ma culotte de valenciennes. Mais comme, entre mes fesses que je lui tiens écartées, je la vois qui pointe son doigt sans la moindre précaution, je l’arrête.

— Oh, petite Madame, vous semblez novice à ce jeu. Vous n’avez jamais fait ça, je parie ?

— C’est vrai. Pas plus qu’on ne me l’avait fait avant vous. Quel plaisir vous m’avez révélé ! Quelle sensation inouïe ! Je la ressens encore en moi !

— Polissonne, je vous la ferai goûter encore, mais pour le moment c’est mon tour. Donnez-moi votre main... cet index fuselé sur lequel je dépose un baiser. C’est avec lui, Chérie, que vous allez me rendre visite.

— Comment dois-je faire ?

— Le mouiller d’abord.

Elle fait mine de le porter à ses lèvres vermeilles.

— Non pas là, Amie. Vous avez mieux sur vous... cherchez bien. Sous vos jupes. Ah, vous devinez. Mais oui, Madame, dans ce beau minet blond tout rempli de mouille. C’est meilleur que la salive et ça vaut tous les onguents. C’est ça, plongez au fond ! Tournez en rond pour qu’il s’imprègne bien... ! N’est-il pas vrai qu’il y a dans cette fente rose tout ce qu’il faut pour l’humecter copieusement ?

— J’en ai honte

— Pourquoi donc ? Il n’y a pas de quoi ! Allons, sortez-le. Voyez comme il est ruisselant. Vous allez voir comme il va bien glisser. Approchez-le. Oui, ainsi, juste au milieu de cette fleur dont je vous entrouvre les bords. N’est-elle pas ravissante cette rose secrète ?

— Ah, vous me rendez folle, Madame ! Je ne me serais pas crue capable de pareille chose. J’en ai le vertige... et si j’osais... si j’osais...

Je sais bien ce qu’elle ferait si elle osait, car, tout entier fourré entre mes fesses, son nez voluptueux me hume passionnément et dans une glace je vois ses lèvres roses qui s’apprêtent à se poser...

— Non, Amie chérie, pas maintenant ! Plus tard, demain, tenez, je permettrai à votre bouche jolie de goûter la saveur étrange de ce nid satiné... mais pas ce soir, on nous attend. Notre absence risque d’être remarquée. Votre doigt seulement. Piquez-le. Oui, ainsi. Poussez. N’ayez pas peur. Entrez, Madame. N’ayez crainte. Ce coin secret en a vu bien d’autres. Poussez encore. Sentez-vous comme ça entre bien ? Parfait, parfait. Continuez. Enfoncez-le jusqu’à la dernière phalange. Ah, le voici enfin au fond. Quel charmant prisonnier je retiens là ! Eh bien, qu’en dites-vous ? Le jeu est-il plaisant et trouvez-vous encore que ce soit une horreur ?

— Ah, non certes ! Que c’est gentil ! que c’est gentil !

— Vous voyez comment on en prend le goût ! Faites-le aller et venir doucement... Oui, ainsi.

— Je ne vous fais pas mal, au moins ?

— Que non pas, Chérie ! Allez plus vite. C’est ça... en augmentant l’amplitude du mouvement... sans le sortir... Oui ! Oh, que vous le faites bien... ! Et c’est la première fois ! Que cela m’excite Vous allez me faire jouir, petite Madame ! Tenez, ça vient, ça vient ! Je jouis... je jouis ... !

— Oh ! Est-ce possible ? Et moi aussi, moi aussi ! Quelle folie ! Moi aussi... encore... murmure-t-elle enivrée et stupéfaite, tandis que j’enfonce vivement la main au creux de ma robe pour empêcher le foutre de se répandre le long de mes jambes et sur mes petits souliers de satin blanc ! C’est mon jupon de taffetas et les bords de ma culotte de linon qui reçoivent ma copieuse décharge !

Amusante rencontre : comme dans la salle du baccara nous regagnons notre table séparément, je vois ce charmant Fred Dutyr qui l’arrête pour lui présenter ses hommages. Tiens, il la connaît je m’approche et il nous présente.

— Comtesse de Jussay, baronne de Nox.

Nous échangeons sous ses yeux une poignée de main très officielle tout en savourant, dans le frôlement complice de nos doigts, la moiteur encore gluante des exquis réduits où ces polissons viennent de se fourrer. Et le plus curieux ensuite – coïncidence ou veine... qui sait ? – c’est que nous gagnons tout le reste de la soirée !

*
*     *

Je l’ai emmené avec moi, ce cher Freddy. Il était tout heureux.

— Enfin... dans votre lit, Suzy chérie ! Le faire dans votre lit enfin alors que nous l’avons fait si souvent ailleurs ! Vous fêter toute nue dans la beauté de votre corps radieux ! Quel bonheur !

Cela ne l’a pas empêché de répondre à mon invite à peine la porte de ma chambre fermée. J’étais tellement pressée ! Je l’ai fait asseoir devant la psyché et je suis venue, jupes troussées sur mes dessous froufroutants, le chevaucher face à lui.

— Ah, constate-t-il, en s’empâtant les doigts parmi les dentelles dans les traces encore chaudes de ma jouissance de tout à l’heure, il n’y a pas longtemps que vous vous l’êtes fait mettre, Chérie ?

— Erreur, mon Cher, c’est cette petite baronne... un morceau de roi... ! Je n’ai cessé de mouiller près d’elle toute la soirée. Mais ce n’est pas le moment d’en parler. Enfilez-moi, Chéri, enfilez-moi, j’ai hâte que vous me le mettiez.

Ah, ce bon gros vit qu’il m’enfourne ! Quel plaisir ! Mais il en est un autre que je savoure à son insu : j’ai détourné sa tête et, mon visage penché dans son cou, je me passe sous les narines le doigt qui a enculé Madame de Nox. Je le chauffe de mon haleine et il m’apporte aussitôt le fumet cochon du trou divin dans lequel il s’est introduit ! Là surtout près de l’ongle ! C’est fou ! C’est fou ! et c’est en le humant que je jouis royalement.

Nus sur le lit maintenant, pendant qu’il me baise lentement à la paresseuse, il me donne enfin les détails que j’attends sur ma nouvelle amie.

— Herbert de Nox, dont j’étais le camarade à l’École des Chartes, est un garçon terriblement guindé. C’est au fin fond de la province qu’il a déniché sa femme. Jeune fille vertueuse, s’il en fut, car son instruction et son éducation se sont poursuivies sous le toit paternel dans une famille des plus rigides. Ne sortait jamais qu’accompagnée de sa mère. N’a jamais mis les pieds en pension ou dans un cours quelconque. Pas de domestiques mâles mais une cuisinière et une bonne à tout faire de plus de soixante ans... Avec un pareil passé, ma jolie Suzy, je crois que vous aurez du mal à la dévergonder.

— Qui sait ? dis-je, avec un sourire ambigu.

— Cela serait amusant, mais je doute que vous réussissiez. Pensez donc qu’elle ignore encore l’usage du bidet !

— Vous plaisantez ?

— Je vous l’assure. À notre banquet annuel, Herbert, qui avait un peu trop bu, m’en a fait confidence. À part son bain quotidien, pris devant Madame Mère, la chère enfant ne s’était jamais livrée à une toilette particulière de ses charmes avant son mariage.

— Et depuis ?

— Herbert n’a rien changé à ces habitudes. Comme il désire avoir des enfants, Mme de Nox ne sait même pas ce que c’est que prendre une injection.

— Vous vous moquez de moi.

— Ma parole, Suzy. D’ailleurs mon ami en a été pour ses frais car la Faculté lui a appris, un peu trop tard, que sa femme ne pouvait devenir maman.

Pendant qu’il me triture délicatement le bouton, tout en me condant doucement pour faire durer notre plaisir – quel bon baiseur et qu’il s’y prend bien ce cher Fred ! – j’écoute avec un fol intérêt tout ce qu’il me conte de la baronne. Certes, pendant que nous jouions au « trou Madame », tout à l’heure à la toilette, j’ai eu la preuve formelle de son inexpérience. Rien que le fait d’avoir voulu – comme ça tout de go – m’introduire son doigt, sans même l’humecter, dénote sa parfaite ignorance. Mais d’après ce que me confie Fred, c’est pire ou mieux que de l’ignorance : c’est de l’innocence tout simplement... et la plus savoureuse !.. Ainsi ses mines scandalisées, ses airs effarés... tout cela n’était pas joué ? Ah, que nos délicieuses saletés me paraissent, après coup, encore plus excitantes !

— Comme vous mouillez, Chérie, constate mon partenaire ravi...

— C’est que vous baisez bien, Freddy et puis aussi... que je pense... ! Tenez sentez-moi ça.

— Ah, ce relent ! C’est de vous, Suzy.... de votre cul ravissant, de votre petit trou adoré où j’irai vous faire des langues tout à l’heure. Que cela me fait bander, chérie ! Petite cochonne..., pour qu’il sente si bon et tout du long ce doigt polisson, vous l’y avez fourré tout entier... hein ?

— Tout entier, en effet, Cher... mais pas chez moi.

— Pas chez vous ! Ah, par exemple. Cela est tout récent... tout frais si j’ose dire... et je m’y connais ! Pas chez vous ! Vous m’intriguez. Depuis que je vous ai présenté Mme de Nox, je ne vous ai pas perdue de vue une minute. Je ne vois pas, vraiment !

— Eh bien, mon Cher, c’est elle, oui, votre jolie baronne. Elle en personne, et ce que vous sentez là c’est le parfum de son joli cul.

Je lui narre l’aventure par le menu et sans omettre aucun détail. Il n’en revient pas... il est abasourdi... estomaqué... suffoqué... ce qui ne l’empêche pas de bander plus fort, au contraire !

— Vous pensez, Cher, si j’avais envie de rire quand vous nous avez présentées l’une à l’autre ! Comtesse de..., baronne de..., et je m’incline, et je te baise la main..., alors qu’un instant plus tôt, sans présentation s’il vous plaît, chacune de nous avait son doigt – et tout du long comme vous l’avez deviné – fourré dans le derrière de l’autre !

— Ah, les petites cochonnes ! Et dire que vous avez joui... rien qu’avec vos saletés ?

— Joui follement, en effet... ce qui, en rentrant dans la salle, nous gênait un peu dans notre démarche chacune de nous en effet avait, pour son compte, lâché ça dans sa culotte et qu’est-ce ça poissait entre les cuisses !

— Que n’étais-je des vôtres ? Avec quelle joie j’aurais, à coups de langue, fait la toilette de ces jolis cons pleins de foutre !

— Du mien... peut-être, oui, Freddy. Mais pour le sien je m’en serais chargée... vous savez !

— Pourquoi ne l’avez-vous pas fait avant de quitter votre asile discret ?

— C’est que je craignais que notre longue absence fût remarquée. Elle-même était impatiente, la chère petite. Elle pensait que son mari allait s’inquiéter. Mais je compte bien reprendre la question dès aujourd’hui ! Et avec vous, Chéri. Avec le concours de cette queue énorme qui me donne tant de plaisir. Je me charge bien de la lui introduire. Vous la baiserez devant moi, Freddy chéri, n ’est-ce pas ? Répondez.

— Oui, Suzy, devant vous !

— En attendant c’est moi que vous baisez, Fred. Tenez : mettez-vous face à moi sur le côté que je sente tout votre corps contre le mien ! Oh, comme votre belle pine s’enfonce à fond dans mon con, ah, chéri, que c’est bon ! Tiens, ouvre-moi ta bouche que je crache dedans. Ah, comme cela te fait bander de boire ma salive !

— Tu sais bien que tu peux faire tout ce que tu veux dans ma bouche, Suzy adorée. Rappelle-toi : dans le train ?

Si je me rappelle ! Ah, le vicieux ! Un train d’intérêt local, de vieux wagons sans couloir et, partant, sans commodités. Obligés de prendre ce tortillard après une panne d’auto. Seuls tous les deux dans un compartiment de première classe... et moi, avec une envie folle de faire pipi... car nous avions bu un certain Saumur fort diurétique ! Comme il faut attendre quarante minutes avant le prochain arrêt, je me dispose carrément à faire sur le tapis. Mais il ne l’entend pas ainsi, ah, mais non !... et ma foi, très excitée par sa proposition polissonne, je lui ai cédé !

Je vois encore les préparatifs charmants de l’opération. Moi un pied à terre, un genou sur la banquette où il est étendu, la tête renversée et la bouche ouverte toute prête. Je me retrousse au-dessus de son visage que j’encadre entre les bords de ma culotte de linon. Sous ses yeux, j’entrouvre les lèvres de mon conin et j’ajuste en quelque sorte celui-ci contre sa bouche. Oh, dans un contact à peine appuyé... sinon, au lieu de « pss » « pss », j’aurais envie de tout autre chose. Je suis déjà assez excitée par le joli spectacle que je lui donne et de voir, là, son nez plongé dans ma fourrure.

— Vous vous souvenez, polissonne, comme vous vous êtes soulagée... et jusqu’au bout ? reprend-il.

— Et vous Freddy horrible et charmant, vous vous souvenez comme vous avez bu... tout... jusqu’au bout aussi... et sans perdre une goutte ? Et la succulente minette que vous m’avez faite tout de suite après... dans la même pose ? Ah, qu’est-ce que je vous ai lâché comme décharge entre les lèvres, Chéri !

— Ça ne vous a pas suffi encore... tellement vous étiez excitée. Vous vous êtes accoudée à la portière, les cheveux au vent, et vous m’avez convié à vous le mettre. Et, pendant que votre adorable con suçait mon gros vit comme une sangsue, vous m’avez déclaré, belle vicieuse, que c’était vraiment bien commode d’avoir un amant comme moi, nanti d’une bouche où l’on pouvait se passer pareille envie ! Et vous avez juré que vous le referiez !

Il se tait, car ces souvenirs nous mettent au paroxysme du Désir. Il bande comme un taureau et moi je jute sans discontinuer.

— Bien sûr que je le referai, puisque vous aimez ça... et que, moi, ça m’excite ! Ne vous arrêtez plus. Comme j’aime votre grosse queue qui me pine si bien. Baisez-moi, Chéri, oui, ainsi bouche contre bouche et voici, là, contre les narines, pour le humer ensemble, mon doigt qui nous apporte l’odeur cochonne du cul de cette jolie Gilberte. Ah, je sens que vous allez jouir ! Baisez, Chéri ! Oui, c’est ça votre doigt dans mon trou ! Entre, entre jusqu’au fond ! Ah, quelles délices que cette queue qui me conde et ce doigt qui m’encule ! Je sens que ça vient chez vous et chez moi ! Ah, Chéri nous allons jouir ensemble ! Ton membre se gonfle, se gonfle ! C’est ton foutre, Chéri, ton foutre, mon amant, qui va jaillir ! Je le sens. Voilà qu’il gicle : une fois... deux fois... ! Comme tu m’arroses, cochon ! Jute... oui... jute, mon cœur, jute bien ! Remplis-moi, remplis ma vulve ! Ça gicle encore ! Ah, que tu m’en donnes et que c’est bon... et que je jouis bien... moi aussi, que je jouis bien... que je coule... ta Suzy, ta Reine, ta Toute !

*
*     *

Il ne m’a pas fallu longtemps pour l’éduquer, cette jolie baronne. Nous demeurions au même hôtel. Alors, un moment avant le déjeuner, le lendemain, je lui téléphone lui demandant de s’arrêter à ma chambre – nous sommes au même étage – avant de descendre à la salle à manger.

Elle arrive pimpante et parfumée, moulée dans un élégant tailleur. Sans dire un mot, car nos regards s’avouent tout de suite leurs troubles désirs, nous nous enlaçons, nos bouches se prennent gourmandes, tandis que nos mains impatientes s’égarent aussitôt sous nos jupes. Ah, la chérie, elle trouve vite la fente de ma culotte. Son doigt glisse entre mes fesses. Va-t-il entrer le polisson ? Je me cambre pour lui faciliter la chose... mais il muguète, il chatouille mon trou chéri, il joue sur les bords...

Gilberte rompt notre baiser. Les yeux fermés, elle se mord les lèvres tandis que son doigt marque un temps d’arrêt comme pour me faire comprendre... ! Ah ! je devine... et je lui murmure sur les lèvres :

— Vous voulez le goûter, Chérie... comme je vous ai promis hier ?

Rougeur ! Confusion ! Ah, qu’elle m’excite cette vicieuse ingénue dont les yeux me disent la joie de voir son Désir deviné ! Le lit défait nous reçoit, ce lit où j’ai passé une nuit blanche à me faire baiser par Fred qui, caché derrière un paravent, nous observe. Je la fais mettre dessous et je viens poser mes fesses écartées en plein sur son joli visage, mon petit trou tout contre son nez sensuel ! Et aussitôt, dans l’ombre de mes jupes et de mes dessous que j’ai rejetés sur sa tête blonde, je l’entends ronronner de plaisir comme une chatte gourmande.

À mon tour maintenant, à notre tour plutôt, car Fred est sorti de sa cachette. Je retrousse la chérie, j’écarte les dessous fanfreluchés, la fente de sa coquette culotte, je soulève la chemise. Ah, le ravissant chat blond tout plein de mouille ! Quel joli fruit juteux ! Vais-je l’offrir à mon amant ou le goûter d’abord moi-même ? Non, moi d’abord, j’en ai trop envie. Mais à peine commencé-je à savourer la succulente mouille que Gilberte jouit et sa fente rose me lâche toute sa jouissance entre les lèvres. Quel délice de boire ce nectar !

La voici presque évanouie de plaisir. C’est le moment. Fred est venu se mettre en posture. Je prends son vit bandé, je l’approche, je l’introduis et d’un seul coup il entre jusqu’au fond ! Ah, ce cri de stupeur qu’elle pousse entre mes fesses ! Mais j’appuie celles-ci sur sa figure. Fred précipite sa cadence. Ah, que c’est cochon de la voir coïtée sous mes yeux ! Gilberte s’est résignée si j’ose dire. Elle me gougnotte avec fureur et là, sous -mes yeux, le mouvement de ses hanches qui s’allie aux coups de queue de l’homme me dit tout le plaisir qu’elle prend à être baisée.

Ah, sa stupéfaction quand, tout termine – avec un ensemble parfait, nous avons joui tous trois au même moment – elle a reconnu Fred ! Elle ne savait si elle devait rire ou pleurer. Gentiment, elle en a pris son parti tout en nous déclarant que nous étions deux polissons.

— Oh, je ne vais plus oser regarder mon mari en face !

— Bah, Chérie, ça ne fait qu’un cocu de plus comme on dit... et vous n’y pouvez plus rien changer maintenant. Aussi...

— Aussi ? me demande-t-elle curieuse.

— Aussi, il n’y a pas de raison pour ne pas continuer. N’est-ce pas ? Cet après-midi, par exemple ?

Ah, la sainte Nitouche comme elle a su me dire « oui » dans un battement de paupières.

Ce qui fait son charme à cette délicieuse polissonne, c’est son air de ne pas y toucher et l’effarement perpétuel de son ravissant visage.

Quelle que soit l’énormité qu’elle commet – comme un soir dans une loge, près de moi et de son mari, quand relevant sa jupe sur le côté elle a demandé à Fred de glisser ses doigts entre ses fesses – elle garde toujours un maintien de « dame très comme il faut ». Elle vous a des airs amusants de rester sur son « quant à soi », des allures de femme très distinguée pour laquelle tout ce résume dans la vie à « ce qui se fait » et à « ce qui ne se fait pas ». Ces airs et ces allures pimentent de la façon la plus savoureuse ses dévergondages.

C’est du reste en invoquant « ce qui se fait » que je complète son éducation amoureuse. Témoin certain après-midi où j’ai voulu lui apprendre à branler notre cher Freddy ! Je n’ai eu qu’à lui dire pour vaincre son hésitation :

« Mais, Chérie, nous le faisons toutes à nos maris ou à nos amants. Vous n’allez pas faire bande à part, si j’ose me servir d’une expression aussi impropre en la circonstance. »

Du coup, puisque « cela se faisait », elle a avancé vivement la main sur l’objet que je venais d’extraire de la braguette. Une main gantée de chevreau blanc, s’il vous plaît. Ce fut ainsi qu’elle prit sa première leçon de masturbation. Nous étions dans une maison de thé et séparés des tables voisines par des paravents discrets. Fred qu’excitait le joli gant de chevreau glacé me marqua d’un coup d’œil complice qu’il ne pouvait plus attendre. Alors je me penchai pour aspirer dans ma bouche ce qui aurait vilainement pollué nos toilettes élégantes.

Toute interloquée et rouge comme une pivoine, Gilberte me regardait. Je me contentai de lui dire que « cela se faisait »... et la fois suivante sa bouche rose imita la mienne avec beaucoup d’empressement. Il est vrai de dire que cette jolie bouche était fort gourmande de déguster ce que dégorgeait mon petit chat quand sa mignonne maîtresse me faisait minette.

Si la voilà maintenant devenue vicieuse à souhait, elle n’en marque pas moins ses préférences. Ce qu’elle aime par-dessus tout, c’est de faire tripoter son cul ravissant. Certes son conin rose raffole des minettes, de mes plus volumineux godemichés, de l’énorme vit de Fred (en attendant que je lui en fasse connaître d’autres), sa bouche mignonne adore tailler une plume, sucer mon bouton, se fourrer entre mes fesses, lécher longuement ma rosette... mais ce qu’elle préfère c’est de faire fêter son petit cul.

Un soir, je l’ai grisée de champagne. Alors sans rougir, nullement effarouchée pour une fois, elle m’a fait sa profession de foi avec une impudeur magnifique :

— Vois-tu Suzy, c’est ça que je trouve de plus excitant : de montrer mon derrière, d’écarter mes fesses, de faire voir mon petit trou ! Ce trou où tu aimes tant fourrer ta langue ou ton doigt ! je voudrais le montrer à tout le monde, ce trou ravissant, à tout le monde, sauf à mon mari, cet idiot qui ne l’a jamais regardé et ne le verra jamais.

« Tiens, l’autre soir, au théâtre quand nous étions tous les quatre : Fred, mon mari, toi et moi, je regardais sur la scène M..., ce jeune premier si séduisant. Il a une bouche si bien dessinée. Eh bien, en voyant cette bouche, je pensais que ce serait exquis de lui offrir mon joli cul à lécher et d’appuyer sur elle mon petit trou ! Ma chère, je n’ai pas pu y tenir et, tu te souviens, j’ai demandé à Fred d’y mettre le doigt.

— Petite cochonne, c’est ce que j’ai vu et tu as eu le toupet de faire ça presque sous les yeux de ton mari !

— Oh, ce que j’étais heureuse de faire ça à sa barbe... et ensuite de rester toute la représentation avec ce doigt plongé tout entier dans mon cul. Ce que ça m’excitait et puis, je savais que ça t’excitait toi aussi, ma Suzy. La preuve c’est que lorsque nous sommes rentrées et que je suis venue passer cinq minutes avec toi pour faire soixante-neuf, j’ai trouvé ton con chéri tout plein de mouille !

*
*     *

C’est en rentrant à Paris, à l’automne, que nous l’avons baptisée... qu’elle s’est plutôt baptisée elle-même pour dire la vérité. J’avais convié pour la fêter – car jusque-là elle n’avait eu qu’un amant : Freddy que je lui prêtais – quelques charmants garçons, Hubert, Guy, Gontran, Edgar, Daniel et Claude. Juste en plus, mon amie Adrienne, une effrontée gousse.

Gilberte m’arrive pour déjeuner ; elle est en deuil d’une parente de province. Cela lui va à ravir et lui donne – si possible – un air encore plus comme il faut ! Ah, ah, nous verrons tout à l’heure ce que ça vaudra, cet air comme il faut, quand nous lui mettrons le derrière à l’air ! En attendant, j’en fais l’expérience pour mon propre plaisir. Je la trousse d’un seul coup pendant qu’elle se lave les mains, penchée sur le lavabo.

— Oh, Suzy, voyons ! Je suis en deuil !

Ah, le bon billet ! Madame est en deuil ! Et il est vrai que pour ce qu’on voit par-dessus : robe en crêpe marocain, discrètes garnitures de j’ais au corsage qui moule deux seins charmants... nous sommes bien en deuil !... un deuil très élégant !... mais un deuil quand même ! Mais toutes ces charmantes coquetteries que les jupes relevées me dévoilent : ces belles jarretières mauves enrubannées qui baguent les cuisses plus haut que les genoux, ces jambes de forme charmante qui se dressent sur les fins souliers vernis à hauts talons, ces longs bas noirs qui font valoir leur galbe et montent très haut... mais pas si haut qu’on ne puisse voir au-dessus d’eux un peu de satin de la chair ! Et cette culotte friponne du linon le plus fin dont le jupon de taffetas noir rend la blancheur plus éclatante ! Ces rubans aguicheurs qui courent dans les valenciennes !...

Tout cela... en fait de deuil ?

— Dis donc, Chérie, lui dis-je en riant, tu ne crois pas qu’une culotte fermée eût été plus convenable pour un deuil... tandis que celle-ci... tu sens mes mains...

— Oh, Suzy, que tu es polissonne ! Voyons ?

Ah, la délicieuse hypocrite ! Elle dit : « Voyons », mais en même temps, elle s’est penchée plus en avant pour mieux me l’offrir, son cul charmant. Elle le tend à mes baisers, à mes caresses. Je frotte mon visage, mes joues contre le satin sans pareil de cet adorable derrière. Je fourre mon nez entre ces beaux quartiers de lune. Que ça sent bon par là. J’appointe mes lèvres pour mieux poser mon baiser sur le nid rosé à la fine couronne striée. Quel délice ! Laissant mon nez polisson au contact de l’odorant œillet, ma bouche descend plus bas et s’enferme – en vérité c’est elle qui se blottit – dans la coquille rose du Sexe. Ah, que j’aime sentir mes lèvres prisonnières de ce con adorable tandis que mes narines aspirent enivrées le plus intime relent de ces chairs divines. Et voilà que là-haut, mon amie chérie parle d’une voix alanguie et déjà presque défaillante.

— Oh, Suzy, ta jolie bouche, je la sens toute en moi. C’est comme si je te la baisais avec mon conin. Ah, que c’est polisson ! Que c’est bon Tiens, je jouis. Avale, Chérie, avale bien tout ! Aaaaaah !

Pendant que nous déjeunons, je lui énumère ceux que j’ai invités pour elle. Elle lève les bras au ciel.

— Non ! Suzy, tu veux que chacun de ces Messieurs ?...

— ... te baise ! Mais oui, Chérie. Tu verras comme c’est bon, six coups à tirer de suite ! N’aie aucune crainte, j’y suis déjà passée avant toi.

— Ah, alors, puisque tu l’as fait !

J’ai cru, ma parole, qu’elle allait dire : Puisque cela se fait ! Elle reprend.

— Mais... mes goûts... que tu connais... Qu’en fais-tu ? Qui va fêter mon derrière ?

— Chut ! ça, c’est une surprise !

La surprise, c’est avec Adrienne que je la lui réserve. À moitié évanouie par le sextuple baisage en levrette, elle ne réagit plus aux coups de langue dont nous chatouillons, entre ses fesses, son cher bijou. Nous profitons alors de son insensibilité momentanée. Adrienne écarte avec précaution, mais amplement, les bords du trou mignon et j’y entre, comme je ferais d’un suppositoire, une grosse crotte de chocolat praliné. Le pertuis rose se referme sur l’exquise friandise que tout à l’heure...

Sous la présence du corps étranger, Gilberte se réveille. Elle se dresse et porte aussitôt la main à son derrière. Dieu, qu’elle est ravissante avec ses yeux effarés ! Enfin elle semble se rendre compte qu’on lui a fourré quelque chose quelque part !

— Oh, qui m’a mis ça ? demande-t-elle à la ronde en tenant ses fesses à deux mains ! Oh, qui m’a mis ça ? Est-ce vous Monsieur de Nitas, est-ce vous Monsieur de Lecan ? Est-ce vous Monsieur de Ravin ? Personne ne veut me dire qui m’a mis ça ?

Tout à coup, elle reste immobile, semblant réfléchir à ce qui se passe en elle ! Ses fesses se contractent de la façon la plus polissonne.

— Tiens, tiens, remarque-t-elle, on dirait que ça fond. Ce que ça fait doux ! Oh, Suzy, dis-le-moi : qui m’a mis ça ? Ah, tu souris ! Je parie que c’est toi ! Qu’est-ce que c’est, dis ?

— Oui, c’est moi, Chérie ! Tu ne devines pas ? Voyons : quelque chose que tu aimes, dont tu es très gourmande, surtout quand je te l’offre d’une certaine façon, ton joli museau entre mes fesses. Tu y es ?

— Ah, j’y suis, du chocolat praliné ! C’est bien ça ? Vrai ?

— Oui, une belle crotte de chocolat praliné... mais pour moi cette fois.

— C’est vrai, tu la veux, Chérie ! Justement je la sens à point. Tu la veux devant ces Messieurs, ma folle Suzy ?

— Ah, oui, petite cochonne. Tiens, accroupis-toi au-dessus de ma bouche. Pousse, pousse. Donne que je te la mange, ta crotte pralinée. Ah, la voilà ! Quel régal, Gilberte, elle est toute chaude !... Ah, quelles délices !

Enflammés par le spectacle, nos compagnons nous entreprennent comme je termine mon festin licencieux. Chacune de nous a deux mâles pour la servir : un par-devant, un par-derrière et dans le même temps. Mais, pour nous ménager le plaisir de la surprise, nous avons toutes les trois les yeux bandés et cette fois-ci nous avons beau jeu à demander, mais en chœur : Oh, qui m’a mis ça ? Oh, qui m’a mis ça ?

Et c’est depuis ce jour que nous l’avons baptisée ainsi cette gentille Gilberte.

III

LIBATIONS

Je viens de jouir !

Comme une goule, elle m’aspire. Sa bouche furieusement collée à mon bijou, ses bras passés sous mes cuisses, ses mains ramenées par-devant dans ma toison où elles écartent les lèvres de mon sexe, elle s’escrime de sa langue insatiable qui, plongée tout entière dans mon vagin, en lèche les parois avidement pour ne rien laisser perdre des dernières traces de ma jouissance.

— Je veux te boire jusqu’à la dernière goutte, m’avait-elle confié en arrivant.

Et le fait est que je suis asséchée, car, depuis deux heures qu’elle est là, elle n’a cessé de me faire minette avec acharnement et quatre fois je me suis pâmée entre ses lèvres... avec toute la générosité qui m’est particulière.

N’est-ce pas précisément cette générosité avec laquelle je m’épanche qui fait son enchantement ?

« Pas une femme, et j’en connais, tu sais, ne jouit aussi abondamment que toi, Suzy chérie », m’a-t-elle déclaré. N’est-ce pas cette abondance dont elle est si friande qui la ramène ici régulièrement chaque semaine, alors que je la connais à peine et que je sais juste son petit nom ? Chaque mercredi ou jeudi, c’est le même coup de téléphone sur les dix heures du matin:

— Suzy ?

— C’est moi ! Qui est là ?

— Votre amie de la ligne 16, l’autobus de Passy.

— Ah, bonjour Rolande.

— Bonjour, Chérie, je viens aujourd’hui vous voir à deux heures.

Elle n’attend pas ma réponse, raccroche l’appareil et à deux heures sonnantes elle est là. Alors, l’adorable rite s’accomplit. Moi, qui, avec mes autres amies, commande, résous, dirige, ne suis plus ici qu’une faible chose et mon bonheur est d’être culbutée, troussée, chiffonnée, pillée. Elle me renverse sur le divan, relève mes jupes, fouille dans mes dessous, entrouvre la fente de ma culotte ou me déculotte, me fait écarter les genoux... et, affamée, vient se repaître de ma chair !

C’est une gousse incomparable !

Je regarde son visage lové entre mes cuisses. Jolie ? Ah, certes, oui... et racée jusqu’au bout des ongles. Un front pur sous la belle chevelure brune dont les plis ondés ont des reflets bleus. Des yeux caressants sous les longs cils veloutés. Elle les tient clos en ce moment comme pour mieux s’enivrer de ma volupté. En écartant les dernières batistes, j’aperçois, dans ma fourrure blonde, le nez aquilin dont les narines hument mes intimes parfums. Je ne puis voir la bouche ardente tout entière blottie à la commissure de mon sexe, cette bouche prenante, buveuse de stupre, qui me fait si bien jouir et dont je suis folle... mais je sens là ses lèvres sensuelles qui retiennent entre elles mon clitoris tout vibrant encore du frétillement d’une langue de velours.

C’est le mois dernier que nous nous sommes rencontrées dans l’autobus de Passy. Par un hasard heureux, mon auto était en réparation. Obligée de prendre l’autobus à l’Étoile. C’est le soir. Il commence à pleuvoir. Plus que deux places en première. Les deux premiers numéros sont les nôtres. Elle passe devant moi, ce qui me donne l’occasion, quand elle monte sur le marchepied, d’admirer une jambe irrésistible et à hauteur de mon visage, bien moulées sous la robe, une paire de fesses admirables. Veine : nous nous trouvons assises l’une en face de l’autre.

Alors, ô comédie charmante : nous cherchons à nous séduire ce qui ne va pas être difficile, car nos yeux échangent aussitôt des aveux admiratifs.

— Que vous êtes ravissante, disent les miens !

— Que vous êtes exquise, répondent les siens !

Après pareil préambule, nous ne mettons aucune réserve à nous examiner avec le plus voluptueux intérêt. Nos regards frôlent les renflements savoureux de nos corsages. Les pointes de nos gorges piquent aussitôt l’étoffe comme pour s’offrir mutuellement à nos baisers. Nos regards furètent plus bas, les polissons, et se fixent au creux de nos jupes... ce creux derrière lequel il se passe tant de choses !

Pour ma part, je sens là au cœur de ma robe, dans la tiédeur des lingeries et de mes atours secrets que les bords de ma rose s’entrouvrent comme pour recevoir un baiser. Un baiser que me donnerait la délicieuse bouche de cette jolie femme. Et la pensée que je pourrais sentir, s’appuyer contre ma Fleur, ces belles lèvres charnues, me fait mouiller copieusement !

Ma voisine est comme moi, j’en suis sûre. Elle fixe ma bouche, en effet, avec une insistance qui ne me trompe pas et elle suppute le plaisir que lui apporteraient mes lèvres blotties dans la floraison de son beau chat noir. Je suis sûre qu’elle mouille elle aussi ! Ne m’en donne-t-elle pas la preuve dans ce mouvement imperceptible de ses genoux qui s’écartent et se rapprochent ? Ah, je la connais cette manière d’entrouvrir et de refermer, sans avoir l’air d’y toucher, la fente secrète, pour éprouver, à l’insu de tous, le long des lèvres du sexe qui se détachent puis se recollent, baveuses, l’humidité émouvante et visqueuse du Désir. Ah, que je voudrais lui faire des langues dans son beau chat !

Nous nous comprenons si bien, sans mot dire, que nos jambes se cherchent. Ah, que cette chaleur de peau contre peau, à travers la soie des bas, est affolante ! Nos yeux se rencontrent et se disent, dans leur langage muet, que nous sommes toutes deux en grand Désir l’une de l’autre. Alors, sans un mot, d’un tacite accord, nous nous levons. Nous voici dans la rue. J’ai passé mon bras sous le sien et cette tiédeur que je sens sous la main se répand comme une onde bienfaisante dans tout mon corps. Un taxi, vite un taxi ! En voici un. Mais avant que j’aie donné mon adresse elle a lancé au chauffeur : « Au Bois, le tour des lacs, au pas ». Et dans l’obscurité de la voiture, nous nous sommes enlacées lèvres contre lèvres.

Deux heures plus tard elle me dépose à ma porte. Pour une fois, moi l’Insatiable, je suis lasse, j’ai les jambes molles, car, ces deux heures durant, elle n’a pas arrêté une minute son gamahuchage forcené. Ah, sur quelle admirable gougnotte suis-je tombée ! Quelle science du coup de langue et quelle langue ! Quelles belles lèvres savoureuses !

Cela a commencé tout de suite après notre baiser. Comme ma main remontait caressante le long de sa jambe et se faufilait sous sa robe, elle m’a soufflé.

— Non, Chérie, pas vous. Moi, d’abord. Moi ! je veux vous le manger, vous le dévorer, votre petit nid blond, vous le goûter. Vous allez voir comme ma bouche va vous plaire.

Vautrée par terre, elle m’a fait remonter mes pieds sur le bord de la banquette, les genoux haut relevés... et j’ai senti son haleine qui s’approchait.

— Ah, Chérie ! Ce petit pantalon ouvert si pratique, si polisson ! Oh, le parfum de ton jardin ! Quelle ivresse ! Tiens, je t’offre mes lèvres, mon amante ! Ah, que tu es mouillée ! Quel bonheur ! Ta conque rose est pleine de ce miel divin. Ah, chère mignonne, c’est tout à l’heure en me regardant que tu mouillais ainsi ? Tu pensais à ma bouche, n’est-ce pas ? Ah, que je t’adore déjà ! Quelle folie, quelle volupté que de boire ce nectar d’Amour !

Quel n’a pas été son délire ensuite devant la profusion avec laquelle je lui ai lâché ma première jouissance dans sa bouche gourmande !

— Ah çà, est-ce que je rêve ? C’est fou, c’est inimaginable ! C’est inouï ! Que tu me rends heureuse ! Cette offrande de toute toi, de ta beauté, de ton corps charmant... quelle joie grisante de la sentir couler si abondante en moi ! Ah, Chérie, il me semble que c’est toi tout entière qui entres en moi !

Par trois fois encore, elle m’a conduite au bonheur et j’ai rempli le taxi de mes râles de plaisir ininterrompus.

Au moment de la quitter, comme je suis debout sur le trottoir, près de la portière de la voiture que je vais refermer sur elle, elle s’empare de ma main et la guide sous sa robe. S’avançant tout au bord de la banquette, elle me fait tâter entre ses cuisses comme sa culotte de satin est mouillée de part en part.

— Vous voyez dans quel état vous m’avez mise, Madame, a-t-elle le front de me dire !

La fois suivante et la fois d’après, c’est-à-dire jeudi dernier, il en fut de même. Je n’ai pu satisfaire la folle envie que j’ai de la caresser et de la gougnotter, moi aussi. Aujourd’hui encore, elle a jeté son manteau et son petit chapeau à la volée et m’a culbutée sur le divan en entrant dans mon boudoir. Mais je me promets bien qu’elle ne partira pas avant que je lui aie rendu ses caresses.

Elle est toujours vautrée entre mes cuisses. Je caresse sa jolie tête, ses beaux cheveux, la soie de ses paupières closes. Elle rouvre les yeux et me fixe d’un regard passionné.

— Tu veux encore, Chérie, souffle-t-elle, et ses lèvres se remettent à sucer mon clitoris,

Mais j’ai la force de la repousser. Me voici debout devant elle tandis qu’elle se renverse, alanguie de volupté, et se passe la langue sur les lèvres tout en s’étirant lascivement.

— Ah, ce goût de toi, Suzy, ce miel de ton Sexe. Il est parfumé, tu sais. Tu me rends folle. Oui, je sais, tu veux me faire de même ! Pourquoi ? Ne jouis-tu pas comme une reine quand je te fais mimi ? N’es-tu pas heureuse, la femme la plus heureuse du monde, quand mes lèvres sucent ton adorable clitoris, quand ma langue se plonge lécheuse jusqu’au fond de ta vulve, quand ma bouche t’aspire et s’enivre à boire ta jouissance ?

Elle a raison, cette exquise gougnotte. J’ai pourtant des amies qui s’entendent fort bien à me faire minette et à me faire jouir délicieusement aussi... mais les sensations que me procure cette jeune femme sont tellement plus intenses ! Si je n’écoutais que ma lascivité, je me trousserais de nouveau sur-le-champ, je l’enjamberais et j’apporterais moi-même mon sexe en feu à sa bouche incomparable. Mais je veux auparavant me délecter, moi aussi, de ses charmes secrets que je ne connais pas encore.

Je le lui dis... mais comme je vois que ça n’a pas l’air de l’enthousiasmer, je lui murmure, tentatrice :

— Laissez-moi vous dévorer, Chérie. Ne devinez-vous pas que c’est vous qui en profiterez, car je vous apporterai ensuite mon conin blond encore plus juteux, encore plus plein de mouille que vous ne l’avez jamais eu jusqu’à présent sous vos lèvres ?

— Oh, si c’est ainsi, alors, allez, Chérie. Tenez : déculottez-moi. Me voici les jambes en l’air... comme un bébé auquel on va faire sa toilette. J’espère que vous voyez bien tout entre mes cuisses grandes ouvertes. Ah, curieuse, tu passes le doigt entre mes fesses. Tu sens comme j’ai des poils partout, tu vois comme mon petit trou est ombragé. Ah, polissonne, tu y mets la langue ! Amuse-toi, Chérie. Oui, languette-le, j’aime ça, c’est si bon. Tu vois ma somptueuse toison – la plus belle de Paris, disent les amis de mon mari – et ma jolie fente rose dans la fourrure noire. Tiens, je te l’entrouvre de mes doigts. Est-ce assez indécent ? Te la montré-je bien ? Tu vois comme elle est pleine de miel. C’est de ta faute, tu m’excites tant. Ah, friande, tu aimes goûter ça, toi aussi ?

Si j’aime ! Ah, quel délice ! Je lèche et j’avale en la dégustant, la crème mielleuse qui remplit la belle fente à pleins bords. Et, comme il s’en est répandu un peu partout de cette crème savoureuse, je m’en fourre contre les joues, sur le front, sur le nez, dans les cheveux. Mais, comme je lappe, gourmande, voici que son clitoris très développé se dresse entre mes yeux comme un petit vit de gosse. Ma bouche le coiffe aussitôt et le fait bander plus dur. Quelle charmante surprise !

— Ça ne te déplaît pas ? demande-t-elle, un peu inquiète.

— Au contraire, Chérie. Tu vas voir où je vais me le mettre.

— Pas dans ton conin au moins. Je veux garder sa mouille pour ma bouche.

— Dans mon derrière... et c’est moi qui vais me l’introduire, ma mie.

Je le fais comme je le dis. Ah, cette sensation ! Ce frôlement contre mes fesses de ses dessous mousseux et dans la raie ce chatouillement de sa belle toison frisée. Que cet enculage d’une mièvrerie délicieuse m’excite. De nouveau la jouissance approche... mais Rolande la pressent. De ses mains nerveuses, elle m’attire et c’est dans sa bouche qu’elle a plaquée vivement contre mon conin que j’éjacule abondamment tandis que mes lèvres ardentes blotties dans son jardin fleuri aspirent goulûment son jus exquis !

Un peu alanguies du long soixante-neuf que nous avons prolongé, nous nous retrouvons enfin visage contre visage, enlacées sur le grand divan dans le galant désordre de nos robes retroussées. Et nous nous excitons encore à respirer, sur nos lèvres proches, les odeurs fauves de nos toisons. Curieuse, je l’interroge. Je sais si peu de choses d’elle.

— Quand je t’aurai dit, Chérie, que mon mari est M. de C..., que je le fais cocu et que j’adore qu’on me jouisse dans la bouche, ce que tu sais déjà, à quoi cela t’avancera ?

— Ce n’est pas la question, Rolande. Cela je le savais déjà en partie, comme toi tu n’ignorais pas, ayant mon adresse, que j’étais Mme de Jussay, divorcée, et ayant eu pour mari le plus grand cocu de France. Non, ce qui m’intéresse, c’est de savoir pourquoi et comment tu es gousse.

— Quelle question ? Tu l’es bien aussi, Suzy !

— Je m’explique mal : je demande comment tu es gousse à ce point ? Une gousse plus gousse que toutes celles que j’ai rencontrées jusqu’ici. Une gousse qui – et cela est rare – jouit rien qu’en gougnottant une amie et en sentant celle-ci lui jouir dans la bouche. Car tu ne peux le nier, Chérie, jusqu’à aujourd’hui tu ne m’avais pas permis de caresser ou de baiser ton beau minet et pourtant, chaque fois que tu m’amenais au spasme, ce polisson lâchait de son côté sa jouissance dans ta culotte. Est-ce vrai ?

— Oui, c’est vrai. C’est même pourquoi je porte toujours des pantalons fermés.

— Remarque que moi-même cela m’arrive parfois de jouir toute seule rien qu’à rendre heureuse une amie ainsi... mais toi, on dirait, que c’est tout le temps... sauf rare exception comme tout à l’heure.

— Oui, je suis ainsi, Suzy, et cela vient de mes années à la pension. Mon gentil minois et mon air espiègle m’avaient valu des propositions de grandes filles de devenir leur chouchoute. Je m’étais fait expliquer par ma voisine d’étude, Marcelle Kérel, une gentille blondinette, en quoi cela consistait. Elle avait quelques raisons de le savoir étant à la fois, à ce moment-là, la choute d’une élève de la grande division et celle de notre maîtresse d’anglais, une fort jolie femme.

« Avec cette impudeur tranquille des enfants vicieux qui appellent les choses par leur nom, elle m’avait expliqué de quoi il s’agissait.

— Oh, tu te moques de moi, lui avais-je dit ?

— Je te jure que non, Rolande. Si tu veux te cacher dans le cagibi qui est à droite en entrant dans la sacristie, ce soir, à cinq heures, tu me verras avec Isabelle.

— Isabelle, cette grande brune qui a de si jolis yeux ?

— Oui. Et tu verras comme je vais lui embrasser son derrière.

— Par-dessus la robe ?

— Que tu es bête ! Non, sous sa robe, dans la fente de sa culotte...

— Ah, elle porte une culotte fendue ?

— Oui, et c’est joliment polisson de la lui entrouvrir.

— Et que lui feras-tu ensuite, quand tu l’auras entrouverte ?

— Elle écartera ses fesses avec ses deux mains et je mettrai mon nez entre elles !

— Oh, est-ce possible ? Tu feras ça ? Quelle horreur !

— Ce n’est pas une horreur ! Au contraire, j’aime cette odeur.

— Que tu es sale, Marcelle. Tu oseras faire ça ?

— Bien sûr. Je le ferai. D’ailleurs tu sais, elle est très soignée, Isabelle. Elle se lave tous les matins. Alors, je trouve ça très gentil de mettre mon nez tout contre son petit trou.

— Son petit... ! Ah ?

— Et ensuite je le bise ce trou mignon.

— Tu le bises...

— Oui... et après j’y mets la langue.

— Tu y mets la langue ?

— Oui, en la faisant bien pointue ! Si tu savais ce que c’est doux à lécher ! On dirait du velours.

J’étais éberluée de tout ce qu’elle me contait là cette friponne. Sans doute, vit-elle à mon air que je ne la croyais pas, car elle insista.

— Cache-toi dans le cagibi et tu verras tout ça... et le reste.

— Le reste ?

— Bien sûr, le reste. Tu entendras Isabelle me dire après que je lui aurai bien léché son derrière : « Viens, Chouchoute, c’est assez. Viens, dans mon devant maintenant. » Alors, je me mettrai à genoux, mais devant elle cette fois. Elle relèvera ses jupes, remontera sa chemise dans l’ouverture de son pantalon, écartera les poils de son beau manchon noir... – Tu sais ce que c’est au moins ?

— Oui, je sais, j’ai vu, un jour, une de nos femmes de chambre au bain. Et après : continue, dis-je, car malgré ce que je trouvais d’extravagant dans son récit j’étais prodigieusement intéressée.

— ...et je l’embrasserai.

— Tu l’embrasseras ?... Dans son manchon ?

— Non. Oui. Au milieu, quoi. Dans son trou du devant, voyons.

— Oh, là où elle fait pipi ?

— Juste, ma chère, et ce que ça peut être bon !

— Oh, c’est dégoûtant !

— Mais non, je t’assure, ce n’est pas dégoûtant du tout. Tu vas comprendre, elles sont comme ça les grandes : quand on leur a bien léché leur gentil petit trou par derrière, ça les excite, comme elles disent, et alors on trouve leur trou du devant tout mouillé.

— C’est du pipi, tiens !

— Ah, ça non ! Je m’y connais, tu sais. L’an dernier la belle Raphaelle – qui est partie depuis – m’avait demandé un jour de l’essuyer avec ma langue après qu’elle avait fait. Le pipi c’est salé, tandis que ça...

— Quel goût ça a-t-il ?

— Je ne saurais dire au juste. Tiens, aimes-tu le miel ?

— Parbleu !

— Eh bien, c’est un peu ça, pas tout à fait pourtant. Ce n’est pas sucré, c’est un peu acide, ça pique... je ne sais pas bien comment te dire, mais c’est tout ce qu’il y a de bon. C’est chaud, c’est exquis, c’est onctueux, un peu visqueux même. Quand tu entres et que tu sors ta langue, ça fait des fils. Ah, que c’est bon !

« Eh bien, tu lèches ça comme une tartine de bas en haut et, quand tu arrives en haut, tu fais remuer ta langue vite, vite.

— Pourquoi, en haut ?

— Parce que c’est là que ça leur fait le plus de plaisir. Et elles te disent des mots gentils pendant que ta langue frétille. Elles t’appellent leur bien-aimée, leur chouchoute chérie, leur bijou, leur petite lécheuse adorée, leur suceuse. Ah, ce que j’aime les entendre m’appeler ainsi, pendant que je les caresse. Et pour finir, elles vous jouissent dans la bouche et elles vous disent en se pâmant : Bois, petite chérie, bois tout.

— Qu’est-ce que ça veut dire : qu’elles jouissent ?

— Ça veut dire que de leur gentil trou sort, mais en plus grande quantité, cette bonne mouille gluante que tu as trouvée dans leur fente rose. Ah, ce que c’est bon à boire ! Essaie une fois, tu verras. Après tu voudras recommencer. À propos qui t’a demandé de la chouchouter ?

— Lucienne de B.

— Oh, ce que je dirais « Oui » si j’étais à ta place ! Elle est si jolie et puis elle doit jouir beaucoup.

Ma parole, je me sentis presque jalouse d’entendre pareille précision sur cette Lucienne B. que je trouvais ravissante.

— Comment le sais-tu ?

— Ma chère, hier, à l’échange de linge j’ai, en restant au dortoir quelques minutes après les autres, fourré mon nez dans la culotte qu’elle venait de quitter. Qu’est-ce qu’elle avait dû se branler la veille ? Comme elle n’a pas de chouchoute, elle se distrait seule, la pauvre. Alors, qu’est-ce qu’il y avait comme empois dans sa chemise et près des ourlets de son pantalon ! Ma chère, on aurait dit que ça avait été amidonné. Ah, que sa mouille doit être épaisse ! Ce que tu te régalerais avec elle.

Je ne manquai pas d’aller à la sacristie. Non seulement, je constatai qu’elle ne m’avait pas menti – tout ce qu’elle m’avait expliqué s’accomplissait point par point – mais je fus frappée du plaisir qu’elle prenait à caresser la jolie Isabelle et je trouvai, par surcroît, que la vue des fesses de celle-ci dans la fente de sa culotte brodée était singulièrement suggestive. L’idée que je pourrais – cela ne dépendait que de moi – voir de même le derrière de Mlle de B... me fit chaud partout.

De retour à l’étude et derrière son pupitre levé, Marcelle, approchant son visage du mien, me souffla :

— Tiens, sens autour de ma bouche et sur mon nez.

Je la reniflai et je fus surprise de l’émoi soudain que me procura l’étrange parfum que je humais.

— Hein, que ça sent bon ? reprit-elle ?

Bon ? Je n’aurais su dire. Cela sentait la peau moite, l’intimité de la chair ! Ce qui était sûr, c’est que cela me plaisait infiniment. Je lui en fis l’aveu sans fard.

— Oh, oui, j’aime ça.

— Eh bien, ma chère, puisque tu aimes ça, tu seras servie avec Lucienne de B... si j’en juge par l’odeur que j’ai fait sortir des bords de sa culotte en les réchauffant de mon haleine. Ce que ça doit sentir bon entre ses cuisses dans la chaleur de ses jupes ! Vraiment ça ne te donne pas l’envie d’y mettre le nez ?

— Oh si ! dis-je spontanément.

— Eh bien, pourquoi hésites-tu ?

J’hésitais... d’abord parce que j’étais très novice, et que j’avais peur de ne pas savoir ! J’hésitais ensuite – et ceci allait un peu avec cela – parce que je n’avais aucun tempérament et aucun désir sensuel malgré mes quatorze ans bien sonnés. C’est en vain qu’à la maison, instruite par une femme de chambre que j’avais surprise en train de se branler, j’avais fait de même... mais sans aucun résultat. J’hésitais enfin devant cette pratique étrange que Marcelle m’indiquait comme un rite immuable qui consistait à boire ce qu’on vous lâchait entre les lèvres.

Dieu sait à quel point je trouvais Mlle de B. séduisante et combien j’avais la folle curiosité de la caresser et de m’enivrer de ses parfums les plus secrets... mais l’idée qu’elle pourrait me dire à moi aussi, comme les autres disaient à leurs chouchoutes, au moment où elle jouirait : « Bois, petite chérie, bois tout », cette idée-là me procurait une impression désagréable pour ne pas dire odieuse. En réalité, n’ayant jamais joui moi-même, je ne pouvais imaginer le bonheur qu’il y avait à partager, de cette façon, la volupté d’une amie !

Cette perverse Lucienne devait m’en administrer la preuve d’une manière magistrale. Prévenue de mes goûts et de mes répugnances par Marcelle qui lui avait répété mes confidences, elle conduisit mon initiation avec une délicatesse suprême tout en feignant de laisser, à certains moments, le champ libre à mon initiative.

C’est à la sacristie, dans ce coin si propice aux polissonneries et où nous sommes bien sûres de n’être pas dérangées, que nous nous retrouvons. Avec quel sourire prometteur elle m’accueille. Me voilà blottie dans ses bras. Baisers qui effleurent mon front, mes yeux, mes narines, le bord de mes lèvres puis qui se fixent près de mon oreille pour me parler tout bas.

— Alors, Rolande, c’est vrai que tu veux bien être ma chouchoute ?

— Oh, oui, Lucienne, vous êtes si jolie.

— Et toi, tu es charmante, mon cœur. Alors c’est vrai ce que m’a dit Marcelle, tu ne l’as jamais fait à personne ?

— Jamais

— Quel bonheur ! Ainsi, c’est moi qui vais t’apprendre à faire mimi et à me rendre heureuse. Tu veux bien me rendre heureuse, dis, petite chérie ?

— Oh, oui, Lucienne... mais... quand vous... Je ne...

— Oui, je sais, innocente ! N’aie pas peur. Je compte ne demander à ta bouche mignonne que des baisers et des coups de langue. Tiens, mets-toi là devant moi. Vois comme je relève ma robe. Approche, penche-toi. Ils te plaisent ces dessous coquets ? Tu vois ma culotte de dentelles ? Je l’ai chipée à ma sœur aînée qui est mariée. Écarte sa fente. Oh, que tu t’y prends bien. Relève ma chemise maintenant.

— Que ça sent bon, Lucienne, dis-je enivrée.

— N’est-ce pas ? Tiens, puisque tu aimes mes parfums, que dis-tu de celui-là ?

Sa main a glissé dans la fourrure blonde et ses doigts en fourche entrouvrent deux ourlets de chair rose. Ah, je retrouve l’odeur affolante que m’a fait goûter Marcelle sur ses lèvres, mais combien plus grisante ici parce que moins atténuée ! En fait de réponse à sa question, je pose mes lèvres contre ce nid velouté. Quelle ivresse !

— Fais remuer ta langue, me souffle-t-elle. Ah, que tu m’excites, petite novice ! Tu as une façon de pépier des lèvres contre mon clitoris. Que c’est bon ! Voilà bien trois semaines qu’on ne me l’avait léché ! Ah, que c’est bon ! Oh, arrête-toi. Je ne veux pas encore jouir.

Je suis moi-même dans un état d’énervement que jamais je n’ai éprouvé jusqu’à présent. Le désordre galant des jupes retroussées sous mes yeux, cette intimité secrète qui s’offre dans la fente béante de la culotte, les parfums affolants qui s’en échappent... tout contribue à me mettre sens dessus dessous... ! Et là, sous mes jupes, entre mes cuisses, je sens, avec un frisson aigu, que mon conin, pour la première fois de ma vie, s’humecte des huiles de la volupté ! Quel délice !

Mais elle attire de nouveau ma bouche contre son bouton palpitant.

Ma langue s’agite rythmée contre lui, mais, curieuse, se risque plus bas... où je sens que c’est tout mouillé. C’est entendu, j’ai dit que je ne voulais pas boire... mais, curieuse, je veux goûter.. quand ce ne serait que pour faire l’essai. J’aventure la langue – oh, juste la pointe ! – sur les bords tout humides de la grotte et je recueille un peu du miel... que je déguste, les yeux fermés. Oh, que c’est doux ! Oh, que cela me plaît ! mais je n’ai point assez pour me rendre compte. De nouveau je glisse ma langue mais cette fois je la plonge à fond dans la fente toute remplie de mouille onctueuse.

Ah, quelles délices que de la sentir ainsi blottie au cœur de cette cachette embaumée ! Avec quel plaisir effarant, je savoure ce qui sourd le long des parois veloutées ! En vérité, je ne me préoccupe plus du bonheur de mon amie, mais du mien propre qui consiste à la dévorer dans son intimité enflammée, à sucer son clitoris palpitant, à lécher avidement son sexe qui, lentement, laisse fluer entre mes lèvres la divine liqueur. Ah, comme Marcelle a raison de dire que c’est exquis de boire ce nectar ! Je le sens qui coule sur mes dents, sous ma langue ! Ah, que ne m’en donne-t-elle davantage de cette crème succulente dont la gluante saveur empâte ma bouche et me monte au cerveau, grisante ! Follement excitée, je m’arrête une seconde et mes lèvres, nichées dans sa toison blonde, avouent mon désir.

— Lucienne... vous voulez bien, dites ? Vous voulez bien me donner à boire ?

— Ah, gosse chérie... je savais bien que tu y viendrais ! Eh bien, tiens, je ne me retiens plus. Me voici. C’est dans ta petite bouche que je vais jouir ! Dans ta bouchette rose ! Me voilà, Chérie. Je jouis. Tiens, je jouis. Sens-tu comme ça coule ? comme ça coule fort ? Ah, que tu bois bien, Chouchoute ! Et tu l’avales..., je l’entends..., tu l’avales. Tu avales tout. Ah, délices ! Bois, Chérie !

Dans le long silence qui a suivi, il me semblait que j’étais dans un rêve. Et j’y étais bien en effet, car, au moment où Lucienne se pâmait entre mes lèvres, au moment où je me délectais de sa jouissance, le frisson de la volupté m’était révélé et je jouissais moi-même pour la première fois. Elle s’en aperçut sur-le-champ.

— Ah, polissonne, fit-elle après m’avoir déculottée et en contemplant ce que j’avais lâché dans mon pantalon... ah, polissonne ! Toi aussi ?

— Oui, c’est la première fois

— Oh, vraiment ?

— Oui, cela m’a rendu folle quand j’ai senti que ça coulait dans ma bouche... ! Ah, que c’était bon, Lucienne ! Ah, que c’était bon !

— Je parie que tu en as encore envie ?

— Oh, oui, tout de suite, si vous voulez !

— Vicieuse, tu vois : tu en as pris le goût et du premier coup. Hein ? ce n’était pas la peine de faire tant de simagrées. Marcelle m’avait fait ta commission. Ça te dégoûtait de penser que tu aurais pu boire ça ! Et voilà, que non seulement tu le bois, mais que ça te fait jouir en l’avalant C’est bien cela ?

— Oui, c’est ça et j’en veux encore, Lucienne.

— Eh bien, remets-toi en position, Chouchoute. Ah, je ne vais plus avoir à me contenir cette fois, enfin. C’est ça, clitorise-moi d’abord doucement et longtemps. Suce, lèche. Ne descends pas trop vite ta langue, petite impatiente. Suce-moi le bouton de façon que mon chat se remplisse bien de mouille. Quand je le sentirai plein à déborder, je te préviendrai et tu iras en cueillir une bonne lampée sur ta langue... et écoute bien : tu me l’apporteras que je me goûte moi-même. J’adore ça. N’aie crainte, le temps que nos langues se caressent, tu retrouveras mon conin joli plein de nouveau.

« Ah, c’est ça ! Tu as compris. Donne-la-moi ta bouche mignonne remplie de cette friandise qui vient de mon bijou adoré et que j’aime déguster. Hum... hum... que c’est bon ! Là, retourne maintenant, fourre ton petit museau entre mes cuisses. Lèche-moi le bouton. Encore, encore. Ah, que tu lèches bien et que cela m’excite... Et ça te fait mouiller, toi aussi, Chouchoute ? Ton petit chat va tout lâcher dans ta culotte pendant que moi je vais tout t’envoyer dans la bouche ? Ah, quel plaisir ! Je sens que ça vient et je vais t’en donner à boire, vicieuse, de ce bon foutre que tu aimes. Je vais t’en donner plus que tout à l’heure. Tiens, apprête-toi. Ouvre bien la bouche, petite suceuse, que je lâche ça dedans, sans me gêner, comme si je faisais pipi. Et bois, ma gousse chérie, bois bien tout. Avale. Oui, c’est ça et jouis, toi aussi, puisque ça te fait jouir de boire ma mouille. Ah, que c’est bon, que c’est bon, de jouir ainsi pendant que tu jouis toi-même.

— Et c’était vrai, Suzy, que je jouissais. Cette adorable Lucienne ne se trompait pas. Au moment même où je buvais, à pleins traits, l’odorante sérosité, le foutre mielleux et épais qui s’échappait de sa vulve enflammée et venait remplir ma bouche, je sentais entre mes cuisses que ça partait aussi. Que c’était bon !

— Et chaque fois que tu l’as gougnottée ensuite cela t’arrivait ?

— Oui. Elle n’avait pas besoin de me toucher. Ça partait tout seul. Du reste, la même chose m’arriva avec d’autres. Chaque fois que je leur faisais minette et qu’elles jouissaient, je déchargeais moi-même sans coup férir.

Je me souviens d’une jolie surveillante à laquelle je le fis en pleine étude, cachée sous son bureau, à l’insu des nombreuses élèves qui s’appliquaient à leurs devoirs. Elle m’avait surprise la veille au soir en train de faire minette, dans un coin de couloir, à une grande et elle m’avait menacée de me dénoncer à la Directrice.

Jouant le tout pour le tout, je lui proposai de le lui faire.

— Voulez-vous bien vous taire, petite vicieuse, fit-elle scandalisée.

— Oh, Mademoiselle, permettez-le-moi, voulez-vous ? Vous y aurez tant de plaisir ! Toutes mes camarades disent que c’est moi qui leur donne les meilleurs coups de langue... ! Si vous saviez comme je sais bien les faire jouir.

Elle gardait le silence, mais je devinai une lueur de concupiscence dans son regard qu’elle s’efforçait de garder sévère. J’accentuai mon offensive en lui murmurant près de son oreille :

— Et je les embrasse aussi par derrière... entre leurs fesses...

Je marquai un temps d’arrêt... puis je précisai encore :

— Contre leur petit trou ! Si vous saviez comme elles aiment que je le leur lèche avec la langue bien affilée ! Oh... comme j’aimerais vous le faire aussi... ! C’est si mignon !

À sa main qui se posa doucement sur mon bras, je sentis qu’elle s’humanisait. Alors je donnai le dernier assaut.

— Vous allez voir comme je le fais bien Menez-moi dans votre chambre, Mademoiselle chérie.

Comme elle devait me l’avouer par la suite, elle s’était déjà fait faire souvent minette, mais jamais, par contre, on ne lui avait embrassé son joli cul. Aussi, devant ma proposition honteuse, que je lui présentais avec des précisions si cochonnes, elle s’en découvrit sur-le-champ une folle curiosité. Sans mot dire, elle m’entraîna.

Il y eut quelques secondes de gêne entre nous quand nous nous retrouvâmes dans sa chambre le verrou tiré. Mais j’ardais trop pour laisser traîner les choses. Je m’agenouillai et, hardiment, je levai ses jupes. Je ne m’attardai pas à fureter dans ses coquets dessous tellement j’étais en feu. En un tour de main je la déculottai.

Elle retint ses jupes troussées à la taille et se pencha en travers du lit, m’abandonnant enfin ses fesses ravissantes ! Ah, quelles délices je trouvai à la feuille de rose que je lui fis ! De mes deux mains je tenais ses fesses entrouvertes pour mieux humer d’abord l’exquis fumet et ensuite lécher bien à mon aise son adorable trou ! Quand je la sentis sur le point de jouir, je la disposai en levrette en remontant ses genoux sur le lit et je commençai à lui faire minette.

Quel divin plaisir j’eus à plonger mon museau dans son chat bien touffu. Et quels parfums j’y trouvai là, dans ses poils, où ça sentait un peu l’odeur excitante de sa pissette ! J’en fus affolée et j’activai mes coups de langue sur son bouton enflammé. Son petit con laissait couler entre mes lèvres sa mouille copieuse. Quel régal j’en eus ! Aux palpitations de la chair brûlante, je sentis qu’elle était près du but. Je fouettai plus vite alors son clitoris et, tout à coup, elle me déchargea son foutre plein la bouche pendant que, de son côté, mon minet lâchait tout son paquet dans ma culotte.

Ce fut le lendemain de ce soir-là que je le lui fis à l’étude. Bien enfoncée sous son pupitre, mais son derrière posé juste sur le bord de sa chaise pour mieux mettre sa fente à ma bouche, elle laissa, une heure durant, couler lentement son jus succulent entre mes lèvres pendant que moi-même je sentais mon conin laisser fluer sans arrêt sa liqueur entre mes cuisses.

— Et tu as pu te marier avec des goûts pareils ?

— Voyons, Suzy, réfléchis. Je ne jouissais qu’à condition de sentir le foutre couler dans ma bouche. Alors tu penses que l’autre sexe avait les moyens de me satisfaire, et plus copieusement encore.

— Suis-je bête ? C’est vrai.

— J’en avais du reste fait l’essai à la pension même.

— Hein ! avec qui ?

— Avec un enfant de chœur : un garçon de mon âge et fort effronté, le fils du jardinier. Je le pinçai un jour à la sacristie, dissimulé derrière le porte-manteau et en train de se branler sous sa soutane rouge en me regardant faire minette à Lucienne. Celle-ci partie, j’allai vers lui. Tout penaud d’être découvert, il mit le bras devant son visage dans la crainte d’une gifle que je n’avais nulle envie de lui donner. Ce dont j’avais envie, c’était de sa belle quéquette que sa braguette ouverte laissait passer. Il la tenait bien serrée dans sa main, bandant violemment, le gland violacé et décalotté à fond

— Allez, Louis, fais voir comment tu fais.

— Oh, j’ai honte, Mademoiselle Rolande.

— Dis-donc polisson, tu n’avais pas honte de me regarder quand j’embrassais le derrière de Lucienne. Hein ? Allons ne fais pas le nigaud. Va.

— Alors, relevez votre robe, Mademoiselle, et vous allez voir ça.

— Je vis en effet ce que je voulais, mais, au moment où le jet de foutre m’aspergeait sous les jupes, je regrettai vivement de n’avoir pas pensé à le recevoir en bouche. Tu penses bien que ce ne fut que partie remise et que le lendemain... ! Ah, ma chérie, je n’eus pas besoin de leçons pour le sucer. Le goût est un grand maître en la matière. Il faut croire que je m’y pris fort bien car qu’est-ce qu’il me lâcha sur la langue ! Et qu’est-ce que je jouis moi-même en dégustant et en avalant cette bonne jutée. Alors, tu vois, Suzy, ce ne fut pas bien difficile de passer du con au vit.

— En effet, cochonne. Et depuis, tu as dû en sucer des queues ?

— Ne m’en parle pas. S’il me fallait les compter ! Comme jeune fille, mes frères et mes cousins y passèrent et bien de leurs amis. Pendant les vacances, une certaine année où nous étions très nombreux au château, je ne suçai pas moins de quatre à cinq vits par après-midi. Ce fut d’ailleurs ainsi que je me fiançai.

— Mais ton mari te baise, j’espère, maintenant.

— Oh, pas souvent, tu sais. Quand je lui ai bien pompé le dard – tu vois ça : avec les joues creusées en aspirant à fond au moment où ça part – il a son content jusqu’au lendemain... et le lendemain je recommence. J’avoue que je le mets sur les boulets. Heureusement...

— Heureusement ?

— ... qu’il me reste ses amis...

— Ah, que tu es cochonne, Rolande

— Je sais, mais que veux-tu ? J’aime ça moi : boire du foutre. Du bon foutre bien épais, bien visqueux, du foutre qui fait des fils comme disait ma petite amie Marcelle.

— Ah, cochonne, que tu m’excites ! Tiens, va donc voir dans mon joli con si ça en fait, des fils...

Qu’est-ce qu’elle m’a encore fait décharger cette adorable suceuse !

IV

PRIMEURS

Mon amie, Raymonde de Vère, grande enfourneuse de queues – à la pension elle faisait déjà un usage immodéré de bananes et d’aubergines – m’en a fait la proposition.

— Puisque tu ne détestes pas les primeurs, tu devrais venir passer quelques semaines avec nous. Tu serais servie à souhait : six cents élèves, par moitié filles et garçons, entre treize et vingt ans. Tu penses : à ces âges-là, c’est timide, ça n’ose jamais dire non, ça se laisse faire et ils en sont enchantés, car ils ont toutes les curiosités.

Elle dirige avec son mari, à quelques heures de Paris, un grand collège mixte, conçu et organisé sur le modèle des universités anglaises et américaines. Cela signifie que beaucoup de ces étudiants – garçons ou filles – ont leur chambre personnelle où ils peuvent se recevoir.

— Si tu savais ce que je m’en paie, continue-t-elle. Dans la journée, je les pointe, soit à l’étude, soit aux terrains de sport et, le soir, je vais rendre visite à ceux sur lesquels j’ai jeté mon dévolu. Il m’est arrivé de passer certaines fois jusque dans huit chambres d’affilée.

— Et dans chacune, Messaline ?

— Je me fais baiser, parbleu !

— Petite cochonne ! Et Henri ton mari, qu’est-ce qu’il dit de tes débordements ?

— Il ferme les yeux et feint de ne rien voir. Mais quand je reviens de ce genre de tournée, il s’enflamme à voir mes jupes et mes dessous horriblement chiffonnés et il n’a pas de plus grand bonheur alors que de me gamahucher passionnément. Tu devines ce que je peux lui offrir après m’être ainsi fait enfiler tant et plus. Ma vulve est dégoulinante de foutre. Il y en a partout : dans mes poils, le long de mes cuisses, sur mes bas, entre mes fesses. Il en rugit de joie, le cochon !

— Ah, tais-toi, fais-je excitée. Si jamais j’accepte d’être des vôtres, ce sera moi, petite putain, qui te le lécherai, ton joli con plein de foutre au retour de ta tournée de baisages ! Mais, dis-moi : pendant que tu t’amuses ainsi, que fait donc ton mari ?

— Il fait sa tournée nocturne chez les jeunes filles. Il hume voluptueusement leurs conins de pucelles, leur fait d’interminables minettes, fourre son nez entre des fesses charmantes, y butine des trous mignons qui s’offrent à ses coups de langue ! Mais lui-même garde l’épée au fourreau. Il ne s’agit pas en effet d’engrosser quelques-unes de nos pensionnaires. Aussi quand nous nous retrouvons ensemble dans notre chambre, il me baise furieusement après s’être régalé de tout le jus qui déborde de mon petit con !

J’ai accepté de passer deux jours chez eux... pour voir !

Me voici donc nantie du rôle de sous-directrice. Fonction qui me permet de tout voir et de m’intéresser à tout. J’ai licence d’aller partout, aussi bien dans les études que dans les classes, qu’à l’infirmerie, que dans les chambres où il est d’ailleurs défendu aux étudiants de s’enfermer à clef.

Dès le premier soir, je surprends aux cabinets deux garçonnets en train de se faire la queue de compagnie. Ils ont sorti de leurs braguettes leur petit paquet et se le tripotent à qui mieux mieux. Sous leurs attouchements, leurs jeunes vits se mettent à bander. Ah, les jolis sucres d’orge et que j’aurais plaisir à les sucer. Les deux gamins semblent assez inexpérimentés, car ils se prodiguent l’un à l’autre des tas de conseils.

— Tu vois, dit l’un d’eux, en ramenant la fine gaine le long de son bâtonnet, c’est comme ça qu’on décalotte. Le grand Henri me l’a montré... ! Essaie.

— Oh, ça fait bon !

— N’est-ce pas ?

— Oui ! Et après on fait glisser vite d’avant en arrière et d’arrière en avant... comme ça... Mais pour que ça aille plus vite, m’a dit Louis, il faut se chatouiller par-dessous. Tiens, là tu vois. Attends, je vais te le faire.

— C’est vrai que c’est bon. Tiens, je te le fais aussi. Maintenant, il ne faut plus s’arrêter jusqu’à ce que ça coule !

Je vois leurs mains qui s’activent, qui s’activent. Ils sont durs comme du bois les vits mignons et les deux gamins poussent des « oh » et des « ah » des « c’est bon » qui me laissent prévoir qu’ils approchent du spasme. Ah, mais non, je ne veux pas voir le sperme jaillir sous mes yeux et qu’il soit perdu sans profit pour moi. Aussi, j’apparais tout à coup comme un diable sortant de sa boîte.

— En voilà des petits vicieux, dis-je d’un air sévère. Allons, cachez-moi ça et suivez-moi.

Ils ne cachent rien du tout pour la bonne raison que c’est moi qui m’emploie à leur remettre leurs guiguites en place et à rapprocher les bords des braguettes sans les boutonner... ! Obéissants, ils me suivent dans ma chambre où je vais leur donner la bonne fessée que je viens de leur annoncer... ce qui va me permettre de les tripoter tout à mon aise.

Au blondinet d’abord. Je l’étends en travers de mes genoux et je procède à son déculottage. Le caleçon court rabattu et la chemise relevée, je découvre enfin le cul ravissant de ce jouvenceau. J’en éprouve la fermeté admirable en le triturant vigoureusement tout en commençant à lui donner quelques claques. Celles-ci tombent drues sur le gras des fesses, mais se font moins vives quand elles portent dans la raie où les contorsions du derrière me permettent de voir aisément la jolie pastille rose. Mes doigts qui palpent son velours onctueux en apportent à mes narines le délicieux relent et je m’arrêterais dans ma besogne pour aller bécoter ce trou mignon si je ne sentais quelque chose de très dur se dresser contre mon genou.

Il bande le polisson ! Il bande ferme et, tout en se contorsionnant, il se frotte contre moi à travers ma robe. Que n’ai-je relevé celle-ci, juste ce qu’il faut, pour mieux sentir ce jeune vit contre ma peau sous la soie de mon bas ? Je n’y manquerai pas la prochaine fois, mais pour le moment, je ne veux pas interrompre le jeu auquel le gamin semble prendre goût.

Penchée sur lui, je m’abreuve du spectacle si gentiment cochon. Sans m’arrêter à son petit cul qu’il m’entrouvre d’une façon inconvenante, mon regard se fixe entre ses cuisses très écartées sur ses jolies guignes qui ballottent dans leur sac de peau. Entre deux claques – des claques qui sont presque des caresses – je les effleure et j’en éprouve la douce fermeté. Ma main va plus bas encore et atteint enfin le fin sucre d’orge... ! Ah, le vaurien. À peine commencé-je à faire glisser la peau soyeuse le long du bâtonnet tout raide qu’il pousse un soupir à fendre l’âme tout en épandant son offrande sur ma jupe.

Au tour de l’autre maintenant. Tout le temps que je me suis occupée de son camarade, il est resté à la place où je l’ai mis en entrant, c’est-à-dire tourné contre le mur et les mains derrière le dos.

Je le déculotte en un tour de main. Assise sur mon fauteuil, je le prends debout entre mes jambes après avoir cette fois retroussé mes jupes jusqu’à la taille. Je lui prescris de tenir, de sa main gauche, sa chemise relevée par derrière, ce qui va me permettre de suivre dans la glace le jeu de mes mains contre ses fesses : claques et caresses alternées. Quant à sa main droite...

— Allons, petit, montre-moi comment tu te faisais tout à l’heure.

— Oh, Madame, fait-il, tout rouge de confusion, je n’ose pas, j’ai honte.

— Ah, tu ne veux pas, dis-je, en feignant d’être courroucée ? Eh bien, je vais te punir.

Je lui donne sur chaque fesse deux ou trois grosses claques. Mais avec cette position incommode – que j’ai pourtant choisie à dessein – je ne frappe pas aussi fort que je voudrais. Alors, je distribue quelques pinçons vigoureux d’abord en pleine chair... puis dans la raie. Il est tout honteux et il serre les fesses de toutes ses forces espérant empêcher mes investigations curieuses. Mais c’est en vain. De mes doigts crispés j’entrouvre le joli vallon et c’est contre son petit trou que je pince la chair délicate.

— Aïe, crie-t-il, que ça fait mal !

— Alors branle-toi, polisson.

Obéissant, il sort enfin son petit bout de sa braguette. Je lui fais sortir aussi les couilles que je fais rouler sous les doigts à travers leur gaine. Mes attouchements le font bander. Ah, la jolie quéquette ! J’ai l’eau à la bouche rien qu’à la regarder et là, entre mes cuisses, les lèvres de mon petit con s’entrouvrent comme pour me dire : « Qu’attends-tu donc, maîtresse, pour m’en offrir l’étrenne ». Patience, patience, mon conin chéri, tu seras servi tout à l’heure. Je veux savourer auparavant le plaisir de mes yeux.

C’est charmant en effet de voir mon jeune blanc- bec se masturber avec vivacité. Le gland tout rose d’abord passe au pourpre, puis peu à peu tourne au violet sous l’effet de la tumescence. Ah, le petit bandocheur ! Son vit prend une ampleur à laquelle je ne m’attendais pas. Il est vrai que je fais tout ce qu’il faut pour ça. De mes mains, l’une passée par derrière, glisse entre ses fesses et un de mes doigts caresse délicatement les bords du petit trou. De l’autre main, je tripote les couilles menues, je les palpe, je les chatouille par-dessous.

— Ah, Madame, Madame, crie-t-il tout à coup. Me voilà, me voilà. Ça y est.

Sur le frais visage adolescent la jouissance presque trop forte – c’est la première fois qu’il jouit – a marqué, l’espace d’une seconde, comme une sorte d’angoisse. Mais, fier comme un jeune coq, mon petit bonhomme ne s’est pas affalé comme je m’y attendais. Il a maintenu sa queue bien pointée, le gland décalotté à fond et le jet de foutre brusquement libéré a jailli presqu’à la hauteur de mes yeux. Hé, hé, voilà une décharge singulièrement copieuse pour un gosse de quatorze ans. Il est vrai que j’ai légèrement pressé ses petites amandes quand c’est sorti !

— Oh, Madame, fait-il confus, je vous demande pardon.

Le jus, clairet comme du petit-lait, est en effet retombé sur ma chemisette et le reste s’est répandu dans mes dessous. Mais voilà qu’il rebande de nouveau le garnement.

— Et toi, dis-je à l’autre, viens-là.

Il approche, son vit mignon en bataille. Elles ne sont pas très grosses ces deux jeunes bites, mais enfin, à la guerre comme à la guerre... et j’ai sur moi de quoi les loger à l’aise chacune dans leur petit coin.

Mais coïncidence fâcheuse : comme j’achève de fourrer l’une d’elles dans mon derrière et que je vais introduire l’autre dans mon petit con, voilà la cloche du dîner qui sonne... et Raymonde qui entre en coup de vent dans ma chambre.

— Ah, fait-elle avec un soupir de soulagement, je me doutais bien qu’ils devaient se cacher chez toi, ces petits chenapans. Voilà trois quarts d’heure qu’ils ont quitté l’étude et qu’on les cherche partout... ! Allez, polissons, reculottez-vous vite... plus vite que ça... et filez au réfectoire.

— Eh bien, ma belle, lui dis-je un peu mécontente, c’est bien le cas de dire que tu me retires le pain de la bouche...

— Oh, blagueuse, il ne te l’avait pas encore entrée.

— Par devant non. Mais par derrière, de son camarade, j’avais, si j’ose dire, la pine au cul et, entrée bien à fond, je te l’assure. Ton irruption l’a fait débander sur-le-champ.

— Je te revaudrai ça, Chérie, et avant longtemps, sois tranquille. Pardonne-moi.

Ce disant elle me renverse sur le lit et son visage plonge entre mes cuisses.

— Donne ton conin ravissant, Suzy. Que je le goûte, que je le savoure, que je te le lèche. Tiens, ma gousse : sens-moi ces coups de langue. Non, ce que tu es mouillée. C’est fou. J’en ai plein les babines. Ce qu’il est bon ton foutre, Chérie ! Oh, ça a coulé jusque dans ton cul, jusque dans ton petit trou ! Cochonne. Tiens, voici mon doigt. Avec le foutre qui baigne ta pastille, sens-tu comme il entre bien dedans ? Ah, cochonne de Suzy, fais-m’en autant, dis.

Elle se retourne et vient me chevaucher. Je rejette le flot de ses jupes et, sous la combinaison de dentelles, elle m’offre sa croupe qui tend à craquer sa culotte de soie milanaise. La cochonne ! Elle mouille aussi, car là en plein milieu de la couture, il y a une belle tache toute chaude. D’un coup de main sous le caoutchouc de la ceinture, je la déculotte et voici ses fesses. Ses fesses délicieuses qu’elle écarte de son mieux pour me présenter entre elles leur chaud sillon tout ombragé de poils châtains. C’est dans cette soie floche, toute odorante d’un fumet cochon, que je cherche son petit trou et que je me régale à le languetter éperdument. Puis je passe à son con inondé..., mais, sous l’enculage de son doigt et sous le fouettement de sa langue sur mon clitoris, je n’y tiens bientôt plus et nous jouissons comme deux polissonnes dans ce soixante-neuf affolant.

Deux heures plus tard, dans ma chambre. Elle m’a dit au dessert, tandis que son mari se disposait à nous fausser compagnie pour aller passer son inspection – et quelle inspection ! – elle m’a dit dans le tuyau de l’oreille :

— Reste dans ta chambre, Chérie, je vais t’amener tes gamins.

Les voici en effet, en pyjama, mais avec trois autres. Que veut-elle me faire faire cette vicieuse ?

— Allez, déshabillez-vous, leur dit-elle. Et les mains derrière le dos.

Les voici alignés comme à la parade. Ils sont gentils ces garçonnets. Le plus âgé peut avoir quinze ans tout juste, le plus jeune treize. Leurs jolis corps nus appellent les caresses. Mais ils semblent un peu émus car leurs petits vits pendent bien calmement. Je lui souffle tout bas :

— Dis donc, ils n’ont pas l’air en train tes jouvenceaux ?

— Tu vas voir.

Brusquement, sans que je m’y attende, elle a soulevé ma jupe, mes dessous et entrouvert ma culotte de linon. Ses doigts grapillent dans ma fourrure et écartent entre deux doigts les lèvres de mon conin. Les jeunes polissons regardent de tous leurs yeux et j’ai, sous les miens, la preuve flagrante de l’effet qu’ils ressentent à la vue de ma fente rose toute ouverte. Comme si j’avais appuyé sur un contact électrique, les jeunes bites se sont dressées bien droites en l’air.

— Hein, Chérie, tu ne diras pas qu’ils ne te présentent pas les armes. Tu te vois d’ici passant aux Champs-Élysées entre deux rangées de beaux garçons faisant la haie et ceux-ci se mettant à bander dur au moment où tu passerais devant eux !

— Hé, hé, lui dis-je, très excitée, je vois fort bien ça : quelques régiments de belles bites se mettant au garde-à-vous devant mon joli con ou devant mon beau cul que je leur montrerais sous mes jupes troussées.

— En attendant, contente-toi de celles-là.

J’aurais mauvaise grâce à faire la difficile. Certes, aucun de ces jeunes vits n’est à ma mesure mais, tels qu’ils sont, ils vont me faire passer d’agréables instants surtout que ma perverse amie s’entend comme pas une à les mettre en scène.

Elle me fait placer nue, debout, les jambes écartées. Là, entre mes cuisses, un par-devant, l’autre par-derrière, deux gamins me travaillent de leurs fines langues roses : l’une dans mon conin et sur mon clitoris, l’autre entre mes fesses contre ma pastille.

De deux autres, les bouches fraîches sucent doucement les pointes durcies de ma gorge. Et là, debout sur la commode devant moi, le cinquième gamin offre à ma bouche sa pine mignonne dont je fais rouler, dans ma bouche, contre mes joues, le gland sous la peau soyeuse. Dirigées par Raymonde, les mains légères me caressent doucement par tout le corps. Quel délice ! Les sensations que j’éprouve sont tellement affolantes qu’il me semble jouir par tous les pores. Et pour m’achever, voilà que mon amie vient me faire minette sous les bras. Cela l’excite d’ailleurs d’une façon inouïe, car, le nez perdu dans mes aisselles mousseuses, elle me murmure :

— Oh, Suzy, ta moiteur, ton odeur. Tu embaumes. Que c’est exquis... et tous ces gosses qui te lèchent, qui te sucent, qui vont te faire jouir. Ah, ce que ça les fait bander ces polissons ! Oh, je n’y tiens plus. Je vais jouir rien qu’à te regarder. Tiens, ça vient. Tant pis pour ma culotte. Ah, ça y est, je coule, chérie. Je jouis !

Moi aussi, je jouis... mais je ne peux le crier comme ma vicieuse amie, car j’ai, qui me remplit la bouche, le vit que je suce et dont mes mains par-dessous tripotent les couillettes menues. La jeune pine grossit encore, durcit et, tout à coup, m’envoie son foutre en plusieurs saccades que je me délecte à boire jusqu’à l’ultime goutte.

— Et, maintenant, déclare Raymonde, viens qu’on te baise, Comtesse.

Je la laisse faire et elle met en place ces gentils priapes partout où il faut. Le plus fin dans mon derrière et qu’elle introduit à fond. Le plus gros dans mon vagin où, de sa main, elle le baratte dans ma mouille.

— Juteuse, me dit-elle, tu entends ce bruit ? Ce que tu mouilles !

On mouillerait à moins. Chacune de mes mains tient une quéquette qui bande de toutes ses forces et le jeune possesseur de la dernière se masturbe vivement au-dessus de ma bouche prête à s’entrouvrir pour recevoir le jet de sperme succulent.

— Eh bien, me demande-t-elle, au bout d’une grande heure après qu’elle a renvoyé au lit mes petits baiseurs, eh bien, Madame est-elle satisfaite ?

Certes, oui, je le suis. Je viens d’être baisée et enculée cinq fois de suite et en même temps je muguetais les culs charmants de ces garçonnets ou je leur suçais la pine et buvais leurs foutres... mais il me manque quelque chose pour terminer la fête : un bon gros vit de belle dimension... et qui jute bien et fort.

Évidemment, chacune de ces gentilles mentules m’a envoyé son jet soit dans le cul, soit dans la vulve. Mais malgré que Raymonde se lèche les doigts de tout ce qu’elle trouve entre mes cuisses par-devant et par-derrière, je n’ai pas senti cet apaisement que m’apporte la jutée copieuse qu’une belle paire de couilles bien remplies me lâche au fond des entrailles par le canal d’une grosse bite bandant au fond de ma fente. Je le lui dis sans ambages.

— Ah, Chérie ! me répond-t-elle, crois-tu que je n’y ai pas pensé. Rhabille-toi et viens maintenant.

— Où ça ? Si c’est pour revoir des gosses de ce calibre... Non. Fini pour ce soir. Je recommencerai avec eux, car c’est très gentil... mais tu ne comprends donc pas qu’en ce moment, j’ai besoin d’un bon morceau... d’un très gros morceau... dans le genre de celui de ton époux !

— Comment sais-tu qu’il l’a si gros ? Oui, je te l’ai déjà dit... mais il a dû te le montrer Je le connais le bandit. Quand te l’a-t-il fait voir ?

— Pendant que nous admirions tous les trois cette miniature au salon avant de nous mettre à table. Il était un peu en arrière de nous. Tout à coup il s’est emparé de ma main, l’a attirée et m’a mis sa grosse pine dedans.

— Elle est belle, hein ? Tu comprends que, ainsi monté, il ne se hasarde pas à baiser nos jeunes filles, même les plus grandes. Il les pourfendrait jusqu’au cœur les pauvrettes. C’est égal, ce que tu peux être vicieuse : branler mon mari derrière moi. Je comprends maintenant pourquoi tu m’as enlacée à ce moment-là. Pour que je ne me retourne pas, hein ?

— Tout juste, ma petite.

— ... et que je ne te voie pas le masturber et lui décalotter le gland. Il adore ça et je sais que tu t’y entends fort bien. Ah, le cochon ! Il joue la même pièce à toutes mes amies et, quand elles se laissent faire, il ne les rate pas. Pan, il leur envoie son jet de foutre sur leur robe par-derrière. Il a du te faire une belle tache ?

— Ah, non, Chérie. Avec moi ça n’a pas pris. Je connais trop toutes les putasseries. À la façon dont il me pointait son gland entre les fesses à travers le tissu léger, j’ai deviné qu’il avait l’intention d’asperger ma robe. Alors j’ai lâché son vit carrément pour soulever ma jupe et lui offrir le gîte de ma culotte que je lui ai entrouverte. Il a compris que c’était là que je lui permettais de m’envoyer sa jutée... et, tranquillement, il me recolla sa grosse bite dans la main pour que j’achève de le masturber.

— Et il a joui entre tes fesses ?

— En plein dans la raie, ma Chère. C’était exquis de sentir ça gicler tout chaud contre mon petit trou. Si je ne m’étais retenue, j’aurais joui au même moment... mais tu t’es retournée. J’ai laissé retomber mes jupes, j’ai écarté un peu les jambes et tout le foutre qu’il m’avait envoyé a coulé sur le tapis. Tu regarderas. Il doit y avoir une belle tache par terre.

— Polissonne... et c’est ce souvenir-là qui te donne envie d’être baisée par lui ?

— Ma foi, si tu le permets, j’aurais un certain plaisir à ce qu’il m’enfile. Mais tu es jalouse peut-être ?

— De toi ? Certes, non, Chérie et je te promets qu’il te l’introduira, son gros vit. Au besoin, c’est moi qui te le mettrai. Mais pour ce soir, j’en ai un autre que je tiens à ta disposition et dont tu vas me donner des nouvelles.

— Plus beau que celui de ton époux ?

— Non... mais qui possède une particularité, une spécialité qui t’enchantera.

— Tu m’intrigues. Explique-toi.

— Viens, je vais te conter ça en cours de route.

Il fait un clair de lune magnifique et, par ce commencement de juin, une température d’une douceur idéale. Nous nous dirigeons à travers le grand parc vers les pavillons de Messieurs les étudiants. Sur la pelouse, nous marquons un petit arrêt pour faire notre pissette sur l’herbe. C’est délicieux de se mettre ainsi le chat et le derrière à l’air tandis que nous nous soulageons sur le gazon dans un charmant gazouillis. Cela ne va pas sans que nous reviennent des réminiscences de nos polissonneries de pensionnaires.

— Tu te souviens, dit-elle, d’Adrienne, cette jolie rousse, une enragée chouchouteuse ? Elle arrivait par- derrière pendant qu’on était accroupie et, tout d’un coup, elle vous plongeait brusquement le bras entre les cuisses et avançait la main pour recevoir tout sur les doigts qu’elle se suçait après. Ce que je l’ai trouvée sale la première fois qu’elle m’a fait ça !

— La première fois seulement !... car ensuite, petite cochonne, tu étais bien contente de la laisser faire et tu n’as rien eu de plus pressé que de venir me surprendre de façon toute pareille.

— C’est que je t’adorais, Suzy... et que j’avais envie de goûter la saveur de ton pipi ! Tout amer que c’était, ce que j’ai pu trouver ça bon

— C’est ce que j’ai vu, petite sale. Et c’est pourquoi tu es venue ensuite me demander d’essuyer ma fente, avec ta langue, chaque fois que je faisais. Eh bien, veux-tu que je te dise : j’en étais ravie.

— Oui, j’ai senti que tu y prenais beaucoup de plaisir.

— En effet ! Et c’est vrai que c’est une sensation exquise de savourer le passage d’une langue bien large entre les lèvres de son conin aussitôt après l’espèce de picotement que vous procure la miction. Tiens, rien que d’en parler... ! Je sens là ma chemise toute empoissée du foutre que ton mari m’y a lâché tout à l’heure. Ce n’est pas très doux pour s’essuyer !

— ...

— Dis donc, Chérie ?

— Quoi donc ? me fait-elle comme si elle tombait des nues.

Petite garce ! Elle fait celle qui ne comprend pas... alors que je sais fort bien qu’elle a une folle envie de me lécher tout ce qui va rester dans mes poils et entre les bords de ma vulve. À la pension, elle se plaignait toujours qu’il n’y en eût jamais assez ! Eh bien, soit : cela me plaît d’entrer dans son jeu... d’autant que je n’ai pas encore fini. Je m’amuse donc à faire la quémandeuse sur un ton hésitant.

— Vraiment : ça te dirait encore Raymonde ?

— Quoi donc ? répète-t-elle.

— De me passer le chiffon rose de ta langue dans mon petit chat pour l’essuyer. Tiens, voilà, j’ai fini. Tant pis pour toi si tu ne veux pas.

— Ah, Suzy, peux-tu croire que je ne...

Le reste de sa phrase se perd entre mes cuisses où sa bonne langue qu’elle étale de toute sa largeur étanche ma vulve ruisselante. Ah, que c’est bon de sentir passer et repasser ce velours de chair entre les lèvres de mon minet. Mais la voici qui se fixe, curieuse, sur mon bouton. Je n’ai pas la force de la repousser d’autant que, sous mes jupes que je tiens retroussées jusqu’à la taille, des mains charmantes pétrissent de caresses mon cul exposé en pleine lune – lune pour lune ! – et qu’un doigt, un petit cochon de doigt, après avoir taquiné les bords de ma pastille, vient s’y plonger de toute sa longueur.

Je ne suis pas longue ainsi à jouir de nouveau. Mais cela ne m’empêche pas – bien au contraire – de désirer plus que jamais le bon coup de queue pour lequel nous sommes parties en expédition. C’est ce que je lui confie en baisant sa chère bouche encore humide de ma jouissance et sur les lèvres de laquelle je retrouve, si excitants, le fauve parfum de ma belle toison et la succulente saveur de mon adorable conin.

— Eh, bien, ma jolie Mimi, et cette queue dont tu m’as parlé, cette queue particulière... À propos, tu devais me la dire cette particularité.

— Voilà. Tu te souviens dans la Satire Sotadique : la belle Tullia parle à son amie Octavia, jeune mariée, d’un de ses amants qui, lorsqu’il jouit, a une émission tellement abondante que l’on se sent en quelque sorte remplie par son sperme et que la jouissance ressentie en est décuplée.

— Oui, je me souviens. Alors ?

— Quand j’ai lu ça, je n’ai pas cru qu’il pût exister un mâle de cet acabit, je veux dire se distinguant à un tel degré de ses congénères. Mon Dieu, depuis que je suis mariée, j’ai fait l’amour avec pas mal d’hommes... et, ici même, je puis dire que j’ai vraiment sous la main trois cents bites de jeunes mâles. Eh bien, ma foi, pour jouir, toute proportion gardée quant aux différences d’âges, c’est à peu de chose près...

— Au fait ! au fait ! Tu me fais languir. Tu veux dire qu’il y a, parmi ces jeunes gens, l’un d’eux qui jute d’une façon particulièrement copieuse. Est-ce ça ?

— C’est ça.

— Vraiment ? Ce n’est pas une illusion ? On peut se tromper si facilement en pareille matière. Évidemment, je sais que ton beau conin a reçu assez de jutées pour qu’il soit capable de faire la différence. Mais enfin cela ne s’apprécie au compte-gouttes ?

— Ah, tu n’y es pas, Suzy, tu n’y es pas ! Ce qu’il jute celui-là, c’est inimaginable. D’ailleurs, tu vas voir. Voici le pavillon. Il habite au rez-de-chaussée, la chambre de droite avec un de ses camarades.

— Il n’est donc pas seul ? Pourquoi ?

— C’est un Arménien. Il est arrivé en France la semaine dernière et il ne sait pas un traître mot de français. Or, tu penses qu’à pareille époque, nous n’avions plus une place de disponible. Nous ne l’avons accepté que parce qu’il est le fils d’un très haut personnage. Mais momentanément, faute de chambre, nous l’avons logé avec un de ses compatriotes.

C’est avant de gravir le perron qu’elle me donne ces précisions. Je la fais tourner sur elle-même et son charmant visage m’apparaît caressé par un rayon de lune.

— Regarde-moi, gourgandine ! Dis-moi la vérité. C’est dans leur lit que tu as fait l’essai de ce garçon ?

— Mais non, Chérie, ils couchent dans des lits jumeaux !

— Ah, ah, fais-je en riant, c’est presque encore mieux ! Et qu’est-ce que faisait le camarade pendant que tu baisais avec l’autre.

— Il regardait, ma chère... et quand le premier a eu terminé, il a eu son tour.

— Petite putain ! Et c’est ce que tu m’offres ce soir ? Et toi ? Que vas-tu faire pendant ce temps ?

— Te regarder, moi aussi, Suzy, si tu le veux bien.

— Il me semble que tout à l’heure, dans ma chambre, tu t’en es payée assez de faire la voyeuse !

— Oui, mais c’étaient des gosses, tandis que là, ce sont deux bons mâles, deux jeunes étalons, des hommes quoi ! Alors... je voudrais tant te voir baisée devant moi, Chérie. Cela ne te gênera pas au moins ?

— Ah, que non ! Rappelle-toi ce que je t’ai conté de mon ex-mari, M. de Jussay. Il n’avait pas de plus grand plaisir que de me faire enfiler devant lui... et j’en avais le goût moi-même.

— Alors, je vais te regarder, Suzy chérie.

— Non, pas ce soir, ma gosse. Je veux que tu te fasses baiser et en même temps que moi. Nous allons faire une gentille partie carrée. Allons, montre-moi le chemin.

— Eh bien, Suzy, qu’en dis-tu ?

Au lieu de réveiller son partenaire qui dort à poings fermés, elle s’est glissée à ses côtés, tout contre mon lit et, accoudée sur l’oreiller, elle suit très excitée les phases de mon baisage.

— Exquis, ma chère, il me conde lentement... comme j’aime.

C’est délicieux en effet et j’admire mon nouvel amant. Il a un corps harmonieux de jeune dieu antique. Pas de muscles saillants de lutteur, mais des formes parfaites qui – tant s’en faut – n’excluent pas la force que l’on devine sous la peau légèrement bronzée. C’est un véritable Apollon, ce garçon ! Dans son visage à la mâle beauté, deux grands yeux profonds aux regards de feu me disent toute leur admiration. Ses mains aux paumes douces lissent mes bras, mes épaules, modèlent caressantes les lignes de mon buste, de mon ventre, de mes cuisses. Je me suis placée pour qu’il me baise à la paresseuse et nous donner ainsi le loisir de nous contempler nous-mêmes sous la lumière que Raymonde a allumée.

— Que vous êtes beaux, murmure-t-elle, presque religieusement ! Quel couple vous formez !

Elle a raison. J’ai le sentiment que nous sommes très beaux et que l’accouplement de nos corps parfaits est digne d’admiration.

— Je comprends que ton mari aimait voir ça ! C’est à la fois très beau et très excitant.

Mon partenaire qui ne comprend pas un mot de nos confidences – au fond, avec ce que raconte Raymonde de mon ex-mari, cela vaut mieux – mon partenaire me dit sa joie, son plaisir dans des mots d’une douceur inconnue qui sortent de ses belles lèvres comme des caresses. J’attire sa tête et je m’empare de sa bouche. Ce baiser est divin en vérité où je lui offre ma langue amoureuse avec, sous elle, cette eau mobile et parfumée qu’il boit à petits coups, enivre. Je ne sais si c’est du miel et du lait qui sourd de ma bouche comme dans le Cantique des Cantiques, mais ce que je sais, ce que je vois, c’est l’ivresse radieuse qui se peint sur le beau visage au fur et à mesure que je le désaltère.

Et ce que je sens..., là, au fond de moi, sous la courbe satinée de mon ventre que sa main patine doucement, c’est l’ampleur magnifique de son Désir tout entier plongé en moi. Un beau pénis tout gonflé de vie qui épouse étroitement les parois de mon sexe ! Nous restons immobiles pour mieux savourer la joie insigne de notre union et pour suspendre l’Émoi dont nous voulons retarder l’approche.

— Ah, Chérie, souffle mon amie qui comprend, tu t’arrêtes. Oh, que je mouille de vous voir. Vous êtes si beaux.

Cette idée du plaisir qu’elle prend à me voir faire l’amour m’enflamme et je sens que je ne vais plus pouvoir me contenir. Je glisse entre les cuisses de mon amant ma main amoureuse. J’éprouve sous la peau à la fois rugueuse et satinée la plénitude parfaite de deux beaux fruits.

— N’est-ce pas qu’elles sont belles, Chérie ? Jamais je n’en ai tâté d’aussi grosses. On dirait deux pommes rainettes.

Elle exagère un peu la polissonne... mais pas tellement... après tout. Excité par mes attouchements, mon bel éphèbe précipite le mouvement. Que ne donnerais-je pas pour nous voir devant une glace ? Il me besogne comme un bon laboureur sa terre et en quelques coups de reins – quel beau mâle ! – me conduit au but ! Ah, ce jet, ce premier jet fulgurant ! C’est comme une délicieuse brûlure que je ressens au fond de moi, une brûlure apaisante en quelque sorte et qui me baigne tout entière. Mais ce n’est qu’un début. Un second jet, un troisième, un quatrième... ah ! je ne les compte plus !... Je délire sous l’effarante douceur qui se répand soudain en moi au plus intime de ma personne, qui vient baigner mes chairs enflammées comme d’un baume épais et onctueux et d’une folle abondance. En, vérité, je me sens littéralement remplie par cette généreuse rosée et, comme cela continue à couler, je perds la tête une seconde fois sous le Bonheur qui m’assaille encore, qui me fait enfoncer les ongles dans la chair bronzée et qui me fait mordre, délirante, à pleines dents, la rondeur de son épaule. Quelles délices !

Et quelles délices encore quand, un moment après, toute alanguie, il recommence à me besogner ! La belle queue toute molle, logée en moi, s’érige de nouveau. Quelle sensation de la sentir se gonfler et durcir à l’intérieur de ma vulve Quel plaisir de me sentir ainsi étroitement enchevillée ! Est-ce une illusion ? Il me semble que ce vit est plus magnifique que tout à l’heure ! C’est ma foi vrai et j’en ai l’explication sur-le-champ... par ma main que j’envoie à la découverte et qui rencontre, entre les cuisses de mon amant, les doigts caressants de ma chère Raymonde. Ah, la polissonne ! Elle les aime les jolies pommes rainettes, car elle les palpe, les triture, les tripote... et c’est cela qui fait bander si fort mon jeune mâle.

— Et toi, lui dis-je, tu viens de le faire aussi, Chérie ?

— Non, mais j’ai joui rien qu’à vous regarder. Ce que c’était magnifique. Si j’avais pu vous photographier !

— Pendant que tu y es, tu aurais pu nous filmer.

— Pourquoi pas ? Votre accouplement était splendide. Tiens, je n’y tiens plus, je m’en vais retrouver mon mari.

— Tu es folle et ce beau garçon-là dans le lit, tu ne te l’appuies pas ?

— Non, je te le laisse, Suzy. Je sens que celui-ci va jouir et que tu n’en auras pas assez.

Elle a eu raison la chérie. Mon bel Arménien m’a fait jouir comme une reine en même temps que lui et il m’a arrosée comme je ne l’avais été de ma vie. Mais sur sa folle jouissance, il tombe comme une masse et s’enfonce dans un lourd sommeil, alors qu’énervée jusqu’au bout des ongles, j’appète encore.

J’étends la main vers l’autre lit tout contre celui où nous sommes étendus. Dans le silence, je cherche à percevoir ce rythme régulier de la respiration pendant le sommeil. C’est en vain et j’ai aussitôt l’impression parfaitement nette que l’on ne dort pas dans ce lit-là... mais j’ai le sentiment aussi que l’on cherche à me donner le change. Et tout cela parce qu’on a été un jeune homme très indiscret et qui a dû écouter, sans en perdre un mot, toutes les folies que j’ai débitées – sûre de ne pas être comprise – à mon baiseur. Ma parole, je me sens rougir dans l’obscurité, moi Suzy, d’avoir laissé échapper devant ce témoin qui, lui, comprend le français, tous ces mots polissons, cochons, obscènes qui, lorsque je fais l’amour, pimentent si singulièrement mon plaisir. Bah, qu’importe... si cela n’a pas fait débander ce faux endormi ! Voyons, que je m’en assure.

Doucement, précautionneusement, ma main s’est glissée sous les draps et cherche prudemment. Ah, quelle vaine crainte que la mienne Pour mieux bander à son aise, mon voisin a sorti de son pantalon de pyjama sa grosse queue. Je la trouve toute raide et mon index ramasse sur le bout du gland tuméfié une goutte de foutre. Depuis combien de temps bande-t-il ce jeune homme pour en être à ce point-là ? Je continue mes charmantes investigations et cette fois j’y mets les deux mains. Les couilles sont de belle venue sans avoir l’ampleur de celles qui m’ont si bien remplie. Je m’excite à les tripoter et je risque même un peu plus loin un doigt curieux entre les fesses !... La grosse bite que j’ai décalottée à fond semble trouver beaucoup de plaisir à mes attouchements polissons car je la sens dure comme du bois.

Ces lits jumeaux se touchent et le voyage n’est pas long de l’un à l’autre d’autant que, prévenante, ma chère Raymonde a débordé les draps pour faciliter le passage. Toutefois, je ne brusque point mon entrée car il me plaît de laisser croire à ce jeune homme que c’est à son insu que je vais me servir de lui pour prendre mon plaisir. Je trouve cette comédie suprêmement piquante. Bien assurée que mon faux dormeur ne s’éveillera point, je me dispose pour me servir moi-même. C’est donc moi qui viens baguer de mon conin tout mouillé le gros vit bandant. Je sens que mon partenaire fait effort sur lui-même pour ne pas me laisser sentir le frisson de plaisir qui le parcourt des pieds à la tête pendant que je m’enfonce onctueusement sur sa belle pine. Puis, celle-ci enfin logée à fond, je me retourne lentement sur le côté, lui collant mes fesses contre son ventre et alors tout doucement, dans un mouvement imperceptible mais profond, je me lime sur le bon épieu solidement implanté dans ma vulve.

— Eh bien ? me demande Raymonde qui vient dans ma chambre, vers les onze heures du matin.

Elle a rejeté les draps au pied du lit. Je lui entrouvre aussitôt mes genoux et sa jolie tête plonge entre mes cuisses. Longuement, elle me flaire dans tous les coins, puis elle se met à me lécher entre les fesses d’abord et de là passe à mon conin.

— Eh bien, continue-t-elle, à tout ce que je trouve dans tes poils je vois que tu t’es fait servir par les deux, hein ? Combien as-tu tiré de coups ?

— Je n’en sais rien, ma chère. Il y a des moments où je jouissais deux et trois fois pendant qu’ils y allaient d’un seul voyage. Tout ce que je sais, c’est que, sitôt que c’était fini dans un lit, je passais dans l’autre où je me faisais de nouveau baiser.

— Et ce juteur ? Qu’en dis-tu ?

— Inimaginable, Chérie. Jamais on ne m’a arrosée si copieusement. Aussi je me propose d’en tâter encore.

— Du coup tu ne voudras plus personne d’autre

— Ah, Chérie, comme tu me connais peu ! Sais-tu ce que j’ai fait ce matin à cinq heures au petit jour quand j’ai quitté ces jeunes gens ? Je suis passée au pavillon des étudiantes et j’y ai rencontré – charmant hasard – une jolie gamine – dix-huit ans peut-être – qui sortait des cabinets. Ça c’est passé au pied de l’escalier ! Je lui ai fait poser un pied sur une marche. Elle était nue sous sa chemise de nuit et un peignoir léger, et son corps mignon odorait les senteurs de la nuit. Il m’a suffi de quelques coups de langue dans sa fente rose, encore humide de ce qu’elle venait de faire, pour qu’elle m’envoie entre les lèvres son délicieux foutre de jeune fille.

« Alors, tu vois : il n’y a pas que ce bel Arménien, même avec ses pommes rainettes, qui serait capable de me fixer. D’autant que si, comme jutée, il est merveilleux, il y a sûrement ici des queues plus belles que la sienne quand ce ne serait que celle de son camarade de chambre.

— Alors, ton essai est concluant ? Tu nous restes ?

— Bien sûr... mais à une condition, petite cochonne. Que tu ne te réserves pas pour toi seule les vits les plus gros et les plus longs.

— Ah, Suzy chérie... c’est plutôt moi qui te les mettrai et, pour commencer, devine celui que je vais t’introduire en premier.

— Je ne sais pas, dis-je, jouant l’innocente.

— Celui de mon mari.

Et sur cette charmante promesse nous nous sommes furieusement gamahuchées !

V

LES MARIS DE NOS AMIES

Il n’est pas de femme voluptueuse qui ne soit fermement persuadée que son alcôve est un paradis fermé, et qui ne soit sûre que les plaisirs qu elle y goûte passent en intensité tous ceux qui sont le lot des communes mortelles.

Il n’y aurait, ma foi, rien à dire à cette touchante illusion si les femmes, par rage de confidences, ne confiaient à leurs meilleures (?) amies, et ceci, avec grand luxe de détails, les divers comportements de leurs partenaires dans les jeux de la volupté. Secrets pour secrets, ces amies ne veulent pas être moins avares de précisions sur leurs intimités et la conversation prend un tour tel, que..., n’étaient les voix féminines, on croirait entendre, en fermant les yeux, des Directeurs de Haras discuter des mérites respectifs de leurs étalons.

Oui, vraiment, beaucoup de ces Dames sont bavardes et cela amène des conséquences... !

L’autre jour, trois d’entre elles étaient là dans mon boudoir, à m’attendre en papotant. Femmes du meilleur monde auxquelles on ne connaît pas d’amants et dont les maris passent pour ne pas avoir de maîtresses. Le but de notre réunion était l’organisation d’une vente de charité dont nous formons le Comité directeur et dont je suis la Présidente. En m’attendant, elles commencent à parler de leurs époux. Ketty, fine mouche, écoute à la porte et, comprenant tout le piquant de leur entretien, branche aussitôt le courant sur le microphone dissimulé sous la fausse cheminée, laquelle constitue une véritable caisse de résonance. Et, deux heures plus tard, quand je me retrouve seule, je me donne l’audition suivante en compagnie de cette charmante fille.

— Ah, mes chéries, (je reconnais la voix de Maximilienne) j’ai bien cru que je ne pourrais venir. Je ne sais ce qu’avait mon mari la nuit dernière. Je n’ai pas fermé l’œil. Il était enragé à faire l’amour, il n’arrivait pas à jouir et il est resté en érection près d’une heure.

— Oh, c’est merveilleux (Ça c’est la voix d’Huguette). Une heure ! Ce que c’est chic ! Une heure ? Le plus longtemps que Jacques peut tenir c’est quarante minutes. Il est vrai qu’il a un membre énorme.

— Celui de Jean est de belle taille aussi, riposte Maximilienne sur un ton un peu vexé.

— Oh, Milienne, je n’ai pas voulu t’offenser. Je voulais dire que, plus c’est gros, moins l’érection se prolonge.

— Non, ce n’est pas forcé, quand on est très vigoureux, ce qui est le cas de Jean.

— Il l’a vraiment si grosse ? demande la voix curieuse de Simonne de Grémont.

— Ma chère, plus grosse que mon poignet. Je n’arrive pas à en faire le tour avec les doigts.

— Et la longueur ? demande de nouveau Simonne.

— Comme ça... non... encore un peu plus.

— Oh, voyons, tu n’exagères pas ?

— Mais non, affirme Huguette. J’ai mesuré celle de Jacques avec mon centimètre. Elle fait vingt centimètres, quand il bande naturellement. Alors celle de Jean, c’est parfaitement possible qu’elle soit aussi longue que Milienne le montre. Ah, ce que j’ai eu peur la première fois que je l’ai vue.

— Raconte.

— La nuit de noces s’était passée à la maison... et là, il a été assez raisonnable. Je veux dire qu’il y est allé prudemment et sans aller au fond. Mais vous pensez si je désirais voir ce qu’il m’introduisait entre les jambes.

— C’est la curiosité que nous avons toutes comme jeunes mariées.

— J’ai attendu qu’il soit endormi et, quand j’en ai été bien sûre, j’ai, avec des ruses d’apache, soulevé sa chemise sous la lumière que je venais d’allumer. Je n’ai pas pu m’empêcher d’y porter la main et là, ma foi, j’ai vu sous mes yeux s’accomplir la transformation. En réalité, mais ce polisson ne me l’a dit que bien longtemps après, il s’était réveillé sous mes attouchements mais, très heureux de ma curiosité, il avait feint de continuer à dormir. J’eus donc tout à coup en main cette machine terriblement longue et qui se dressait orgueilleusement... impatiente qu’elle était de nouveau de me rendre hommage.

« Je ressentis un grand plaisir à palper cette chair qui m’avait – non sans un peu de souffrance – rendue si heureuse, mais en même temps je me sentis rougir d’être si curieuse. Alors, j’éteignis la lumière et je me tournai pour m’endormir. En fait de sommeil, quelques minutes plus tard, mon mari, mis en goût par mes investigations, me rendait heureuse de nouveau.

— Et maintenant, tu n’en as plus peur, demande Simonne ?

— Ne dis pas de bêtises. Mais dis donc, toi qui m’interroges, tu ne nous a jamais dit comment ton mari t’aime. Tu nous dis qu’il est unique ! Pourquoi donc ?

— Ah, mes chéries, il est inouï. Il a un talent pour vous faire minette. Quand je pense qu’avant je trouvais qu’il avait une grande bouche ! Eh bien, c’est grâce à elle... ! Et une langue d’une longueur... ! Quand il me fait jouir ainsi... ! Eh bien, après, je ne demande plus mon reste.

— Par exemple ! Comment ça ?

— Voilà : il...

Hélas, l’audition s’arrêtait là, c’est-à-dire au moment où j’étais arrivée parmi ces dames.

— Eh bien, me dit Ketty, qui a tout écouté, voilà Madame la Comtesse renseignée sur les maris de ses amies. C’est dommage tout de même que Mme Simonne n’ait pas eu le temps de s’expliquer.

— En effet et cela attise ma curiosité, car cette jolie femme est à même de comparer. Son mari actuel est le troisième. Elle a, si j’ose dire, tué sous elle les deux premiers et je sais de plus qu’elle a eu des faiblesses pour mon ex-mari. Or celui-ci était un admirable gamahucheur. Pour qu’elle vante son époux, il faut vraiment qu’il soit hors de pair... ! Cela m’en donne envie.

— Ce que je me vengerais si j’étais à la place de Madame la Comtesse !

— Hé, hé, je verrai.

L’occasion s’en présente ce soir où les Grémond donnent un dîner suivi d’une grande réception. Simonne m’a, comme il est juste, mise à la place d’honneur, c’est-à-dire à la droite de son mari, Robert.

— Tu sais, ma Petite Robe (c’est ainsi qu’elle l’appelle alors que c’est un grand gaillard de plus de six pieds), tu sais, lui a-t-elle dit devant moi en souriant, je te surveille. Ne t’avise pas de faire la cour à Mme de Jussay ou je t’arrache les yeux.

Robert s’est rengorgé comme un coq. Il est peut-être fidèle comme s’en vante Simonne, mais ce qui est certain, c’est qu’il n’est pas très fort et qu’il est très fat. Je l’attaque donc sur ce point.

Je l’accable de compliments, de plaisanteries louangeuses dites à mi-voix. À vrai dire, c’est moi qui lui fais la cour. Mon homme plastronne, il boit sec et je veille à ce que son verre soit toujours plein. À part moi, je fais réflexion que, s’il doit empester l’alcool, je ne m’en apercevrai guère quand j’aurai logé sa belle grande bouche entre mes cuisses... tout à l’heure si... toutefois les destins me favorisent.

Dans le grand hall nous voici maintenant à danser. Je l’échauffe en me collant contre lui. Je sens brusquement sa queue qui se dresse dans son pantalon. Je lui dis, les yeux dans les yeux, en le pressant avec ma cuisse :

— Oh, mais Robert, dites donc ! En voilà des manières Ne vous gênez pas, mon Ami.

Rouge de confusion, il s’excuse.

— Pardon, belle Amie... mais c’est... c’est..., votre parfum... votre odeur... Je ne sais !

— Non mais, dites-moi que je sens fort maintenant !

— Oui... non... mais c’est affolant.., là sous vos bras... je crois...

— Je ne me parfume pas par là. Tenez, rendez-vous compte en baissant la tête sans trop avoir l’air.

Il descend le nez jusqu’à hauteur de mon épaule. Je lève un peu le bras et, à l’orée de mon aisselle, il hume les yeux fermés.

— Vous voyez que c’est nature. Évidemment, j’ai chaud, je suis toute moite. Mais cela n’a pas l’air de vous déplaire, mon Cher ?

Le « Ah, non » étouffé qu’il glisse à mon oreille n’est pas moins éloquent que son gros vit qui, sous l’étoffe, s’est mis à bander plus fort au moment où il me respirait. Je pousse mon attaque.

— Et par ailleurs – je vous le dis en confidence, puisque vous semblez aimer les parfums – par ailleurs j’embaume.

— Ailleurs. Où ça ? dites ?

— Que vous êtes curieux !

— Dites-moi, je vous en supplie ?

— Devinez alors.

— Votre nuque ?

— Elle sent bon évidemment... mais ce n’est pas d’elle qu’il s’agit en l’occurrence.

— Votre gorge ?

— Vous êtes dans la bonne direction. Descendez encore.

— Je n’ose vraiment.

— Grand bêta ! C’est de mes dessous qu’il s’agit.

— Ah, vos dessous ?

— Oui... et de ce qu’il y a dedans bien sûr !

À travers les tissus je sens son désir exaspéré. La danse nous entraîne. Il ne souffle plus mot. C’est un mâle en désir et que retient juste l’idée – dans sa demi-ivresse – que nous sommes entourés d’autres couples. Je reprends.

— Dites donc, Robert, il paraît que vous avez des talents extraordinaires ?

— Qui vous a dit ça ?

— Votre femme, parbleu.

Il fait la roue, puis, pour me faire préciser, il joue l’étonné.

— Quels talents ?

— Vous avez la langue bien pendue, paraît-il ?

— Je ne comprends pas.

Je lui souffle à l’oreille en me pressant contre lui étroitement :

— Simonne prétend que vous avez un talent hors ligne pour faire minette.

— C’est vrai, j’adore ça, avoue-t-il.

Silence. Nous glissons parmi les danseurs en nous frottant l’un contre l’autre. Je sens mon partenaire de plus en plus ému. Quant à moi, je mouille éperdument. Je poursuis.

— Dites donc, Cher Ami, je cherche précisément quelqu’un qui soit très calé là-dessus. Vous ne voyez personne à m’indiquer ici parmi tous ces danseurs ?

Il me serre furieusement contre lui et m’interroge à son tour.

— Vous aimez donc ça, Comtesse ?

— Moi ? J’en raffole, et en ce moment, tenez, si j’avais un amant sous la main, j’irais avec lui cinq minutes dans le boudoir de Simonne. Il y a là un fauteuil bas « tout ce qu’il faut pour ça ».

— Allez-y. Je vous envoie quelqu’un que je connais.

— Non, vraiment ?

— Quelqu’un qui a des talents extraordinaires.

— Oh, Cher ! Je vous prends au mot... mais... je vous préviens. J’ai tellement dansé... j’ai très chaud... partout. Je suis en nage...

— Tant mieux. Je vous adore.

— Je n’ai fait aucune toilette depuis mon bain ce matin.

— Taisez-vous, Comtesse ! De me dire ça... vous me donnez envie de rugir.

Non seulement, je ne me tais pas, mais, pour être bien sûre de le tenir à ma merci, je corse mes confidences polissonnes pour l’exciter davantage. Comme je connais ses goûts par Simonne elle-même, je sais où pincer la corde sensible. Je lui précise.

— Et tout à l’heure, mon cher... j’avais tellement bu de champagne... vous devinez où je suis allée...

— Oh, vous allez me faire devenir enragé.

Avant que la danse s’achève, il m’a menée au buffet. Nous filons par une porte dérobée. Voici la galerie, le petit salon, la salle de billard... le boudoir, enfin. Ce que nous faisons là est d’une imprudence folle ! Mais de quelle saveur est ce danger ! Une ombre derrière moi me pousse vers le fauteuil dont je connais bien la place. Juste devant la fenêtre, dans l’avenue, brille l’éclat d’une lampe à arc dont la lumière, tamisée par les rideaux, répand dans la pièce une douce pénombre.

Des mains relèvent mes jupes sans précaution, fourragent dans mes dessous, atteignent ma ceinture et me déculottent avec dextérité. Puis, passant sous mes fesses nues, elles me soulèvent et je sens le souffle de mon compagnon contre mon intimité enflammée.

— Ah, cette Odeur, Comtesse ! Ce Parfum ! Vous êtes affolante. Laissez que je vous sente, Chérie... partout, partout. Ah, que c’est bon !

Il m’aspire de toutes ses forces, le front plongé dans ma toison, le nez blotti tout en haut entre les lèvres de mon conin. Puis me soulevant, voilà qu’il me hume passionnément entre les fesses. La façon dont il flaire mon petit trou m’excite à tel point que je ne résiste pas au plaisir de lui dire des polissonneries.

— Ah, cochon, vous aimez leur sentir le cul, aux jolies femmes ?

— Oh, oui... ce que ça me fait bander !

Et tout à coup, il m’offre sa langue. Ah, Simonne a raison. Je n’en ai jamais goûté de pareille. Large normalement, mais longue... d’une longueur invraisemblable. Mais cet homme est un monstre pour avoir une langue pareille ! Chose merveilleuse, extraordinaire, cette langue enfoncée tout entière dans mon conin, me baise en vérité. Et ce qui m’achève, c’est de sentir en même temps que sa lèvre supérieure me fait minette avec la plus voluptueuse précision et que, plus bas, sa lèvre inférieure mignotte ma rosette d’une façon délicieuse.

J’ai les nerfs tendus à l’extrême sous la poussée du Désir. L’étrangeté de cette triple caresse, la sensation du danger que nous courons – il suffirait que n’importe qui tourne le commutateur pour que nous nous trouvions en pleine lumière – le rehaut de perversité que j’ai à tromper mon amie, chez elle, à quelques pas de ce salon où elle joue son rôle de maîtresse de maison..., tout concourt à m’affoler.

Farouchement, j’applique mes mains sur la tête de l’homme pour – si c’est possible – l’attirer plus encore entre mes cuisses grandes ouvertes et mieux goûter ce baisage-minette-feuille de rose. Et de ma bouche sortent les obscénités qui sont pour moi l’assaisonnement pimenté de mon plaisir.

— Ah, Robert, ne vous arrêtez pas ! Montrez-moi, Cher, comment vous savez bien la faire jouir, mon amie Simonne. Polisson, je sais toutes les saletés que vous lui faites. Elle m’a tout dit. Il paraît que vous lui demandez de ne pas se laver, le soir avant de se mettre au lit, pour mieux vous régaler de l’odeur de son chat et de son derrière. C’est pourquoi, tout à l’heure, quand j’ai été quelque part, j’ai pensé à vous et ne me suis pas essuyée. Je savais bien que ça vous plairait. Ah, cochon, ça vous excite que je vous raconte ça ? Eh bien, léchez-le mon cul, léchez-le bien, et mon clitoris aussi et baisez-moi avec votre langue ! Votre langue que je sens tout au fond de ma vulve ! Hein ? vous ne pensiez pas me le faire ce soir ici, tout près de votre femme et presque dans son dos ?

Il se garde bien de parler et du reste je n’aurais que faire de sa réponse. Il continue à me travailler en grognant sourdement de plaisir. Je continue :

— Eh bien, je vous permets de le raconter à vos amis au Cercle. Vous savez je les connais très bien tous ces Messieurs. Quand ils parlent de moi, que ce soit de « la jolie Mme de Jussay » ou de « cette putain de Suzy », ou de « cette catin de comtesse »... il n’en est pas un qui n’aie la queue en l’air. Et sans qu’il y paraisse, ils en baveront de jalousie quand vous leur direz que, ce ravissant petit con dont ils ont tant envie, c’est à vous que je l’ai donné à sucer et à lécher... et que ce trou mignon de mon joli cul qu’ils rêvent de flairer, c’est à vous que j’ai permis d’en humer le relent cochon.

Je me suis retenue de jouir pour lui débiter ces folies, mais je n’y tiens plus. Aussi, tout à coup, je lui lâche toute ma décharge sur sa belle langue et je m’évanouis sous la jouissance qui me laisse pantelante.

Dans le noir, sa voix me réveille :

— Suzy, je vous en prie, pour l’amour de Dieu, on va remarquer notre absence. Venez.

Mais je n’ai pas la force de bouger.

— Allez, Cher, moi je reste. Si l’on me demande, vous direz que vous ne m’avez pas vue.

Détail amusant. Dix minutes plus tard, Simonne qui m’a enfin trouvée, me demande :

— Ça ne va pas, Chérie !

Comme je vais lui répondre, j’avise sur le tapis ma culotte de satin. Elle a suivi mon regard et se met à rire.

— Ah, Suzy polissonne, tu viens de te le faire mettre, je parie ?

— Tout juste, ma Chère, lui dis-je, en me reculottant... Avec un de tes invités et c’était fameux, je t’assure.

— J’en suis bien contente. Comme ça, je sais que tu auras passé une bonne soirée.

Et elle me fait un baiser tendre. Ah ! Si elle se doutait ! que c’est avec son mari... là dans son fauteuil... ce mari dont elle se dit sûre de la fidélité !

Au tour de Jean, le mari de Maximilienne. Je le trouve sage dans un coin en train de parler économie politique pendant que sa jolie femme danse comme une perdue. J’ai ici pour alliée Simonne elle-même. Je lui ai dit sans avoir l’air d’y toucher :

— Arrange-toi donc pour que Milienne ne manque pas de danseurs que je m’offre un peu le plaisir de flirter avec son mari.

Que les femmes sont garces entre elles ! Elle m’a promis d’un air enchanté. Pauvre chatte ! Si elle savait qu’au moment où je lui parlais je sentais encore là, au fond de mon conin, la trace de la bonne langue de son époux.

Avec Jean, je mets tout de suite les pieds dans le plat. Il est vrai que je n’ai pas à me gêner avec lui. Voici pas mal de temps, en effet, qu’il me fait la cour au hasard des rencontres que nous ménage la vie mondaine. Jusqu’ici je ne lui ai pas cédé, non par vertu certes, ni par amitié pour sa femme que je cocufierais bien volontiers, mais parce que les circonstances ne s’y sont pas prêtées. Je prise trop la fantaisie, j’ai trop de goût pour l’impromptu pour dire d’avance à un monsieur, même s’il me plaît beaucoup :

« Mon Cher, venez donc tel jour, à tel endroit, à telle heure... et à cette heure-là nous aurons envie l’un de l’autre et nous ferons l’amour. »

Fixer d’avance ainsi l’instant du divin plaisir me semble presque de l’outrecuidance. Ce n’est pas le cas ce soir, avec ce cher Jean de Valbru, car la conjoncture, comme disent les astrologues, me semble des plus favorables. Nous sommes tous deux émerillonnés par un excellent dîner arrosé de vins généreux et nous sommes à pied d’œuvre si j’ose dire. De plus l’entrée que m’a servie M. de Grémont m’a mise très en appétit et enfin, circonstance qui m’excite au plus haut point, Mme de Valbru est là : cette jolie et prétentieuse Maximilienne que je serais très heureuse de faire cocue pendant qu’elle s’occupe à faire des effets de croupe avec son danseur.

J’ai entraîné Jean derrière le piano droit qui coupe l’un des coins du grand salon. Nous sommes là plus à l’abri que nulle part ailleurs, car tous ces couples de danseurs qu’entraîne un tango lentement rythmé. s’occupent trop d’eux-mêmes pour penser à nous. Nous sommes même presque en sécurité car l’instrument, appuyé au mur, ne laisse entre l’autre mur et son extrémité, de l’autre côté, qu’un passage très étroit... seul point d’où un ennemi possible puisse surgir. Assise sur la banquette de velours – un coup d’œil rapide m’a montré que sa longueur est des plus propices – je feuillette des partitions comme si j’avais l’intention d’accompagner M. de Valbru, car il a une jolie voix et pousse assez bien la romance dans les soirées mondaines. Mais ce n’est point de cela que nous parlons et mon compagnon s’est chargé de mettre immédiatement l’entretien sur le seul sujet qui l’intéresse. Je m’y prête volontiers et comme, debout derrière moi, il se penche pour plonger son regard entre mes seins, je mets la plus grande complaisance à outrer l’indécence de mon décolleté.

— Ah, Suzy, qu’ils sont beaux, ces mignons. Je vois leurs becs roses sous les dentelles. Quelle délicatesse de formes, quel satin de peau ! Quels fruits ravissants !

— Vous voyez, mon Cher, ce que c’est que de les faire arroser. Rappelez-vous : Brantôme conte quelque part que des galantes Dames forçaient leurs amants à jouir sur leurs belles mains, elles se les frottaient ensuite, ce qui les rendait plus belles, plus douces et plus diaphanes. Il en est de même de mes seins charmants. S’ils sont si beaux, c’est que mon fiancé d’abord, mon mari ensuite, et bien d’autres, se sont branlés dessus.

— Que vous m’excitez avec vos histoires, Suzy jolie. Mais vous-même... Ah, comme ils pointent ces petits coquins. Que je les touche pour voir ! Comme ils sont durs sous mes doigts !

— N’est-ce point l’une de nos façons de bander, à nous autres femmes ?

— Alors, Chérie, puisque nous en avons tant envie tous les deux, dites-moi quand ? Quand ? Voilà si longtemps que je vous le demande.

Enfin, les mots que j’attendais ! Je passe la main le long de sa cuisse et, à travers l’étoffe, je tripote sa grosse bite bien raide. Par Vénus, qu’elle est belle ! Je fais sauter les boutons de sa braguette et je tire au jour tout le paquet : couilles et queue. De l’autre côté du piano, les couples passent enlacés et, parmi eux, Maximilienne qui, pour la galerie, prend des airs langoureux de princesse pâmée. Quel amusant contraste de me voir à trois pas d’elle en train de tripoter la belle pine de son époux.

Elle ne s’est du reste pas vantée car c’est un fort beau morceau que j’ai là dans la main et mes doigts ne parviennent pas à en faire le tour. Je fais réflexion – parbleu, devant le clavier ! – que c’est un peu gros comme bâton de chef d’orchestre, ce qui ne m’empêche pas de tapoter avec... les touches d’ivoire. Mais il m’arrête comme je tire quelques sons en mineur des touches noires.

— Chérie, si vous me la coincez entre les bémols, tout en la malaxant ainsi, je vais arroser le piano. Oh, ma Chère, que vous décalottez bien ! Vous devriez donner des leçons à ma femme.

— Ah, non, mon Ami ! C’est une exclusivité que j’entends garder. Vous savez bien que, parmi mes nombreux surnoms – et je sais qu’entre hommes vous m’en avez gratifiée de plus cochons les uns que les autres – un de ceux que je préfère, c’est celui de « Suzy la Décalotteuse ». Ce n’est pas le moindre de mes talents. Il est vrai qu’avec cette mode des culottes fermées, les femmes qui connaissent mes goûts pour leurs jolis culs m’en ont trouvé un autre en changeant juste une lettre : « Suzy la Déculotteuse ». Mais... mais... qu’y a-t-il, Cher ? Voulez-vous bien...

Il bande tellement sous mes attouchements – entre le pouce et l’index, le gland décalotté à fond se gonfle violacé – que je sens à la chair qui se tend davantage qu’il approche du but. Aussi, je marque un temps.

— Ah, Chérie, que j’ai envie de vous le mettre.

— Et où ça, mon cher Baron ?

— Où vous voudrez, Comtesse, où ça vous chante. Dans votre conin, entre vos fesses, même dans votre jolie bouche. Non, n’y touchez plus, sinon... ça va partir...

En moins de temps qu’il n’en faut pour le dire, je fais mon plan de bataille : cette banquette sur laquelle je suis assise !...

— Étendez-vous là, vite. Mais si, mais si. Votre tête par ici, du côté où l’on ne peut passer. C’est ça. Laissez pendre vos jambes à droite et à gauche. Oui, ainsi. Mes jupes vont vous cacher entièrement et on ne s’apercevra de rien, s’il prend fantaisie à quelqu’un de venir voir ce que nous faisons.

Je me félicite d’avoir choisi cette longue robe de soirée en tulle noir et si ample qu’elle va, de part et d’autre de la banquette, tout recouvrir de ses plis éventaillés. Mais quelle sotte je suis de n’avoir pas mis de culotte ouverte... ce qui me permettrait d’être déjà en selle ! Zut et zut, pour ce pantalon fermé ! Je me déculotte vivement. Je l’envoie au diable et enfin... enfin, ô Délices enchantées, le gland mis à l’orée de ma vulve inondée, je me laisse descendre doucement et viens m’empaler sur l’énorme vit.

Pour rester face au piano où les partitions sont toujours ouvertes, je n’ai pas enfourché mon compagnon mais me suis assise de biais sur lui. Cette position rend plus étroite la savoureuse pression de la grosse pine contre les parois de mon vagin et nous en sommes si excités l’un l’autre que nous sentons que le moindre mouvement va nous amener au bonheur. Alors, par une espèce d’accord tacite, pour prolonger notre plaisir, nous ne bougeons plus et nous nous enivrons, immobiles, des frissons que nous procurent au plus profond de nous-mêmes, nos chairs étroitement accolées.

— Eh bien, Suzy, tu es seule ? Où est-il donc ?

C’est Simonne qui, curieuse, vient aux nouvelles. Je me contente de relever un peu le bord de ma jupe vers le bout de la banquette et je lui montre Jean. Mais qu’a-t-il donc sur la tête ? Ah, je vois ! Oh ! le polisson. Il s’est emparé de ma culotte au moment où je l’ai jetée. Il s’en est couvert le visage et il lèche avidement toute la mouille abondante que j’ai laissé couler dedans et dont le satin est tout imprégné.

— Tu es folle, voyons, fait Simonne scandalisée. Si jamais l’on vous surprenait. J’ai bien dit à l’orchestre de ne pas finir le tango avant mon signal... mais s’il prenait fantaisie à Maximilienne de venir ici !

Patatras ! Ça ne rate pas. Rien que pour avoir évoqué cette éventualité, notre amie arrive et je n’ai que le temps de rejeter ma robe sur le buste de son mari.

— Où est donc Jean ? Vous l’avez laissé partir Suzy ? me demande-t-elle avec un sourire.

Avec le bruit de l’orchestre, le nez plongé dans ma culotte et sa tête sous mes jupes, ce cher Jean ne peut entendre la voix de sa femme. Aussi, comme par un fait exprès, c’est le moment qu’il choisit pour risquer le geste ultime qui va avoir raison de nous et de notre voluptueuse attente. Depuis quelques secondes sa main droite me patine doucement les fesses et comme, avec ma position de côté, celles-ci se prêtent aux plus friandes indiscrétions, il n’hésite pas. Un des doigts qui mignottait ma rosette pique en son centre, s’insinue, entre et continue à pousser. Ah ! l’adorable cochon ! Me faire ça devant sa femme et à l’insu de celle-ci ! Et ce doigt qui s’enfonce loin et de toute sa longueur dans mon cul. Ah, que c’est bon, que c’est bon !

Et, tout à coup, il l’agite au fond de mon petit trou ! Alors c’est la fin de tout. Nos Désirs exacerbés que nous avons tenus en suspens si longtemps rompent les écluses et nous déchargeons nos foutres qui se mêlent intimement. C’est merveilleux, c’est splendide, c’est magnifique, c’est une jouissance sans égale qui me donne envie de crier, de hurler ma joie. Mais c’est en même temps un horrible supplice que d’être obligée de me taire et de me composer le visage pour cette femme dont le mari, sous ma robe, m’enfile de sa belle queue dont je sens le sperme gicler au fond de moi par jets copieux !

N’importe, je prends assez d’empire sur moi pour la regarder en face, pour retenir l’ineffable soupir de ma jouissance. Et, pesant de tout mon poids sur le mâle dont le vit puissant disparaît tout entier en moi, au ras de nos toisons emmêlées, je me surprends à dire à Mme de Valbru, d’une voix que je m’efforce de rendre naturelle :

— Jean ? Ma chère Milienne ? Mais il vient de me quitter.

Ouf ! La voilà partie ! J’ai eu un peu peur tout de même, mais ce danger a rendu ma jouissance incomparable. M. de Valbru est suffoqué d’apprendre que nous avons fait l’amour, en quelque sorte, sous les yeux de sa femme. Cette idée le met de nouveau en érection si tant est qu’il ait débandé. Il me propose une seconde botte.

— Je vous en prie, Suzy, encore une fois.

Ce n’est pas l’envie qui m’en manque et je m’y laisserais aller si un geste de Simonne qui part à la suite de Mme de Valbru ne me rappelait à la raison.

— Eh bien, un baiser au moins, Suzy ! Un baiser à votre joli cul.

— Oui. Vite, un coup de langue là où vous avez mis votre doigt, polisson. Ah, que vous le faites bien.

Sous mes jupes que je lui tiens retroussées, il a pris mes fesses nues à pleines mains, il les écarte et il me mignotte la rosette d’une langue délicate et gourmande. Il faut que je fasse un terrible effort sur moi-même pour arrêter cette exquise lècherie.

— Là, allez-vous-en. Nous le referons à la première occasion. Et rendez-moi ma culotte. Fi, le sale qui a léché tout ce qu’il y avait dedans

— C’était succulent, Comtesse, et qu’est-ce que vous y aviez mis ?

— Dame ! Nous nous sommes assez excités pour ça. Allez, mon Cher. Filez. Je vois Simonne qui, là-bas, au bout du salon, me jette un regard de détresse. Elle a dû perdre votre femme de vue. Rattrapez celle-ci et, en fait d’explications, enfilez-la sur-le-champ. Elle ne vous cherche que pour ça, car je sais que le tango l’excite et pendant que vous me baisiez, elle se frottait dur contre son danseur. Il l’a préparée pour vous et son joli con tout mouillé attend votre belle queue.

Et, comme il s’englue les doigts sur ce que notre double décharge a répandu abondamment tout autour de sa braguette, je lui donne le dernier conseil.

— Mon Cher, pour que Maximilienne ne voie pas ça, il n’y a qu’un moyen : c’est que vous la baisiez avant de revenir aux lumières. Tenez, dans le boudoir de Simonne...

— Ah, oui, le divan près de la cheminée ?

— Non, bêta, sur la chaise étroite près du secrétaire, Milienne à cheval sur vos genoux. C’est encore mieux car ainsi tout ce qu’elle lâchera viendra s’ajouter à notre ouvrage et elle sera ravie ensuite de contempler l’ensemble du dégât dont, enchantée, elle s’attribuera, ainsi qu’à vous, l’exclusive paternité.

Ce n’est pas simplement par charité que je viens de lui donner indication si précieuse. Le laissant chercher sa femme, je m’éclipse et viens me mettre à l’affût dans le boudoir de Simonne. Justement, la chaise que je lui ai signalée est tout contre le paravent qui me sert de cachette. À peine suis-je aux aguets qu’ils arrivent. Et je me délecte d’assister à leur entretien savoureux. M. de Valbru qui vient de s’asseoir sur la chaise, a dû déjà préciser ses intentions à sa femme, car celle-ci lui murmure :

— Oh, si on nous surprenait, dis donc ! Tu ne crains pas vraiment ?

— Mais non... à condition que nous n’y restions pas une heure. Là, relève tes jupes, approche. Fais vite !

La pièce n’est pas si sombre que je ne puisse suivre leurs gestes essentiels. Je vois mon amie qui se met en selle et je n’ai plus qu’à écouter.

— Ah, c’est exquis, Chéri, et quelle riche idée j’ai eue de mettre une culotte ouverte. Ce que c’est pratique ! Oh, que tu bandes bien, mon Jean ! Laisse-moi m’arrêter que je savoure un peu.

— Ma petite, à lambiner ainsi, nous nous ferons pincer avant d’avoir fini.

— Je m’en fiche. Après tout, j’ai bien le droit de me faire enfiler par mon mari. Oh, ta grosse queue, ce qu’elle me fait du bien ! Tu sais, je ne pouvais plus attendre.

— Ah ! par qui t’es-tu donc fait tripoter pour être si excitée ? Conte-moi cela vicieuse.

(Tiens, tiens, je ne les croyais pas si « ménage moderne », ces charmants amis. Que vais-je entendre ? Je prête mieux l’oreille.)

— C’est Gérard de Dange, figure-toi. Entre deux tangos, il m’a menée derrière la portière, près de la fenêtre, sous couleur de bavarder. Je ne me méfiais pas et, tout à coup, je sens des mains qui glissent sous ma robe, pénètrent dans ma culotte, patinent mon derrière et s’insinuent entre mes fesses.

— Des mains ? Ce n’étaient donc pas les siennes ?

— C’étaient celles de Paul, son frère, qui attendait caché là. Ils avaient projeté ensemble cette polissonnerie.

— Ah, les cochons ! Et tu ne pouvais t’échapper ?

— Impossible. J’étais coincée étroitement entre eux. Gérard par-devant me triturait la motte à travers ma robe et Paul par-derrière me taquinait la rosette... comme tu fais en ce moment Chéri. Oh, que c’est bon et que ton doigt m’excite ! Entre-le, mon Jean, entre-le.

— Pas avant que je me le sois fourré sous le nez, Chérie. Là, que je frotte doucement pour bien m’imprégner de l’odeur de ton trou mignon. Ah, par exemple... Eh bien, petite cochonne ! Ah, ça c’est inouï !

— Quoi donc ?

— Ton cul sent le tabac anglais ! Ah, je pourrais presque te dire les cigarettes qu’il fume le monsieur qui t’a mis le doigt par là ! Que ça m’excite, que ça m’excite ! Sens-tu comme je bande, Milienne ?

— Que tu es cochon, Jeanjean ! Mais, à mon tour de te questionner. Que faisais-tu donc avec Suzy derrière le piano ? Elle est si provocante. Elle ne t’a pas mis la main à la braguette ? Je sais qu’elle en est capable avec le premier venu qui lui plaît. Et avec le mari d’une amie, ça ne la gênerait pas du tout. Elle ne s’embarrasse de rien.

(Je suis extraordinairement curieuse d’entendre ce qu’il va répondre... Mais il reste d’une discrétion admirable. C’est à peine s’il avoue des choses insignifiantes en prenant un air détaché.)

— Nous étions bien sages je t’assure. Elle feuilletait les partitions pour me faire chanter quelque chose. C’est tout juste si elle m’exhibait ses seins ravissants dans un décolleté outrageant, ce qui me faisait bander.

— Polisson !

— Mais je suivais aussi de l’œil la façon dont tu te frottais contre Gérard en dansant, vicieuse. Alors, quand je t’ai vue disparaître, je t’ai suivie, sachant bien que tu me cherchais pour que je te le mette. Ah, belle Chérie, faisons-le. Tiens, que je te baise, que je te baise !

Dès qu’ils ont terminé leur rut frénétique, tandis que moi-même, tout en me masturbant à travers ma culotte, je suis restée sur ma fringale, je ne pense plus qu’à une chose : Où sont-ils les fameux vingt centimètres du mari d’Huguette ? Il me les faut. Je les veux. Ça me démange trop à mon conin qui est en feu. Où sont-ils ces vingt centimètres ? Me faudra-t-il les héler à travers le salon ? Point n’est besoin. Les voici enfin avec leur porteur Jacques, l’aimable mari de mon amie. Quel sacripant ! Je le trouve en train de faire ses offres de service à une jolie pimbêche. Et pendant ce temps sa mignonne petite femme – c’est Simonne qui vient de me l’apprendre – est dans la chambre de celle-ci, étendue sur le lit, avec une terrible et brusque migraine. Ah, ces maris fidèles ! Ils sont propres !

J’entraîne mon homme et lui fais honte sans ménager mes mots :

— Vous êtes un dégoûtant, mon Ami, et je ne sais ce qui me retient d’aller le dire à Huguette.

— Oh, non Suzy, je vous en supplie !

— Vous le mériteriez, polisson. Comment ! vous avez la plus mignonne des femmes : un corps adorable, des jambes parfaites, des fesses qui font retourner les hommes dans la rue, des seins de jeune fille et avec ça, amoureuse en diable, aimant qu’on lui fasse minette, feuille de rose, qu’on la baise tant par- devant que par-derrière et vous rendant plaisir pour plaisir et vous alliez la tromper. Je ne vous comprends pas.

— C’est simple pourtant, Suzy. Nous ne nous sommes pas quittés de la soirée et elle n’a cessé de m’exciter en se frottant contre moi et en me débitant des polissonneries folles. Et tout à coup elle disparaît avec sa migraine et me laisse en plan. Alors, cette petite Duclos était là...

— Oui, une bavarde qui le dira à tout le monde !

— Que voulez-vous, Suzy ? Je ne pouvais pas m’adresser à une femme discrète. Je n’en connais qu’une ici, c’est vous... mais voilà, vous êtes une amie d’Huguette. C’est bien ma veine

Le tartufe ! Voilà une façon de me proposer la botte qui n’est pas banale. Ne perdons plus de temps, Huguette dort sous l’empire de l’aspirine, profitons-en.

— Écoutez, Jacques : vous voir tromper Huguette m’est pénible. Au moins avec moi, cela ne tire pas à conséquence et personne ne le saura. Suivez-moi. Je me charge de vous calmer.

— Oh, ici, fait-il un peu surpris, pendant que je le pousse dans les cabinets.

— Le verrou tiré, nous y sommes en parfaite sécurité. Allez ! vite ! déculottez-moi. Non, pas de coups de langue. Nous n’avons pas le temps.

Avec quelle admiration je contemple ses vingt centimètres qui se dressent hors de son pantalon. La queue de Jean est de plus gros calibre, c’est vrai, mais n’a pas cette belle longueur, tant s’en faut. C’est une courtaude à côté de cette longue épée que l’on doit sentir jusqu’au cœur. Sous mes attouchements – j’y mets les deux mains – elle s’érige, orgueilleuse.

— Vous vous rendez compte ! Si c’est gênant dans mon pantalon quand je bande, me dit-il, en suivant de l’œil mon tripotage.

— Certes ! Et je devine à quel point ça vous embarrasse. Eh bien, nous allons rabattre le caquet de ce beau diable. Nous allons faire comme dans le conte de Boccace : le mettre et le remettre en enfer. Là, le voici sur le seuil.

— Oh, Comtesse, que vous êtes mouillée et que je bande !

— Ça va fort bien ensemble, mon Cher. Ne bougez plus que je m’enfile à ma convenance. Ah, qu’il est beau et comme je comprends la prétention d’Huguette de s’en réserver l’usage. Polisson qui vouliez l’offrir à une inconnue ! N’est-ce pas mieux ainsi que ce soit moi, une amie de votre femme, qui en profite ? Au moins personne ne le saura.

— Que vous m’excitez avec vos propos, Suzy ! Que j’ai envie de jouir dans votre beau conin si étroit.

— Eh bien, voilà, mon Cher, allons-y.

Nous sommes si excités qu’il me suffit de me hausser et de m’affaisser juste une fois le long de la superbe pine dont le gland tuméfié bute contre le col de ma matrice. La sensation est divine et nous jouissons éperdument en mêlant nos râles de plaisir bouche contre bouche.

Une heure plus tard, elle ne le gêne plus sa longue queue, car mon petit con insatiable a su la mettre à la raison en pompant – et avec quelle ardeur ! – ses trois décharges successives.

— Ah, ma chère Comtesse, me confie-t-il en me reculottant, plutôt que d’être infidèle à ma petite Huguette, je vous jure que je viendrai vous voir auparavant !

C’est en me déshabillant que Ketty a tiré la juste morale de cette délicieuse soirée dont je lui ai narré les détails croustillants.

— Je suis heureuse que Madame se soit si bien amusée, mais ça n’empêche que ces messieurs sont tous des cochons !

VI

EXHIBITIONS

— Baise-la doucement, Chéri, répète Nicole, mon ex-belle-sœur, à son mari qui m’enfile sous ses yeux. Ne la fais pas jouir trop tôt que j’aie tout le temps d’admirer son corps divin en proie à la volupté. Vois cette gorge parfaite : de vrais seins de jeune fille. Vois leurs pointes turgides qui palpitent sous la caresse de mes doigts. Vois ce ventre satiné dont la courbure appelle le contact de la main enveloppante. Vois ces narines roses frémissantes, cette bouche mignonne entrouverte sur cette double rangée de perles. Vois...

À part mes bas que retiennent, au-delà des genoux, les larges jarretières de velours bleu roi, à part mes petits souliers Louis XV dont les hauts talons battent par derrière les hanches de mon baiseur, je suis nue entre eux qui sont tout habillés. Et c’est ainsi que je me donne en spectacle à cette délicieuse Nicole et à son mari Jean de Jussay, mon ex-beau-frère. Je suis étendue en travers du lit, Nicole agenouillée près de moi et suivant enivrée, sur mon visage, ma montée vers le plaisir. Debout contre le lit et maintenant mes jambes par ses mains sous mes jarrets, Jean de Jussay me coude de son vit énorme. Il va lentement suivant le conseil de sa femme et, pour moi, quoique mon conin aspire de toutes ses forces la grosse queue plongée en lui, je fais effort pour retarder ma jouissance... afin de permettre à cette charmante vicieuse de me contempler tout son saoul.

Sitôt que son mari a joui elle le renvoie, puis elle m’enlace et me baise passionnément sur la bouche.

— Ah, Suzy, que tu étais belle. Ton ravissant visage est l’image même de la volupté. Ah, vraiment, je pensais au vers fameux pendant que tu te pâmais :

C’est Vénus tout entière à sa proie attachée.

— Oh, Nicole, si tu deviens lyrique, où allons-nous ?

— C’est fou de te voir, de te contempler, de t’admirer, de suivre sur ta peau les frissons du Désir qui s’éveille, qui grandit, puis qui te roule comme dans une grande vague. Moque-toi, si tu veux, mais sais-tu que j’ai joui rien qu’à te regarder.

— Est-ce vrai, Nicole ?

— Tiens, vois

Accroupie à deux doigts de mon visage, elle me montre, dans l’entrebâillement fripon de sa courte culotte de linon, son amour de petit conin. De deux doigts elle en écarte les lèvres baveuses dans la mousse dorée.

— Tu vois, Suzy, comme il a bien joui le polisson. Ah, chérie, tu veux y mettre la langue... ! Tiens, le voilà. Lèche-le. Oh, que c’est bon, que c’est bon... ! Ah, viens que je te le fasse aussi. Oh ! quel vaurien que ce Jean ! qu’est-ce qu’il t’a mis comme décharge ? Ton minet en est plein ! Que j’aime le boire en pensant à la façon dont il l’a fait sous mes yeux.

— Ah, petite voyeuse, lui dis-je, le nez plongé entre ses fesses et ma bouche toute engluée de sa mouille succulente !

Dans le délicieux apaisement – oh, tout juste momentané ! – de nos sens, ma nudité à demi couverte par les froufroutantes dentelles de ses dessous, la curieuse m’interroge maintenant. Il y a deux ans à peine qu’elle est devenue la femme de mon ex-beau-frère Jean de Jussay. Quoiqu’on n’y fasse pas allusion dans la famille, elle sait très bien que, pour mon divorce d’avec Paul de Jussay, l’on nous a forcé la main à tous deux, car nous n’avions nullement l’intention de nous séparer. Elle sait aussi que mon mari n’ignorait pas que je le faisais copieusement cocu et qu’il n’en prenait nul ombrage. C’est pourquoi elle voudrait tant connaître le fin mot de ce divorce. Cela l’intrigue d’autant plus que Jean lui a fait lire Confessions Libertines, ce livre où, sous le masque de l’anonymat, j’ai conté quelques-unes de mes aventures. Or, je me contente d’y parler du « scandale de mon divorce » sans plus.

— C’est en vain, me dit-elle, que j’ai demandé à Jean. Il m’a dit qu’il ne savait rien. Alors, Suzy chérie, ne me le direz-vous pas ?

— Eh bien, soit, Nicole. Seulement, vous ne comprendriez rien à ce qui s’est passé si je ne vous donnais quelques explications préalables sur mes goûts et aussi sur mon tempérament.

Chaque fois que je jouis, voyez-vous, j’ai le sentiment total, magnifique, que ma jouissance surpasse en bonheur toutes mes jouissances précédentes. Cela tient à ce que je suis friande de toutes les voluptés, sans exception, et à ce qu’il n’en est pas une qui, au moment où je la savoure, ne me donne des sensations incomparables.

Pourtant de tous ces plaisirs, il en est un qui est l’objet de ma prédilection particulière, soit qu’il se suffise à lui-même, soit qu’il accompagne les autres. Je veux parler de ce délicieux péché d’exhibition qui me procure les émois les plus rares, les plus aigus... peut-être parce que la part de l’imagination y est la plus grande.

À l’âge de treize ans, Nicole, et alors que je n’avais pas la moindre sensualité, figurez-vous que j’avais déjà le goût de m’exhiber. J’éprouvais une espèce de contentement vicieux à montrer mon derrière et mon petit coquillage, non seulement aux enfants de mon âge, mais aux grandes personnes. Toutefois, un obscur instinct me faisait choisir parmi celles-ci des jeunes filles ou de grands garçons. J’avais la prescience que le spectacle que je leur offrais était de leur goût.

Je sauvais d’ailleurs les apparences en cachant ma malice sous le couvert de la plus naturelle nécessité. Je veux dire que je prenais toujours le prétexte d’un pressant petit besoin pour me déculotter. Seulement je ne procédais à ce déculottage que lorsque j’étais bien certaine d’avoir quelqu’un à qui offrir la vue charmante de mes fesses roses et de ma cosse mignonne. Sitôt que j’en étais bien sûre, je me disposais de la meilleure façon pour que le regard pût procéder à l’inventaire le plus minutieux de mes fraîches beautés. Et je ressentais de cet examen impudique une émotion incompréhensible mais exquise.

Vers ma seizième année, à la pension, j’étrennais les culottes ouvertes presqu’au moment où la jolie Germaine de Lassy m’apprenait, dans la fente des siennes, à diviniser à coups de langue ses bijoux ravissants. Je trouvai à cette fente polissonne, sous la cloche des jupes, un attrait irrésistible. De plus les singulières facilités qu’elle offrait aux pires indiscrétions me confirmèrent plus que jamais dans ce goût étrange que j’avais de me donner en spectacle.

Cela m’amena aux vacances de cette année-là à commettre un abominable et délicieux péché.

Mon frère aîné Michel, marié aux États-Unis, où il avait laissé sa femme et ses enfants, était venu en France quelques semaines pour affaires.

Avant de reprendre le paquebot, il vint séjourner trois jours au château. C’était un fort beau garçon de vingt-huit ans et très séduisant. Il existait entre nous, depuis toujours, une affection très tendre de grand frère à petite sœur. Mais la petite sœur – moi en l’espèce – était devenue une très jolie jeune fille et en même temps une effrontée vicieuse pour ses dix-sept printemps.

Instruite comme je l’étais maintenant par les interminables minettes et les savoureuses feuilles de roses que mon amie Germaine m’avait appris à lui faire et que je me faisais faire, à mon tour, par d’autres chouchoutes, je n’eus qu’une pensée : obtenir de Michel qu’il m’embrassât de la même façon. L’idée de ce commerce incestueux ne m’effraya nullement... pour la bonne raison que je ne vis pas qu’il y aurait plus de mal à faire embrasser mon petit minet et ma fine pastille par mon frère que par des chouchoutes. En fait d’inceste, je savais uniquement que l’on ne pouvait se marier avec son frère. C’était tout... et il ne s’agissait pas de cela. Je pensai simplement que je serais enchantée de voir ce grand frère chéri être le premier homme à poser sa belle bouche dans les nids les plus jolis et les plus secrets de ma charmante petite personne.

N’osant tout de même pas le lui proposer, je résolus de l’induire en tentation par les exhibitions dont j’étais coutumière à la pension. J’utilisai à cette fin l’escarpolette sur laquelle, restant debout, je l’invitai à me balancer comme il faisait quand j’étais petite fille. Ce jour-là, je portais de coquets dessous sous une robe printanière et une petite culotte à la fente largement ouverte. L’envol de mes jupes qui s’évasaient juste à hauteur de son visage lui montra vite ce que je tenais tant à lui faire voir : par-devant d’abord, mon petit chat qu’ombrageait déjà un joli duvet, par-derrière ensuite – en me tournant – mes ravissantes fesses dans leur fenêtre de linon. Le seul regret que j’eus, c’était de ne pouvoir entrouvrir davantage celles-ci – quoique j’écartasse les jambes le plus possible – pour faire admirer le tendre fruit blotti dans leur raie ambrée. Ce fruit si délicatement ourlé que moi-même, chaque matin, accroupie au-dessus d’une glace, je ne me lassais pas d’admirer et de mignotter d’une caresse polissonne !

Enfin, pour l’exciter par certains parfums dont je connaissais moi-même la singulière griserie pour m’en affoler souvent sous les jupes de mon amie Germaine, je m’arrangeai pour laisser glisser ma culotte le long des jambes comme si je la perdais. Je pris un air très naturel pour m’en apercevoir et alors, du bout de mon petit soulier de daim blanc à la pointe vernie, je la lui jetai à la figure dans un mouvement qui lui dévoila, dans l’angle très obtus de mes jambes, les lèvres pourpres bien entrouvertes de mon conin mignon. Et je l’apostrophai pour cacher l’audace de mon geste.

— Tiens, Mich, garde-la-moi. J’ai justement envie de faire pipi.

Jouant mon va-tout, je m’accroupis bien en face de lui... lui montrant, du mieux que je pouvais, mon entrejambe. Je fis ma petite affaire, mais avec une certaine difficulté tellement j’étais excitée. Comme une sotte toutefois, je n’osai lever les yeux, ce qui eût vraisemblablement dans le seul échange de nos regards, emporté son consentement à ce que je désirais. Je vis simplement, sans avoir besoin de trop lever les paupières, je vis à hauteur de ma tête que l’étoffe de son pantalon était tendue à craquer. Il bandait, le pauvre cher ! Très troublée, à mon tour, je ne sus que lui demander sa pochette.

— Pour m’essuyer, Mich, si tu veux bien ?

Je la lui rendis tout humide et alors, sans me dire un mot, il se détourna brusquement et s’éloigna à grandes enjambées.

Je me sentis tout à coup bien sotte et horriblement déçue. Je restai quelques secondes, ne sachant ce que j’allais faire, puis la sensation de mes fesses toutes nues sous ma robe me rappela qu’il venait d’emporter mon pantalon. Je courus derrière lui, espérant le rejoindre.

J’arrivai pour voir sa porte se fermer à mon nez. Mais, deux minutes plus tard, en écartant légèrement la portière de son cabinet de toilette, je le vis étendu sur son lit, sa tête enfouie dans ma culotte et se branlant furieusement. Je n’ignorais pas la différence des sexes, mais jusque-là, je n’avais vu aucun homme en érection. Le spectacle que j’en eus, là, pour la première fois, m’est resté inoubliable.

Michel était étendu sur le dos au milieu du lit. Il avait sorti de sa braguette, sans défaire le haut de son pantalon, sa queue et ses couilles. La grosse pine se dressait verticale comme un petit mât et le gland décalotté se présentait cramoisi. Le long du vit énorme, la main montait et descendait dans un mouvement rapide. Je ne sais quelle tentation me saisit soudain de courir vers lui et de coiffer de ma bouche ce beau fruit... d’autant que, dans son délire, tandis qu’il mordait les ourlets de ma culotte et cherchait à aspirer les sucs dont ils étaient imprégnés, il prononçait mon nom avec une tendresse enivrée.

— Suzy chérie, mon petit Suzon, ma petite sœur jolie ! Ah, que ces parfums m’enivrent ! Que ton odeur m’affole !

N’y tenant plus, j’allais courir vers le lit quand, dans un râle de volupté, sa jouissance gicla sous mes yeux. Une coulée laiteuse jaillit de la belle pine, droit en l’air. Ce fut un long jet... puis il y en eut un autre, un autre encore, un autre...

Le spectacle eut raison de moi et je me pâmai dans un grand frisson sans même penser à enfoncer la main au creux de ma robe. Appuyée au chambranle de la porte, me mordant les lèvres pour ne pas crier, je sentis, heureuse, glisser le long de mes cuisses nues la coulée chaude de ma jouissance.

Le soir même, après avoir fait en sorte de ne pas se trouver seul avec moi, il partait et je trouvai ce mot sous mon oreiller :

« Petite sœurette tant chérie, pardonne-moi de m’en aller si vite... mais dans quelques années, quand tu seras mariée, tu comprendras pourquoi je n’ai pas voulu passer la nuit ici. »

*
*     *

Cet échec me fut très sensible parce que c’était le premier que j’éprouvais. (Aujourd’hui que des années ont coulé depuis cette époque, je puis dire que je n’en ai jamais essuyé d’autre !) Mais, à bien y réfléchir, je déterminai que la scène à laquelle j’avais assisté – mon frère se masturbant sur son lit en pensant à moi – témoignait amplement du pouvoir de mes charmes et de l’affolement où la vue de ceux-ci pouvait jeter un homme qui n’était plus un blanc-bec. Si ma figue rose n’avait pas été grignotée, si mon œillet odorant n’avait pas été baisé, comme je l’avais tant espéré, il n’en était pas moins vrai que c’était en évoquant ces deux bijoux et en s’enivrant de leurs parfums, le long de la fente de ma culotte, que mon grand frère s’était branlé jusqu’à la jouissance. Et les appellations tendres sorties de ses lèvres, au moment où il déchargeait, m’en auraient donné – si j’en avais eu besoin – une preuve formelle.

Finalement, ma propension à l’exhibition sortit fortifiée de cette épreuve. Elle ne fit que se développer pendant mes fiançailles. Par les confidences que j’ai faites dans Confessions Libertines, vous savez, Nicole, que mon fiancé n’avait pas de plus grand plaisir que de se masturber. Je l’y aidai en quelque sorte en lui faisant, à tout bout de champ, les exhibitions les plus polissonnes et en rendant celles-ci plus piquantes par les moments et les endroits que je choisissais. C’est ainsi qu’une après-midi, étant allés tous deux rendre visite à ma mère et ayant trouvé celle-ci très occupée à un ouvrage de broderie, je restai penchée sur son épaule, tandis que de mes deux mains, sous mes jupes relevées jusqu’à la taille, j’écartais la fente de ma culotte pour faire voir de mon mieux, entre mes fesses, mon petit trou rose à mon fiancé. Vous pensez si celui-ci se branla éperdument pendant que j’échangeais avec maman des répliques insignifiantes pour retenir son attention.

Vous avez lu, aussi, Nicole, que c’est Jean, votre mari de maintenant, qui me donna, à cette époque, mes premières leçons de taillage de plumes et qui, le polisson, s’offrit la virginité de mon joli cul. Eh bien, là encore, c’était devant les glaces indiscrètes que je lui suçais quotidiennement la queue ou que je me faisais enfiler dans mon ravissant derrière... et ces exhibitions que nous nous offrions pimentaient merveilleusement nos plaisirs.

Dès les premiers jours de notre mariage, Paul me fit comprendre clairement qu’il entendait que je n’aie absolument rien de caché pour lui. Il estimait que son premier privilège de mari était de voir tout... tout sans la moindre exception. Il me le prouva, sans tarder, en venant assister, très intéressé, à l’octroi du clystère, que chaque matin, ma femme de chambre d’alors – Betty, une délicieuse gousse – me dispensait dans l’alanguissement de mon réveil.

Je fus très heureuse d’accéder à son désir et cette fille gentille, à laquelle je recommandai de fignoler l’opération, agrémenta celle-ci de toute la perversité que lui suggéraient sa polissonnerie et la tendresse spéciale qu’elle avait pour moi. Agenouillée à la tête de mon lit et tenant de ses deux mains mes fesses bien écartées, elle prolongea, bien plus que de coutume, le voluptueux léchage de sa langue humide contre mon petit trou. Mon mari s’excita à voir cette fine langue pointue venir lubrifier, comme il convenait, le pertuis rose dont cette vicieuse fille forçait les bords aux fines stries à s’entrouvrir sous la pression de deux de ses doigts. Puis ce fut, avec mille simagrées, l’introduction de la canule d’ivoire dont Betty avait humecté la pointe entre ses lèvres.

Affolé, mon époux qui se branlait avec vivacité devant la charmante comédie, ne put s’empêcher de jouir. Brusquement, il releva les jupes de ma mignonne Betty et ce fut dans ses dessous qu’il envoya son gros jet de sperme. Je crus que cela l’avait calmé... mais insatiable, comme Betty venait de retirer la pointe d’ivoire et attendait la suite pour m’accompagner dans mon cabinet de toilette, suivant son habitude, il eut le front de me demander de le laisser satisfaire jusqu’au bout sa vicieuse curiosité.

Pour lui faire sentir tout le prix que j’attachais à cette folle privauté, je fis des mines pour refuser :

— Voyons, Paul ! Ce n’est pas raisonnable. Ce que je viens de vous montrer devrait vous suffire ce petit trou ravissant, entre mes fesses au bord du lit ! Vous avez vu comme cette chère Betty aime y fourrer son fin museau ? Comme elle appointe sa langue ? La façon dont elle tourne autour en léchant avant de la mettre au milieu, bien humectée de salive ? Comme sa main force ce gentil pertuis à s’entrouvrir pour recevoir la canule qu’elle vrille entre ses bords ? Que vous faut-il de plus, Chéri ?

— Vous le savez bien, Suzy ! Je veux voir comment... maintenant, va se comporter cette bouche mignonne ?

— Mais, c’est une horreur que vous demandez là, mon cher mari !

— Je vous en supplie, Comtesse, je veux que vous n’ayez rien de secret pour moi.

— J’ai déjà si souvent fait ma pissette devant vous. Vous insistiez tant ! Ce que j’avais honte la première fois que vous m’y avez obligée ! Et maintenant voilà que vous exigez davantage

Non, j’aurais trop honte. Non !

— Suzy, ma petite femme chérie, je vous en prie !

Je m’amusai beaucoup à le faire languir. À dire vrai, en effet, ce n’était pas une nouveauté pour moi que de lui offrir le spectacle qu’il sollicitait. Je l’avais déjà offert bien souvent à quelques-unes de mes amies à la pension. Le goût m’en était venu après que l’une d’entre elles, des plus vicieuses et qui m’adorait, Marguerite B..., m’avait, à mon insu, surprise accroupie dans pareil exercice. Vautrée sur l’herbe, à plat ventre derrière moi, elle ne me dévoila sa présence qu’une fois tout accompli.

Je l’entends encore me dire en soulevant ses jupes et en me mettant sous les yeux les lèvres roses de son joli chat tout juteux :

— Vois donc, Suzy ! Tiens, mets ton doigt. Sens comme cela m’a fait mouiller de te regarder ainsi.

Par la suite, je continuai à lui en offrir le spectacle et j’y conviai même quelques autres jeunes filles. Ce m’était devenu un régal polisson, quand nous allions en promenade le dimanche, de me livrer, en pleine lumière, à cette exhibition salace qui enchantait mes compagnes toutes fort amoureuses de moi.

Je n’avais donc pas du tout l’intention de refuser à mon seigneur et maître la vue de ce qu’il escomptait. Je préférai toutefois le laisser dans l’incertitude de mon acquiescement jusqu’à ma fuite précipitée vers le cabinet de toilette. Mais la manière dont, à ce moment, je troussai, jusqu’aux hanches, mon peignoir et ma chemise de nuit pour lui montrer mon cul dans toute sa splendeur, lui fit comprendre clairement qu’il n’avait qu’à me suivre. Quelques instants plus tard, il m’avoua, avec tout le plaisir qu’il venait de prendre de nouveau en se branlant, que « c’était bien dommage que ce cabinet de toilette fût si peu clair et qu’on ne vît pas aussi bien qu’il était souhaitable tout ce qui méritait d’être vu. »

Je retins ce reproche. Il était fort juste, car, pour moi-même, je n’avais pas, au même degré, ressenti le plaisir étrange que me procuraient, à la pension, mes polissonneries dominicales, quand le soleil était de la partie et ne laissait, dans l’ombre, absolument aucun détail.

Toutefois, ce ne fut que quelques mois plus tard que je pus lui donner sa revanche et alors que j’avais déjà dispensé la même honteuse faveur à l’un de mes amants, M. d’Yriex, qui en était des plus friands. Nous nous trouvions, mon mari et moi, à traverser la Provence en auto. La route longeait une oliveraie et je me souvins tout à coup d’une confidence que m’avait faite, à la pension, la vicieuse Marguerite dont le goût m’avait initiée à cette pratique licencieuse.

— Ma chère, les oliviers, avec leurs troncs biscornus presque à ras de terre, sont épatants pour ça. On trouve des grosses branches assez basses pour grimper facilement dessus et sur lesquelles tu peux t’accroupir aisément. De cette façon, tu montres bien tout ce qui se passe et celui qui te regarde n’a même pas besoin de se baisser pour suivre la scène. C’est ainsi que mon cousin, un jour, m’a fait placer. Qu’est-ce qu’il s’est rincé l’œil !

Je fis signe à mon mari d’arrêter la voiture sans lui dire pourquoi. Il fut terriblement intrigué de me voir choisir « mon » olivier, puis y grimper !... Mais quand il me vit trousser mes jupes et m’accroupir les pieds bien calés sur une grosse branche transversale à hauteur d’homme... alors il comprit. Debout, un peu de côté, il se plaça favorablement pour ne rien perdre du double rite qui, cette fois, s’accomplissait en pleine lumière, bien sous ses yeux, et dans le décor charmant de mes dessous luxueux. Je ne sais vraiment lequel de nous deux fut le plus excité de cette scène d’une si voluptueuse obscénité. Si je fus ravie de me montrer en pareille posture avec une si totale impudeur, il ne le fut pas moins d’être témoin de cette exhibition quelque peu effarante et sa bouche dévergondée, qui se trouvait juste à la hauteur voulue, m’en donna la preuve la plus savoureuse par quelques coups de langue qui marquèrent fort utilement la fin de la cérémonie.

— Oh, Suzy chérie, ce que c’est affolant votre histoire ! Si j’osais... moi aussi un jour... je vous demanderais de... me laisser regarder ! Voir une très jolie femme ainsi ! N’est-ce pas rendre plus humaine et plus accessible aux pauvres mortels sa beauté qui est d’essence divine !

Qu’elle est amusante cette Nicole ! Et ne croirait-on pas à l’entendre, qu’elle est une de ces pauvres mortelles déshéritées... alors qu’au contraire elle est tout bonnement ravissante.

— Eh bien, Chérie, lui dis-je, à moi aussi il faudra me rendre votre joliesse plus humaine

— Vous voulez que... devant vous, je...

— Bien sûr. Tour à tour, nous nous en donnerons la vue et pour corser notre plaisir nous appellerons votre mari pour y assister. Vous ne l’avez jamais fait devant lui, n’est-ce pas ? Eh bien, il verra comme elle est mignonne votre ravissante pastille, quand elle s’entrouvrira pour... ! Ah, petite cochonnette, je la sens là, sous mon doigt, qui m’en fait le simulacre. Polissonne, venez que je vous la baise cette petite bouche qui fait sa sucrée.

Elle me l’apporte en s’accroupissant au-dessus de mon visage et en l’accointant juste entre mes lèvres. Et, avec la glace à main qu’elle a pris sur la table de chevet, elle suit le jeu de ma 1angue contre les stries délicates.

— Oh, oui, Suzy, nous le ferons comme tu le dis. Rien que cette idée va me faire jouir. Chérie, Chérie, ça y est ! Ô ce délice de jouir sur ta figure, pendant que tu me lèches le cul. Lèche, lèche, Chérie, ne t’arrête pas. Ah, que c’est bon et qu’elle est bonne ta langue ! Lèche encore et entre-la dans mon trou. Oui, entre-la, Chérie. Tiens, sens comme je pousse pour qu’elle entre mieux. Ah, je me meurs, c’est fou, je jouis, je coule, je jute, Suzy... je t’adore ! Aah !

Plus calme, la voilà de nouveau blottie contre moi. Mais, impatiente de connaître la suite, elle interroge.

— Après pareille inconvenance, je me demande ce que vous avez pu encore inventer tous deux, murmure-t-elle.

— Évidemment, cela a l’air d’être le pire, mais vous oubliez, petite novice, que cette scène-là et quelques autres du même genre – par exemple mon époux était ravi de faire ma toilette sur le bidet – se jouaient à deux personnages lui et moi. Or nous pensâmes... Paul plutôt pensa – car ce fut lui qui m’engagea dans cette voie – que le plaisir que nous prenions tous deux à mes exhibitions deviendrait singulièrement plus excitant si celles-ci avaient, en plus de nous, d’autres spectateurs.

Vous avez lu dans les Confessions Libertines, comment certain soir, un loup sur le visage, j’exhibai mon derrière à quelques centaines de spectateurs qui déclarèrent – il s’agissait d’un concours où m’avait menée mon mari – que j’avais le plus beau cul de Paris. Quand M. de Jussay put le baiser à son aise – le lendemain seulement, car je découchai cette nuit mémorable – l’idée qu’il avait été flairé, tripoté, léché sous ses yeux, ne le rendit nullement jaloux, mais lui procura les plus subtiles délices.

J’étais, je m’en souviens, rentrée sur les onze heures du matin et je sortais toute chaude des bras de Nelly Darbelle, la délicieuse gousse qui m’avait entraînée. Mon époux dormait encore, la tête au bord de l’oreiller. D’un geste je m’étais troussée, j’avais de mes mains gantées, bien écarté mes fesses et j’étais venue m’asseoir en plein sur son visage. Alors, pendant qu’il muguetait en gourmet mon petit trou au fumet excitant, il évoquait tout haut ma polissone exhibition en des précisions telles que je ne tardais pas à me pâmer, là, debout contre le lit, tandis que lui-même jouissais dans les draps sans s’être touché la queue.

Vous pensez si, après un pareil début, ma chère, nous nous donnâmes le régal de jouer, mais point tout seuls, des scènes plus licencieuses les unes que les autres.

— Oh, lesquelles Suzy, lesquelles ?

— Je passerais des jours à vous les raconter et, si je devais, les écrire, cela ferait un gros in-folio. Je ne dis pas d’ailleurs qu’un jour je n’en ferai pas confidence au papier.

— Contez-moi au moins les plus folles, les plus croustillantes.

— Croustillantes ! Elles le sont toutes, Nicole. Tenez, en voici une qui me revient brusquement à l’esprit, parce que j’ai reçu ce matin le faire-part du mariage de Walter de T... C’est de lui qu’il s’agit. Il était camarade de cercle de mon mari et était notre invité au château. Je n’avais pas fait attendre ce charmant garçon qui, dès le premier jour, m’avait fait la cour de très près et auquel j’avais été heureuse de céder sans barguigner. Pendant que le soir, M. de Jussay achevait la partie d’échecs de Monseigneur, au salon, je permis, sur un banc du parc, à M. de T... de constater que je portais culotte ouverte. Il passa le doigt dans la fente, puis la main suivit. J’éprouvai qu’il était des plus experts en la matière et je ne fis aucune difficulté ensuite pour accueillir en ces parages son nez fort amoureux de mes parfums. Sa belle bouche me fit alors minette à ravir et enfin, en finale, je me trouvai enchevillée de la plus confortable façon du monde. En parlant de « confortable » je pense surtout au bel étalon qu’était mon partenaire et non pas au banc de marbre un peu trop dur et trop froid sur lequel nous prenions nos ébats !

— Je ne vois pas là que votre mari soit intervenu.

— Patience. Nous y voici. Nous rentrâmes au salon fort satisfaits l’un de l’autre. Mon mari venait de finir sa partie. Il nous entraîna sur la terrasse et c’est là qu’accoudée entre eux...! Cristi ! rien que d’y penser...!

— C’était si excitant, Suzy ?

— Follement, Chérie. Tenez, je veux bien continuer l’histoire, mais donnez-moi votre doigt, celui du milieu... oui... entrez-le à fond, bien à fond dans mon conin, c’est ça et coïtez-moi tout doucement sans le sortir. Puis voyez : entre votre pouce et l’index triturez-moi gentiment le bouton en même temps. C’est ça. Très bien. Eh bien, c’est ainsi que mon mari placé à ma droite, me branla doucement, tout en gardant une attitude des plus naturelles et en soutenant la conversation engagée avec M. de T.

— Et celui-ci, que faisait-il ?

— Ne m’en parlez pas, Chérie. N’ayant pas, sur le banc de marbre, porté son attention du côté de mon derrière parce que nous étions tous deux fort pressés de jouir, il s’occupait maintenant à faire sa connaissance. Son bras tout entier plongé sous mes jupes, sa main fourrée dans ma culotte, il me patinait les fesses des plus douces caresses. Bref, après m’avoir follement excitée – songez que pendant ce temps mon mari me coïtait et me branlait doucement – bref, dis-je, M. de T... se décida à jouer au trou-madame. L’entrée de son doigt dans mon derrière me procura un plaisir inexprimable. Et je ne sais pas encore comment je pus me retenir de jouir quand je sentis ce doigt s’enfoncer de toute sa longueur. Je voulais en effet retarder mon spasme que je sentais tout proche et profiter de l’étrange situation où nous nous trouvions tous trois.

— Le fait est que vous les trompiez en même temps tous les deux. S’ils avaient pu se douter ?

— Ils ne le pouvaient pas, car le seul endroit où leurs mains auraient pu se rencontrer c’était entre mes cuisses. Pensez, Nicole, si je les serrais farouchement l’une contre l’autre pour bloquer le passage. Et pensez aussi comment j’ai pu jouir entre ces deux hommes dont chacun dissimulait à l’autre ce qu’il faisait sous ma robe, dont chacun croyait être seul l’artisan de ma silencieuse jouissance.

Eh bien, ma chère, les huit jours que Walter resta là, cette scène savoureuse se répéta chaque soir à ma plus grande satisfaction et sans la moindre anicroche. Le seul moment où je devais ouvrir l’œil, c’était à la fin de la séance, car sitôt que mes deux mâles m’avaient sentie me pâmer, chacun d’eux ne pensait qu’à venir lécher dans mon conin tout le foutre dont celui-ci débordait. Je ne sais vraiment lequel les deux était le plus appaté : de mon mari mis en goût par tout ce qu’il ramenait sur ses doigts... ou de mon amant qui, sur les siens, humait avec une ardeur passionnée l’odeur affolante, dont ils s’étaient imprégnés entre mes fesses.

Je n’avais plus qu’à m’échapper et j’allais m’enfermer dans ma chambre. Mais par les portes de communication, je faisais rentrer tour à tour mes partenaires et par une sentence digne de Salomon, je donnais à chacun d’eux – remarquable exemple de justice distributive – ce qu’il n’avait pas eu auparavant : à M. de T... j’offrais le régal qu’il adorait de ma vulve toute pleine encore de ma jouissance, à M. de Jussay, mon seigneur et maître, qui raffolait de me faire feuille de rose, j’offrais, entre mes fesses, mon petit trou encore tout chaud, encore tout palpitant des tripotages de mon amant.

— Ah, m’arrête Nicole, comme tu me mouilles les doigts et que tu m’excites. Mais dis-moi : il y a quelque chose que je ne comprends pas dans ton aventure. Tout à l’heure tu me confiais que c’était d’accord avec ton mari que tu devais te livrer à ces savoureuses scènes d’exhibition... Or, là, sur la terrasse, ainsi que tu l’expliques, il ignorait ce que M. de T. te faisait par derrière.

— Détrompe-toi, Chérie. Sitôt celui-ci parti, M. de Jussay m’avoua qu’il était au courant de tout dès le premier soir. Il lui avait été facile d’abandonner Monseigneur quelques minutes, laissant celui-ci le nez penché sur l’échiquier à réfléchir sur un coup délicat. Il nous avait suivis dans le parc et avait assisté, très excité, à tout ce qu’entreprenait M. de T... pour mon bonheur. Quand il avait vu celui-ci me prendre à califourchon sur ses genoux et commencer à me baiser, il nous avait quittés, ravi de voir que j’aurais mon plein contentement de plaisir.

Et c’est alors que, dès le soir même, sur la terrasse, il avait joué son jeu de me tripoter mon conin encore plein de la bonne décharge qu’il venait de recevoir tandis qu’il espérait bien que son ami Walter ne résisterait pas à la tentation de peloter mon derrière... ce qui était arrivé exactement.

— Vous pensez, Comtesse, me dit-il, si je fus heureux quand je sentis votre robe se soulever par derrière, ce qui m’indiquait que notre ami allait fêter votre cul ravissant. Avouez maintenant que votre plaisir se rehaussait de cette angoisse dans laquelle vous étiez de dissimuler soigneusement à chacun de nous ce à quoi s’occupait l’autre sous vos jupes. Cette angoisse, je la sentais chez vous qui pimentait merveilleusement les plaisirs que nous vous dispensions aussi bien par devant que par derrière. Et vous aviez de plus cette crainte atroce de voir nos mains se rencontrer : ce qui vous faisait serrer les cuisses farouchement. Ah, Comtesse, acheva-t-il en riant je vous sais gré d’avoir eu le sentiment que le chaud asile de votre culotte friponne ne pouvait accueillir un shake hand si scandaleux.

— Quel libertin, et que l’histoire est amusante, déclare Nicole. Je lui en aurais tout de même voulu un peu de s’être ainsi joué de moi.

— Ah, Chérie ! Tu en as de bonnes et tu oublies que dans le parc, je l’avais fait cocu en premier, cet excellent Paul. Et quant à m’avoir caché la vérité, je lui en sus gré pour les sensations d’une saveur si étrange que j’avais goûtées.

— Vous entendant si bien, comment avez-vous pu arriver au divorce ?

— Curieuse, tu vas le savoir enfin. Cette aventure nous avait mis en goût de raffiner nos dévergondages. Tout d’abord en rentrant à Paris, j’offris au Comte le spectacle de mes polissonneries avec Walter. C’est dans mon boudoir et avec l’éclairage le plus favorable que je me fis branler, gamahucher, baiser, enculer par celui-ci. Derrière un paravent, mon mari suivait le jeu en compagnie de ma femme de chambre Betty, et ils se branlaient tous les deux en nous regardant.

Mais bientôt cela ne nous suffit plus. Mes rencontres avec M. de T... étaient prévues d’avance et elles se déroulaient toujours à peu près de même façon. Cet amant qui était un très bon mâle n’avait, en effet, aucune imagination. Nous recherchâmes les plaisirs de l’imprévu. Aucune ville ne s’y prête mieux que Paris. Un soir, au cinéma, jouant la dame seule, je m’en laissai conter par mon voisin de droite, un monsieur fort bien. Je l’encourageai d’un sourire si engageant qu’il eut tôt fait de me fourrer la main sous ma robe et il passa toute la soirée à me branler, tandis que je le masturbais moi-même sous son chapeau et que, penchée sur lui, je lui passais des langues dans la bouche. Pendant ce temps, mon mari, vautré à mes pieds, sa tête sous mes jupes, s’excitait à suivre, le cochon, grâce à une minuscule lampe de poche, le tripotage éhonté de mon clitoris. Pendant que mon voisin asticotait mon bouton, il s’amusait, lui, à plonger un de ses doigts tout entier dans ma vulve et il se le fourrait tout ruisselant de foutre dans sa bouche. Ce qu’il a pu être heureux, ce soir-là !

Mais tout cela ne lui suffisait pas encore. Ce qu’il voulait c’était de me voir baisée devant lui, sous ses yeux, tout près. Disons le mot : il voulait suivre le jeu d’une belle queue dans mon petit conin. Ce fut cette fois-ci, son secrétaire, un bon jeune homme timide et qui m’adorait en secret qui me permit de lui faire cette exhibition savoureuse.

Ce garçon était à la fois très beau et très bête. Mon mari lui déclara donc très naturellement qu’il le requérait pour me faire un enfant que, lui, Paul, comte de Jussay, était incapable de me faire. Il l’informa bien entendu que j’étais consentante, et qu’une seule chose lui était demandée : le secret absolu. Il ajouta toutefois qu’il assisterait aux séances de confection du futur bébé.

Le soir même, je reçus dans mon lit ce nouvel amant. La présence à mes côtés de mon mari en pyjama ne le gêna pas le moins du monde. Il est vrai que ce jeune mâle était très emballé sur moi. Betty ne m’avait-elle pas confié qu’elle l’avait surpris dans mon cabinet de toilette certain matin en train de sucer avec délices la canule avec laquelle cette charmante fille venait de me donner mon clystère ?

Mon mari prenant prétexte que la conception exige certaines pratiques physiologiques s’empara de la queue magnifique de ce jeune mâle si obéissant et il amorça la manœuvre.

— Vous comprenez, mon Cher, déclara-t-il, avec un sérieux imperturbable, mon concours vous est nécessaire. La comtesse n’accepterait jamais de se cacher de moi pour faire œuvre avec vous. D’un autre côté, Mme de Jussay doit être mise en état de vous recevoir. Tenez : en frottant ainsi la pointe de votre pénis entre les lèvres de son sexe.

Je manquai éclater de rire en voyant la componction que mettait mon mari à la manœuvre lubrique et en constatant le souci qu’il avait de choisir ses mots, lui qui me suppliait si souvent de laisser échapper de ma bouche « si mignonne » des « mots cochons ».

Je risquai un œil sur ce qui se passait entre mes cuisses. Mon époux ajustait le gland tuméfié entre les lèvres de ma fente. Je pris à mon tour un ton qui faisait le plus piquant contraste avec la polissonnerie du geste.

— Allons, Paul, mettez-la en place cette verge. Mes compliments, jeune homme, nous n’attendions pas moins de vous, elle est dure comme du bois. Cet hommage me plaît. Gardez-la en main, mon cher Paul, et manœuvrez-la que j’aie au moins l’illusion que c’est vous, en quelque sorte, qui allez me féconder.

— Ah, tu es trop cochonne, me lance Nicole, je n’en puis plus. Il me semble vous voir tous les trois comme nous étions tout à l’heure avec mon mari, quand il t’entrait son énorme pine. Ton joli conin est si étroit – quand j’y fourre ma langue, il me semble qu’elle s’y loge tout juste —qu’on ne le croirait jamais capable d’absorber une grosse bite. Et pourtant si longue, si grosse qu’elle soit, elle s’y enfourne tout entière. Et quand elle s’enfonce, on a l’impression que c’est ta vulve qui la pompe, qui l’aspire et que tout va suivre... Quel spectacle ! et que je comprends que ton mari ait voulu te voir enfilée sous ses yeux par un autre. Ah, fais-moi jouir, tiens. Fais-moi jouir, veux-tu, Suzy ? Avec ton gros gode, veux-tu ! Oui, celui-là. Tiens, je te l’attache. Entre-le-moi. Baise-moi, Chérie, baise, baise ! Oh, pourquoi t’arrêtes-tu ?

— Pour te finir l’histoire, Nicole, l’histoire de mon divorce... tout en te baisant.

— Oui, Chérie, raconte. Quelle cochonnerie avez-vous encore fait tous les deux ? cette cochonnerie qui a fait « un tel scandale » ? Tu ne t’es pas fait baiser sur les marches de l’Opéra, en plein jour, tout de même ?

— Ce n’est pas tout à fait ça... mais presque, Chérie. Une partouse, Nicole..., un soir au Bois !... où j’ai joué la Nymphe violée par deux satyres !

— Oh, deux ! Ensemble ?

— Bien sûr. L’un m’enculait, l’autre me baisait. J’étais entre eux, suspendue en l’air, mes jambes ployées et ramenées aux épaules. J’étais complètement nue et bien éclairée par les phares de l’auto braqués sur notre groupe. Et mon mari était dans le ravissement de donner le spectacle de mon double accouplement à une dizaine de ses amis et à quelques étrangers de marque. Alors, tout à coup, la police est survenue. Et tu comprends, maintenant, pourquoi mon divorce – ce divorce imposé par nos deux familles – a été jugé à huis clos.

— Oui, tout s’éclaire... Mais dis-moi : tes deux satyres, c’était en même temps ? Tu as trouvé ça bon ? Tu as eu du plaisir ?

— Ne m’en parle pas. Un plaisir fou. Tu vois la scène : ces deux hommes en habit et moi nue entre eux, avec leurs vits dans mon derrière et dans mon conin. Ah, ce que j’ai pu jouir, ma chère. Jouir ! Tu n’en as pas idée, et figure-toi ma veine, Nicole, une veine inouïe : jouir juste avant l’arrivée des agents. Ah, que je te baise, Chérie !

— Et moi... crie-t-elle tout à coup, en extase, moi aussi, Suzy, moi aussi, je jouis, je jouis... je me meurs.

VII

PLAISIRS DE FAMILLE

Il y a beau temps que le vieux manoir de Tavant n’a vu pareille réunion familiale. À déjeuner, dans l’immense salle à manger, j’ai là, autour de moi, mon frère Michel de Tavant, Maud, sa femme, une Américaine exquise et restée des plus capiteuses, malgré l’approche de la quarantaine, leurs files Jane et Grace, deux ravissantes jumelles dont les dix-huit printemps s’assaisonnent de sourires quelque peu inquiétants, puis leur fils Harry, vingt ans, grand garçon vigoureux, et enfin mon neveu Bob. Bob revenu avec eux d’Amérique où il est allé faire un long stage à la Banque de son oncle, Bob que je n’ai pas revu depuis que je l’ai déniaisé voilà huit ans ! Il est dans toute la force et l’éclat de ses vingt ans et les coups d’œil qu’il me lance, à travers la table, me disent combien il est heureux de me revoir. Je devine qu’il saisira la première occasion de venir me le dire et me le prouver en particulier.

Deux puissantes limousines m’ont amené, ce matin, tout ce monde du Havre. Ce n’est pas sans une certaine curiosité que je me demandais, en les attendant, ce que serait le premier contact entre Mich et moi. Depuis douze ans en effet que je lui ai joué, dans ces lieux mêmes, la scène de l’escarpolette – elle est toujours dans le parc au même endroit – nous ne nous sommes jamais écrit que pour les vœux du premier janvier. Pourtant j’ai toujours dans un coffret le mot que j’ai trouvé sous mon oreiller le jour de son départ... et cela m’étonnerait qu’il n’ait pas gardé lui-même – où, je me le demande – la coquette culotte de linon de sa sœur Suzy.

Dès qu’il est descendu de l’auto, tout à l’heure, nos regards se sont accrochés fort troublés. Puis, très sincères, nous nous sommes exclamés :

— Oh, Mich, tu n’as pas changé !

— Et toi, petite sœur, tu es plus jolie que jamais.

Réellement, les années ont passé sur lui sans le toucher, à part un tout petit peu d’argent sur les tempes. Il est resté mince, souple, élancé et toujours séduisant. C’est également l’opinion que m’exprime Ketty : « Quel bel homme que Monsieur de Tavant. On voit bien qu’il est le frère de Madame ».

Il m’a effleuré les lèvres suivant la coutume anglaise du baiser familial, mais ce que personne n’a pu voir – pas même Maud, sa femme, qui était contre lui – c’est que, sur ma bouche entrouverte, je l’ai laissé boire mon haleine quelques secondes.

Tout en me passant ma robe pour le déjeuner, une heure plus tard, Ketty me fait un premier rapport sur mes hôtes.

— Mme de Tavant semble ne pas détester les femmes, car elle m’a complimentée sur mes jambes, après avoir pincé le bord de ma jupe pour mieux les voir. Quant à ses filles, l’auto avait dû les énerver fort, car je les ai vues, par le trou de la serrure, se gougnotter en soixante-neuf sur le divan. Elles devaient en avoir rudement envie et ça devait bien les taquiner, car elles n’avaient pas pris le temps de retirer leurs robes. Pour leur frère Harry, c’est un polisson. Il a profité de ce que je me penchais, en lui tournant le dos, pour fourrer sa main sous mes jupes et me tripoter les fesses.

— J’espère que tu l’as laissé faire ?

— Je ne demandais que ça. Malheureusement son cousin Bob est arrivé. C’est dommage qu’ils soient dans la même chambre, ces deux jeunes gens !

Je ne lui donne pas la raison de cette disposition que j’ai prise à bon escient. Je me contente de lui dire :

— Bah, leur lit est assez large puisque, bien souvent, j’y couchais à trois entre mon mari et l’un de mes amants. Et qui as-tu vu encore, petite ? Monsieur mon frère, hein ? Tu le gardes pour la bonne bouche celui-là.

— Oui. Cachée derrière la tenture de la garde-robe, je l’ai vu, tout nu, au sortir du bain. Ah, ce qu’il est bien monté ! Comme je comprends que Madame en ait été amoureuse... et le soit encore. Ce doit être épatant de se faire baiser par un homme comme lui ! Ah, si j’étais à la place de Madame la Comtesse je ne m’en ferai pas scrupule.

— Tais-toi, petite horreur, lui dis-je en voilant mon regard. Un pareil péché !

— Bah ! Dans l’antiquité, ils ne faisaient pas tant de manières et j’ai lu qu’en Égypte les Rois épousaient leurs propres sœurs. Alors ?

Elle a raison... et je compte bien... ! En attendant, c’est la visite de mon neveu Bob que j’ai eue après le déjeuner. Ah ! Il ne s’encombre guère de cas de conscience, ce jeune chenapan. Je perdrais mon temps à lui faire de la morale – je n’en ai nulle envie, du reste – et ce n’est jamais lui qui s’embarrasserait de savoir si c est un péché de baiser sa tante. Dès la porte fermée, il me prend dans ses bras, me dégrafe, me lutine, me chatouille, baise les pointes de ma gorge qu’il a mise au jour, fourre son nez sous mes bras. Puis, il relève ma robe, fourrage dans mes dessous et me tripote de la façon à la fois la plus inconvenante et la plus délicieuse.

— Oh, une culotte fermée ! Que c’est gentil ! Que c’est excitant, petite Tante !

Quel polisson ! Si je portais culotte ouverte, il ne serait pas moins enchanté, mais pour l’instant il fait l’apologie de la culotte fermée... tout en me déculottant.

— Tante chérie, que c’est gentil de te déculotter ! Que j’y ai de plaisir ! Vois comme je m’y entends bien à déculotter les jolies femmes. Il n’y a rien de mieux qu’une culotte fermée pour concentrer, pour renforcer et garder tous les parfums d’un joli conin et d’un beau derrière.

— Tu as raison, Boby... et c’est parce que je sais combien tu aimes fourrer ton nez aux bons endroits que j’ai mis une culotte fermée pour te garder les parfums que tu aimes.

— Ah, que ça sent bon dans la tienne, Tante Suzy ! Que c’est excitant ! Oh, ce que ça me rappelle ! Te souviens-tu, Tantine, quand tu allais à la ferme et qu’au retour tu me disais à l’oreille :

« Boby, j’ai eu très chaud. Viens voir comme ça sent bon entre mes fesses. »

— Eh bien, petit chéri, justement, j’y fus ce matin à la ferme. Tiens, me voilà sur le lit en levrette. Te plaît-il ainsi mon joli derrière ?

— Ah, petite Tante, ce qu’il est beau comme ça. Comme je la vois bien ta petite rosette. Qu’elle est mignonne et ce qu’elle sent bon ! Que ça me fait bander cette odeur !

— Que tu es sale, Boby ! Tu n’as pas honte ?

— Honte de faire des saletés avec toi, Tantine ? Tu plaisantes, voyons ! Tu es tellement jolie. Tiens, que je te lèche, que je te suce, que je te mange partout, partout. Ah, que c’est bon, Tante Suzy, de te passer des langues dans le derrière, que c’est bon de lécher ton ravissant petit trou !

— Eh bien, fais-moi minette maintenant que je te fasse boire mon foutre, comme autrefois, mon petit Bob. Tiens, je sens que ça vient. Ça va couler. Voilà, je jouis, je jouis. Ça coule. Ah, petit cochon ! Quelle façon tu as de lapper ça avec ta langue ! Tiens, bois tout, mon petit, avale tout !

Il m’encule, puis me baise ensuite avec son vit de belle dimension et nous jouissons en même temps... Il s’étire de plaisir.

— Ah, Tante chérie, voilà quinze jours que je ne l’avais fait.

— Quoi ? Tu es resté sage sur le bateau ? Il n’y avait donc pas de poule à bord ? À défaut, il fallait faire un doigt de cour à tes cousines.

— C’est ce que j’ai fait. Elles sont si jolies et si délurées. Mais c’est plutôt par curiosité qu’elles m’ont permis de donner ma langue à leurs petits chats.

— Eh bien, mais c’est très gentil ça ! Des conins de pucelles – car je pense qu’elles le sont encore – à chatouiller, à sucer, à diviniser. Tu n’avais qu’à te branler en leur faisant minette.

— C’est ce que je faisais... mais elles semblaient ne prendre aucun plaisir pour leur compte. En réalité, elles préfèrent s’amuser entre elles... et en plus de ce goût elles ont une étrange passion.

— Que veux-tu dire ?

— Elles sont très amoureuses de leur père, mon oncle Michel.

— Tu n’es pas fou, Boby, de raconter ça ?

— Mais non, Tantine. Un soir à bord, j’ai surpris toute leur conversation et celle-ci ne laissait aucun doute !

— Je t’assure, disait Jane à sa sœur, je t’assure que c’est tout au long dans la Bible. Je l’ai lu dans un exemplaire non expurgé que j’ai emprunté à la bibliothèque de la ville.

— Alors, tu dis que Loth ?

— ... couchait avec ses filles. Oui. Elles l’avaient enivré et elles profitèrent de son ivresse pour aller, tour à tour, dans son lit. Alors tu vois que nous fassions la même chose avec père. Cette idée me met sens dessus dessous. Il est si beau, si gentil, si caressant. La pensée qu’il pourrait, comme il fait avec Maman nous embrasser entre les cuisses... et nous lécher. Oh ! que ce serait bon ! Grace, tu ne crois pas ?

— Il me semble que j’en mourrais de plaisir. Et tu vois ensuite qu’il nous baise ! Il paraît que c’est comme ça qu’on dit. Oh, Jane, viens, viens, que nous nous sucions en pensant à ça.

J’ai renvoyé Bob qui, l’histoire terminée, cherchait de nouveau à m’enfiler. Jalouse ? Que non pas, mais excitée au suprême degré et ce n’était pas le vit, pourtant fort beau de mon sacripant de neveu qui, cette fois, pouvait me calmer. Je voulais simplement rester seule pour me branler en pensant à mes deux nièces si vicieuses. Je les voyais se masturber réciproquement, se gamahucher et jouir en pensant à leur père !

Parce que ces polissonnes avaient vu celui-ci faire minette et feuille de rose à leur jolie maman, parce qu’elles l’avaient peut-être même surpris en train de la baiser, elles ne songeaient pas le moins du monde à l’abomination du péché qu’elles rêvaient de commettre. Tout disparaissait pour elles devant le plaisir inimaginable qu’elles escomptaient de sentir ce père tendrement chéri lécher, de sa langue, leurs petits conins ruisselants de mouille ou la glisser appointée entre leurs fesses et venir jouer contre leurs petits trous roses. Et d’avance, elles songeaient au bonheur merveilleux de se faire enfiler par la belle queue paternelle.

Toute ma perversité exaspérée devant de pareilles évocations, je résolus de favoriser de mon mieux les honteux projets de ces gentes pucelles y trouvant d’avance comme un goût de piment rouge à emporter la bouche. Pourtant, tandis qu’à cette pensée je m’arrosais copieusement les doigts sous la friction enragée que je venais de me faire, vautrée dans un large fauteuil, les cuisses bien relevées comme une cochonne devant la glace en face de moi, je fis réflexion, après tout, que j’avais la priorité sur ces charmantes filles. Alors qu’elles n’étaient que d’insignifiantes gamines, n’avais-je pas offert à leur père la vue de ce beau con entrouvert et aussi la vue de ce trou rose – ma main, passée par-dessous la cuisse, écartait mes fesses pour l’admirer, impudique, dans le miroir – et Michel ne s’était-il pas branlé jusqu’à la jouissance en pensant à ces deux bijoux dont il reniflait, affolé, le chaud relent sur les ourlets de ma culotte ?

Cher petit con adoré, trou mignon de mon joli cul, ravissants joyaux de ma volupté, puisque je ne puis moi-même – que ne suis-je femme serpent ? – vous baiser des baisers de ma bouche, savourer, de ma langue amoureuse, les palpitations de votre chair veloutée, humer, de mes narines enivrées et autrement que sur mes doigts, vos parfums si excitants... eh bien ! ce sera toi Mich, mon grand chéri, mon frère adoré, ce sera toi qui viendras baiser, savourer, humer ces nids secrets. Et ce sera toi, mon chéri, mon frère, ô incestueux, qui me feras mourir de plaisir entre tes bras en enfonçant ton beau vit au plus profond de ma vulve.

Ah ! certes oui, j’entendais avoir priorité sur mes gentilles nièces.

Après le dîner, nous nous trouvons tous trois mon frère, Maud et moi, sur la terrasse, étendus sur ces chaises longues en toile dénommées transatlantiques. Bob, Marry, Jane et Grace bridgent dans le grand salon. Mich est à ma gauche, ma belle-sœur est à ma droite. La présence de celle-ci ne me déplaît pas... bien au contraire ! Elle me garantit contre une réaction trop vive de son mari devant l’audace que je compte employer pour arriver à mes fins.

Je porte une robe de crêpe de Chine très évasée du bas. Je suis toute en noir : toilette, petits souliers de satin, bas, dessous même et jusqu’à ma culotte de Chantilly. Aucune blancheur, aucune couleur ne peuvent donner l’éveil s’il est écrit qu’il doive relever mes jupes. Je porte des bas de danseuse qui montent si haut que, même complètement retroussée, la chair de mes cuisses n’apparaît pas au-dessous de ma très courte culotte. De plus, je dispose d’une large écharpe noire sous le couvert de laquelle je puis cacher bien des choses. Enfin la nuit est fort sombre, le ciel très nuageux. Ce n’est pas l’obscurité complète, mais peu s’en faut !

Pendant que Maud nous parle des distractions du paquebot, je glisse lentement ma main vers lui, puis à bonne portée, je la jette en avant.

Il a un haut-le-corps qu’il ne peut réprimer. Le cri qu’il vient d’étouffer amène ma belle-sœur à lui demander :

— Qu’avez-vous Darling ?

— Un faux mouvement, Maud, répondit-il, après avoir pris un temps, et d’une voix trouble.

Je suis déjà au but. Ah, c’est que j’ai quelque habitude d’ouvrir les braguettes. En moins de temps qu’il n’en faut pour le dire, protégée par mon écharpe dont je me sers comme d’un bouclier, j’ai fait sauter les boutons et, d’un seul coup, j’ai enfoncé la main. Il se défend devant l’attaque, le vilain..., mais c’est trop tard. Je suis au cœur de la place. À travers la chemise, j’ai saisi le vit déjà tout bandé, et je m’y agrippe fermement pour ne pas me faire expulser, car il cherche à bouter ma main hors de son pantalon. Nous luttons ainsi quelques secondes, mais, comme je serre plus fort, il cède enfin. Il se met alors à caresser doucement mon poignet et il entrouvre ses cuisses pour me faire comprendre qu’il me permet tout.

Ah ! ce délice de chercher la chair nue sous le linge tiède, de tripoter doucement, dans leur poche rugueuse, les belles noix gonflées, d’apprécier d’une légère pression comme elles sont bien remplies de ce nectar dont je goûte tant la succulence. Ce délice surtout de penser que c’est mon frère chéri qui est là, que c’est sa grosse pine que je tiens, que je serre, cette pine que j’ai hâte de sucer ou de sentir toute enfoncée jusqu’au fond dans mon conin ou entre mes fesses.

Ce que je mouille est inimaginable ! Comme j’ai culotte ouverte, je sens que ça coule plus bas et cela me fait chaud au derrière. Quant à lui, il bande comme un carme ! Ah ! quel beau vit, et comme je suis heureuse de sentir ses soubresauts tandis que je le tiens décalotté à fond et que je le masturbe doucement d’un mouvement presque imperceptible entre le pouce et l’index. Sa main tout à coup se pose sur mon genou.

Je m’en empare en hâte, – car je sens le plaisir qui s’approche – je la conduis sous ma robe et la loge dans le gîte tout chaud de ma petite culotte. Ah ! Mich adoré, mon grand frère, que tu t’y entends bien à caresser les femmes ! Quelle légèreté de touche contre mon clitoris enflammé ! Que tu fais bien ! Que ne l’as-tu branlée ainsi la tendre pucelle que j’étais il y a douze ans ? Comme elle t’aurait mouillé les doigts comme je le fais maintenant. Mais que cherches-tu, Chéri ? Ah, polisson, tu veux tripoter mon cul et mon con ? Oui, oui, les voici. Tiens, j’écarte mes cuisses, je me soulève un peu. Entre les partout tes doigts, Michel. C’est ça : un dans mon derrière. Comme tu l’enfonces bien ! Et un dans mon conin. Dieu que c’est bon ! Et un autre qui frotte mon bouton. Ah, cochon, comme cela te fait bander encore plus dur. Hein, ça t’excite de la branler, ta sœur Suzy, de l’enculer, de la coïter... et devant ta femme, polisson ! ... en attendant que tu la baises... car tu me baiseras, n’est-ce pas ? Tu me baiseras, n’est-ce pas ? grand frère chéri !

Et c’est sur ces invocations silencieuses, sur cette muette prière que je jouis comme une folle pendant que lui-même m’arrose abondamment la main et que son foutre épais et chaud englue mon écharpe.

Est-ce un fait exprès ? Est-ce simple coïncidence ? Maud, qui vient d’achever ses histoires de paquebot, convie son mari à rentrer. Baisers d’adieux. J’en profite pour glisser ma langue entre les lèvres de Michel qui s’en régale quelques secondes, mais comme je baise ma jolie belle-sœur, c’est elle, cette fois, qui me fourre la sienne en bouche : une fine langue féminine, veloutée, serpentine, humide et parfumée. Ah, la perverse : oser me tenter ainsi devant son mari. Il est vrai qu’il fait tout noir. Brusquement excitée de nouveau par le savoureux baiser et le geste polisson de son doigt qui, à travers ma robe, pointe interrogateur au creux de mes cuisses, je ne sais que lui murmurer tout bas une douce promesse « Demain, Maud chérie, demain ! »

De l’observatoire secret que j’ai fait aménager pour surveiller leur chambre je les vois, quelques minutes plus tard, s’aimer sur le goût qu’ils ont emporté de moi. Maud, sans même prendre le temps de quitter sa robe, est montée sur le bord du lit, s’est disposée en levrette et, se troussant, a offert à son mari agenouillé son ravissant derrière. Mich caresse des deux mains les belles fesses roses entre lesquelles il enfonce son visage. Je l’entends qui murmure, enivré, tout en flairant.

— Ah, Maud chérie, qu’il sent bon votre joli derrière.

— Darling, je fais comme vous avez dit : après bain du matin, je touche plus la journée.

Je n’entends pas ce que son mari lui répond, mais il faut croire que cette confidence lui plaît fort, car il met une merveilleuse ardeur à dévorer les précieuses beautés offertes à ses baisers. Puis, dressé brusquement, il entre son vit énorme là où sa délicieuse femme le lui demande.

— En haut, sweet darling, en haut et pour finir... en bas.

Ah, les polissons ! Je les ai regardés jusqu’à la fin et l’idée que demain, mon frère m’enfilerait cette belle bite m’a mise dans tous mes états. Je pense « demain » car Maud, insatiable, l’a mis sur les boulets. Quand je suis partie, elle le chevauchait toute nue dans le lit et ce cher Michel, quoique ravi de servir de monture à sa belle cavalière, avait l’air d’être éreinté. Ce n’est donc certainement pas cette nuit qu’il viendra gratter à la porte de ma chambre.

Je ne puis pourtant rester ainsi avec mon conin qui me démange furieusement, malgré que je l’aie tripoté des deux mains en faisant la voyeuse. Mais n’ai-je pas mes deux neveux sous la main ? C’est à Harry cependant que je songe plutôt qu’à Bob. Ce dernier, en effet, m’a baisée quatre fois depuis son arrivée ce matin et il est certainement moins frais que son cousin. J’appelle Ketty.

— Ma petite, quand ils auront fini le bridge, tu t’arrangeras pour rester seule avec Harry. Mais, écoute bien, pas plus de trois minutes. Juste le temps de le laisser te tripoter les fesses un peu sous les jupes pour l’exciter et de lui dire que tu iras le retrouver dans son lit.

— Où il sera couché avec Bob... ! Il ne voudra jamais et il me demandera de venir dans ma chambre, Madame.

— Tu refuseras et tu lui diras que tu as mis un soporifique dans le café de Bob, ce qui t’assure du profond sommeil de celui-ci. Tu as compris ? Bien, envoie-moi Bob maintenant.

— Ah, je devine : Madame va faire la leçon à celui-ci et c’est elle qui ira à ma place entre les deux.

— Tu es une petite malicieuse, tu comprends tout.

— Oh, ce que Madame va s’en payer !

— Je l’espère... et demain ce sera ton tour, car demain... tu devines : ce sera Lui qui... mon frère !

Je lui conte la scène de la terrasse et cela l’excite tellement que je préfère la calmer avant de l’envoyer à Harry. Je lui fais poser le pied sur une chaise et, ma tête renversée entre ses cuisses, je débride sa jouissance en quelques coups de langue. Quel fin régal que d’avaler le foutre que cette charmante fille me lâche à pleine bouche !

Bob a compris tout de suite le jeu que je projetais entre son cousin et lui.

— Oh, Tantine, ce que tu en as du vice. Toute la nuit nous allons te baiser à tour de rôle.

— Mais j’y compte bien. Et tu as compris : pour commencer tu feras semblant de dormir, puisque tu es censé avoir bu du café avec un soporifique. Et quand il se sera ensuite endormi...

— ... à force de t’avoir baisée, Tante chérie...

— À force de m’avoir baisée ! Parfaitement... Ce sera ton tour de m’enfiler, gentil voyou. Et tu me le mettras, toi aussi. Voilà.

Cet entretien a lieu dans ma chambre, en présence de Ketty qui me déshabille. Toute nue, comme je me dispose à m’asseoir sur le bidet pour un brin de toilette, cette fille gourmande me supplie de lui laisser lécher toute la mouille dont mon chat est rempli. Je la fais étendre par terre et m’accroupis au-dessus de sa bouche. Du coup, mon neveu vient m’offrir, hors de sa braguette, sa belle queue que je lui suce avec délices. Mais il la retire vite d’entre mes lèvres :

— Tantine, me souffle-t-il, sois gentille donne-moi un petit tour de faveur, que je sois le premier.

— Eh bien, soit, polisson, mais dans le derrière alors... et pendant que ma petite Ketty me fera minette pour que je remplisse sa bouche mignonne comme elle a rempli la mienne tout à l’heure.

Un instant plus tard, dans le noir, je joue dans les bras de Harry le rôle de ma chère Ketty.

Persuadé qu’il a affaire à elle, il ne garde aucune retenue, pas plus dans ses gestes que dans ses paroles. Je suis nue entre ses bras et il me caresse, me patine, avec plus de vigueur que de délicatesse. Mais cela ne me déplaît point d’être un peu brusquée. En même temps, il me tient des propos où il mêle à son anglais un vocabulaire appris avec des poules de bas étage.

— Oh, Ketty, my darling, vous êtes oune very nice petite pioutaine. Où volez-vous je mette mon verge : dans votre cioul ou dans votre pussy-cat ? Oh, comme vous mouille, pétite cochonne ! Oh, je veux goûter aussi. Vous apporte dans mon bouche comme si vous faites : pss, pss. Ah, sweet darling, my honey, my moon ! Oh, je veux mettre le vit – c’est comme ça vous appelez, n’est-ce pas ? – le vit là où j’avais mon bouche. Ah, Ketty, darling me, oh, je viens avec vous, je jioute, je jioute, my sweetness !

Deux fois de suite, je l’ai fait jouir sans déconner ce jeune mâle. Bon chien chasse de race. Il est bien mon neveu et le digne fils de son père qui, à cinq minutes d’intervalle ce soir, m’a joui dans la main et a baisé la belle Maud sa femme. Pour ma part, j’ai joué ma partie avec une folle ardeur et je n’ai pas joui moins de quatre fois.

Cela ne m’empêche pas de me tourner maintenant du côté de Bob. Je tenais sa queue en main pendant que son cousin me baisait. Ce dernier tombe dans un sommeil réparateur. Dans une heure, il sera de nouveau bon pour m’enfiler et je ne manquerai pas de le réveiller. Profitons de ce délai et sans perdre haleine, car cette nuit, je sens comme du feu dans mes entrailles. Il me semble que tous les diables de l’enfer se sont donné rendez-vous entre mes cuisses et entre mes fesses et qu’ils m’asticotent de milliers de coups de langue.

Heureusement qu’il bande bien, mon cher Boby, et le soulagement que m’apporte sa grosse pine qui entre à fond dans mon conin me fait l’effet d’une ondée bienfaisante qui se répand dans tous mes membres. Comme il a joui déjà plusieurs fois dans la journée – et tout à l’heure encore en m’enculant – il ne se presse pas comme ce gentil Harry qui mettait les bouchées doubles. Il va doucement, lentement, à la façon dont j’aime que l’on me baise et en agrémentant mon baisage de quelques -unes des délicieuses cochonneries dont je raffole.

— Oh, Tantine, qu’est-ce qu’il y a comme foutre dans ton chat ! Tu entends ce bruit que ça fait quand j’entre ma queue... Ce que c’est cochon, ce que ça m’excite ce bruit-là. Tu ne trouves pas ?

— Que si, je trouve, polisson ! Ne sens-tu pas que, d’entendre ça, j’en mouille encore davantage ?

— Oh, oui. Ce que c’est bon ! Et ça, Tantine, tu aimes ?

Quel adorable petit cochon ! Il a enfoncé son doigt dans mon cul, bien à fond. Il le remue, le tourne, le retourne comme pour ramasser tout ce qu il peut de l’odeur excitante... et je devine maintenant, à sa queue qui bande plus fort, tout le plaisir qu’il prend à se passer ce doigt sous le nez.

Puis, il vient sucer les pointes de ma gorge, me fait minette sous les bras, m’entre la pointe de sa langue dans les narines, me demande de lui cracher dans la bouche, me raconte que, depuis des années, il ne s’est jamais branlé qu’en pensant qu’il me sentait entre les fesses.

— Le joli trou de ton petit cul, Tante chérie, tu entends : chaque fois que je me masturbais, je m’imaginais que je le flairais ce petit trou. Je ne pensais qu’à ça.

Quelle merveilleuse nuit j’ai passée entre ces deux jeunes hommes ! Quand, au petit jour, Ketty, que j’avais chargée de ce soin, est venue me réveiller et qu’elle a vu mes partenaires dormir harassés – je n’avais pas compté, mais chacun d’eux ne m’avait pas baisée moins de six fois – elle m’a dit en me contemplant fraîche et dispose :

— Ah, Madame la Comtesse est encore plus jolie de l’avoir tant fait !

Et mon miroir ne la démentait pas.

À l’heure du cocktail un peu avant le déjeuner, ma capiteuse belle-sœur va me le confirmer en termes chaleureux. Nous sommes seules, un peu à l’étroit derrière le comptoir du bar que j’ai fait installer dans un coin de mon boudoir. Je l’ai serrée très fort contre moi en lui rendant la monnaie de sa pièce de la veille, c’est-à-dire en lui passant dans sa petite bouche des langues longues comme ça. Cela l’affole aussitôt.

— Ah, Suzy, you are the most beautiful... vous êtes la plus ravissante femme que j’aie jamais vue. Vous êtes adorable dans toute votre personne.

Et pour me faire comprendre ce qu’elle entend par là, elle se colle davantage à moi. À travers nos coquettes robes de foulard imprimé – dessous, nous avons moins que rien – très excitées par le baiser que nous venons d’échanger, nos mottes se frottent l’une contre l’autre, nos ventres marient leurs courbes tièdes, nos cuisses s’encastrent et nos sexes s’épousent dans un contact précis, mêlant leurs chaleurs à travers les légers tissus. La sensation est exquise et pourtant qui nous verrait ne pourrait rien déceler de notre jeu voluptueux. C’est – et là est le délice – dans la mystérieuse intimité de nos jupes, et sans que nous risquions un seul geste, que nous savourons le double plaisir que nous procure cette fricarelle délicate.

— Suzy, me confie-t-elle enivrée, je savais que vous étiez jolie, très jolie... Michel me l’a tant dit et je crois même qu’il vous aime comme on ne devrait pas – mais je ne pensais pas que vous étiez si terriblement excitante. Tenez, savez-vous, darling, qu’hier soir, après vous avoir quittée, j’ai fait l’amour avec lui en pensant à vous.

— Est-ce vrai, Maud ? Et de quelle façon avez-vous pensé à moi ? Dites-moi, chérie.

— Oh, c’est très shocking.

— Tant que cela ?

Elle rougit, ce qui rend son joli visage plus ravissant encore. Je fixe sa bouche, ses lèvres exquises et je reprends :

— Vous vouliez m’embrasser, n’est-ce pas... là où j’ai senti votre doigt, hier soir, hein ?

Sa tête blonde s’incline pour dire oui, et en même temps, elle se frotte plus vivement contre moi.

— Eh bien, Chérie, nous le ferons ensemble dis-je, en m’emparant de sa bouche humide. Mais de penser à ça nous excite tellement que tout à coup, nous nous pâmons sans prendre la moindre précaution. Quelle délicieuse jouissance !

Nous n’avons plus qu’à nous échapper pour changer de culottes et de robes avant qu’on arrive. Justement, comme nous disparaissons, nous entendons les voix de Bob et de Harry qui approchent dans la galerie.

— Tu te souviens, petite sœur ?

*
*     *

Pendant que tout le monde fait la sieste – résultat de cette journée caniculaire et d’un déjeuner trop généreusement arrosé de bourgogne – Michel et moi, nous nous retrouvons ici dans ce coin ombreux du parc, près de « notre » escarpolette. Nous n’avons pas convenu de ce rendez-vous où nous a conduit une obscure télépathie. N’est-ce pas la preuve de l’attirance invincible que nous avons l’un pour l’autre ?

Il m’a posé la question en me prenant les deux mains et en me regardant en face pendant qu’erre sur ses lèvres un sourire ambigu. Il n’attend pas ma réponse.

— Maintenant que tu as été mariée et que tu es une femme très avertie (il appuie sur le mot), te rends-tu compte combien ton jeu pouvait être dangereux ? Vois-tu la jeune vicomtesse de Tavant devenant maman neuf mois après mon passage ici ?

— Non, évidemment, je ne vois pas... mais d’abord, ce ne serait pas arrivé puisque je ne risque rien de ce côté-là.

— Tu ne le sais que depuis ton mariage. À cette époque tu l’ignorais.

— Évidemment... mais je ne raisonnais pas tant... je ne pensais qu’au bonheur insigne que tu m’aurais donné en me prenant dans tes bras.

— Mais je te prenais ainsi au bonjour et au bonsoir de chaque jour.

— Ne m’oblige pas à te mettre les points sur les i, Mich, tu sais bien ce que je veux dire. J’étais follement amoureuse de toi.

— Tu « étais », dis-tu ? Pourquoi parler au passé... alors qu’hier... ?

Je rougis horriblement à cette évocation de mon effroyable dévergondage de la veille. Ses yeux pleins de désir cherchent à lire dans mon regard, mais les miens fixent obstinément sa bouche, cette belle bouche faite pour le baiser... pour tous les baisers. Ah, que je voudrais la mordre, la mordre jusqu’au sang cette bouche à laquelle j’ai tant rêvé, cette bouche que j’ai vue aspirer gourmande sur les bords de ma culotte les odorantes traces de mes bijoux chéris. À propos... et comme je ne sais plus que répondre, je lui demande :

— Et ma culotte, Michel, qu’en as-tu fait ?

— Je l’ai toujours, Suzy, mais bien lacérée... sur les bords. Ce que j’ai pu y mettre de baisers !

— Oh... !

Nous restons silencieux, tout en désir l’un de l’autre. Je me plaque contre lui pour lui faire sentir la forme de mon corps. Je n’ai pas la force d’attendre et je lui murmure en renversant ma tête pour qu’il baise ma bouche entrouverte : « Je suis à toi, Michel ». Mais il résiste aussi bien à ma tentation qu’à son propre désir que je sens superbe contre ma hanche.

— Oh, ce péché, Suzy ! Je t’en supplie. C’est affreux !

— C’était donc affreux, hier soir, Mich ?

— Tais-toi, vicieuse.

— Tu bandais de toutes tes forces, chéri !

— Tais-toi.

— Et ce n’était pas l’idée que ta sœur te branlait qui t’a empêché de jouir !

— C’est que tu es une divine petite branleuse, Suzy.

— Et je suis bonne suceuse aussi, et bonne baiseuse, Mich. Bien des hommes le savent et tu serais le seul à ne pas vouloir en tâter ?

— Non, chérie, un pareil forfait !

— Écoute encore, mon grand : il n’y a pas de femme pour jouir aussi copieusement que moi, quand on me fait minette et j’ai tant envie de décharger dans ta belle bouche.

— Tais-toi, Horreur chérie.

— Et aucune femme n’a entre ses fesses un petit trou aussi digne d’être flairé, baisé et léché que le mien. Ah, que je voudrais que tu m’embrasses là, et y sentir ta langue, Mich chéri !

— Petit démon, tu veux donc me rendre fou ? Tes chers bijoux... que tu m’as si bien montrés autrefois !

— Tiens, balance-moi, Chéri. Je vais te les montrer encore.

Il n’y avait plus que ce rappel du passé pour avoir raison de lui. Et le miracle en effet se produit. À peine suis-je debout sur l’escarpolette, qu’au lieu de me donner l’élan, il s’approche de moi. Alors, je relève ma robe, ma combinaison endentellée, j’entrouvre la fente polissonne de ma culotte de linon. Ô bonheur ! sa bouche est juste à bonne hauteur et ses lèvres enfin... enfin ! se posent amoureusement sur mon conin tout odorant et tout mouillé de désir.

Quelles merveilleuse délices me procure son Baiser ! J’entrouvre de mon mieux mes cuisses pour lui offrir ma figue toute juteuse qu’il dévore avec une folle gourmandise, les yeux fermés. D’une main, je me retiens à une corde, mais de l’autre – les doigts agrippés dans ses cheveux – je fais pression sur sa tête pour rendre plus étroit le contact de sa bouche contre ma vulve. Et toute enivrée par l’exquise caresse de la langue qui, tour à tour, fouette mon clitoris et s’enfonce dans mon vagin, je l’affole de mes propos :

— Ah, Mich, mon frère, mon chéri, il y avait si longtemps que j’avais envie que tu me fasses minette. Comme tu fais bien, comme tu me suces bien, comme tu me lèches bien. Régale-toi, chéri ! Je vais t’en donner de mon foutre, de ce foutre que tu aimes et que je t’ai vu lécher sur ton doigt, hier soir, après m’avoir branlée. Tiens, Mich, le voilà qui va couler, qui coule dans ta bouche, mon grand frère. Ah, que je suis heureuse de jouir avec toi, Michel ! heureuse... Ah, comme je jute et que tu bois bien... Heureuse, Heureuse... comme une reine !

— Et maintenant, Suzy adorée, petite sœur amoureuse, comment vas-tu jouir... maintenant... si, tout à l’heure, tu l’as fait comme une reine ?

Le voici enfin monté à mon diapason, tandis que, cette fois, il s’est assis sur la banquette de la balançoire et m’a pris face à lui, à califourchon sur le haut de ses cuisses.

— Ah, petite sœur, m’a-t-il soufflé, pendant que de ses bras puissants, il me maintenait en l’air tandis que j’ajustais à l’entrée de mon conin le gros gland violacé de son énorme pine, tu es un démon et je t’adore. Ah, que tu t’enfonces onctueusement et que ton adorable conin est étroit ! Ah, ce plaisir ! Balance un peu tes petits pieds derrière moi, comme si nous allions prendre notre élan. Ah, que je suis heureux de t’enfiler, ma sœur chérie !

Pour bien montrer que je n’entends pas le laisser pécher par omission, je me penche à son oreille :

— Et tu m’enfileras aussi par-derrière, Michel, hein ! Et je te la sucerai aussi ta belle pine. Tu verras comme je suce bien,... et tu sais j’avale tout.

— Petite cochonne, je t’adore.

— Tu aurais mieux fait de me le dire il y a douze ans. Quand je pense que tu t’es branlé et que tu as joui sous mes yeux !

— Oh, tu me regardais ?

— Bien sûr et j’ai manqué de toupet ! Sans ça, c’est dans ma bouche que tu aurais tout envoyé.

— Tu es affolante, Chérie ! Ah, ça y est ! Ça y est et je sens que tu jouis toi aussi. Me voilà ! Ah ! que c’est divin ! Tiens, Suzy, je t’arrose ! Oh, que je jouis, sœurette !

Quelques instants plus tard – ah, je me sens insatiable – je le convie à fêter mon derrière ! et pour cela je grimpe de nouveau debout sur l’escarpolette. Penchée en avant, je lui offre mes fesses dans le retroussis polisson de mes jupes et il me fait une merveilleuse feuille de rose. Puis, sans désemparer – il n’hésite plus, cette fois ! – il m’entre sa grosse mentule dans mon petit trou. Ce n’est pas sans effort qu’il y parvient, le cher garçon ! Mais comme il a bien humecté ma rosette de salive et que son bel épieu est encore tout mouillé de notre double décharge, il arrive à le loger en entier dans mon étroit pertuis.

Alors, c’est la fin de tout ! C’est le ciel ! C’est « une splendeur » comme disent les snobs ! Me retenant par les cordes au creux de mes coudes, très inclinée en avant, un peu ployée sur les genoux, je lui cambre mon cul de la plus excitante façon du monde et il me semble que je vais mourir de plaisir car, immobile et bien campé sur le sol, c’est par le léger mouvement de la balançoire qu’il provoque, que mon trou mignon coulisse en quelque sorte, d’arrière en avant et d’avant en arrière, sur son énorme vit.

— Ah, Suzy, ma reine, tu vas jouir encore !

Il me tient les fesses à deux mains et il les attire et les repousse alternativement, assurant ainsi le va-et-vient le long de sa grosse bite. Quelles délices... et j’en ai la preuve, sous les yeux, par les gouttes de foutre qui tombent sans s’arrêter de mon conin inondé et viennent s’écraser sur la banquette entre mes petits souliers de daim blanc ! À vrai dire, je jouis sans discontinuer et dans l’affolement de mes sens exaspérés, je ne suis plus qu’une femelle en chaleur saillie par un bel étalon. Et c’est ainsi que, tout à coup, le sang me battant aux tempes, la volupté m’assaille et je m’évanouis sous le plaisir trop intense.

C’est sur le banc de marbre – ce banc où si souvent le soir, quand j’étais mariée, je venais me faire enfiler par les amis de mon mari, quand le château était plein d’invités à l’époque de la chasse – c’est sur ce banc, que je me réveille assise de côté sur les genoux de ce frère cheri. Mais, dans mon évanouissement, il a su si bien me porter que je suis encore – cruel délice ! – toute enchevillée dans mon derrière par son beau vit.

— Tu vois, chérie, avec ta robe qui retombe sur mes jambes. Personne ne pourrait croire...

— Oh, tu sais Michel, lui dis-je, en riant, ça semblerait tout de même bizarre si on me voyait sur tes genoux. On penserait qu’il se passe quelque chose sous mes jupes !

— Mais non, vois, Suzy

Il m’a retroussée par-devant et délicatement, avec des gestes caressants, il a écarté la fente de ma petite culotte.

— On ne voit rien d’autre... que cette ravissante fourrure dans laquelle jouent mes doigts. Oh, regarde, ce polisson de rayon de soleil. Est-il indiscret ? Vois comme il se glisse dans cette fente rose. Quel joli nid ! La divine petite source ! Voilà qu’il en sourd encore du miel, de ce miel dont je suis si friand. Ah, Suzy, sens-tu comme ça me fait bander dans ton petit cul. Que j’aime te branler, ma sœur chérie !

Je suis des yeux le mouvement de son médius, qui me clitorise. Que c’est bon, que c’est bon ! Mais comme je m’incline sur sa bouche en me tournant légèrement pour lui offrir ma langue, pendant qu’il me masturbe, que vois-je, à la même place, où mon ex-mari s’excitait à me voir baisée par ses amis ? Mes nièces : Jane et Grace !

Telles quelles sont placées, ces polissonnes voient, aussi bien qu’il est possible, ce que fait la main de leur père entre mes jambes. Que cela m’excite tout à coup de m’exhiber ainsi, en train de me faire branler ! Quel supplément de plaisir j’en ai ! Aussi, pour leur corser le spectacle, j’écarte mes cuisses davantage et comme le soleil éclaire en plein tout le fond de mes jupes, elles ne peuvent manquer de voir à la sombre toison qui apparaît entre mes fesses, sous ma fourrure blonde, le beau vit enfourné dans mon derrière.

Ah, si je ne me retenais pas, l’idée que je suis regardée ainsi me ferait déjà jouir ! Et pour m’affoler encore plus, voilà-t-il pas que ces petites, la main sous leurs jupes, se mettent à se branler réciproquement.

Sans mesurer la portée de ce que je vais faire, je ne résiste pas à l’envie – c’est plus fort que moi ! – de dire à Michel, en le lui murmurant à l’oreille, ce que je vois. Ah, le cochon ! le cochon ! Sa queue énorme se met à bander encore plus dur, il me serre plus farouchement contre lui et son doigt me branle furieusement.

— Elles sont de notre sang, Suzy, me jette-t-il ! Si je ne les marie vite, elles deviendront de royales petites putains. Ce sont des petites diablesses. Pense donc : elles me tentent de toutes les manières. Le matin, sous prétexte que, lorsqu’elles étaient petites filles, nous les prenions dans notre lit, Maud et moi, pour jouer, elles viennent encore, mais elles attendent que celle-ci soit dans son bain. Alors, tout à coup elles sont là à ma droite, à ma gauche. « Tu vas faire le cheval, papa, comme autrefois », disent-elles !

Tu devines ce qui se passe, Suzy. Je suis bien en pyjama, mais elles sont en chemise. Alors, les voilà à califourchon sur moi toutes deux, leur chemise relevée..., l’une sur mon ventre encastrant entre ses cuisses à travers le tissu de mon pantalon, ma queue qui bande ferme, l’autre sur ma poitrine nue, car soi-disant, les boutons de mon veston de pyjama écorcheraient leurs fesses mignonnes. Alors : au pas, au trot, au galop et, au bout d’un instant, ces demoiselles s’échappent après m’avoir lâché leurs jouissettes, qui sur le torse, qui plus bas. Le lendemain, elles intervertissent les places. Un autre jour, on me fait juge, toujours dans le lit, de l’opulence de leurs jeunes toisons. Laquelle en a plus que l’autre ? « Dis-moi, papa, fait l’une, en aurai-je autant que maman, plus tard. »

Ah, Suzy... si je ne me retenais pas ! Je sais bien ce qu’elles veulent ces affreuses gamines.

— Quoi donc, lui demandé-je, en prenant un air innocent.

— Tout et tout. Et je me sens à la merci d’un égarement. Tiens, l’autre jour, sur le bateau, Jane entre dans ma cabine. J’étais étendu sur ma couchette. Elle me dit brusquement :

— Tu sais, papa, je mérite la fessée.

— Et pourquoi donc, vilaine ? dis-je en riant.

— Voilà : je crois bien que j’ai fait pipi dans ma culotte.

— Oh ! à dix-huit ans ?

— C’est inimaginable, mais c’est ainsi. Tiens, mets ton nez.

Avant que j’aie eu le temps de l’en empêcher, elle était grimpée sur le lit. Elle se troussait et apportait à mes narines, entre ses cuisses, l’ourlet de sa petite culotte.

— Tiens, papa, sens donc si ce n’est pas du pipi ça. Tu vois, je la mérite bien la fessée.

Ah, Suzy, heureusement que j’ai reconnu le pas de Maud dans la coursive et qu’elle est entrée... sans cela... avec cet adorable conin qui fleurait bon et à portée de ma bouche, je ne sais pas ce que j’étais capable de faire.

— Ce que tu es capable de faire, Michel ? Je le sais, grand frère chéri... et ce soir, quand Maud se sera endormie, après que tu l’auras bien baisée, tu viendras dans ma chambre... et je n’y serai pas seule.

— Tais-toi, démon !

— Et tu m’enfileras par-devant ou par-derrière, à ton choix...

— Et après ?

— Ah, tu veux savoir ce qu’il adviendra après ? Non, ce sera « pendant » que tu me baiseras ou « pendant » que tu m’enculeras que...

— Que... quoi ?

— ... que je t’offrirai ce régal merveilleux de gamahucher tes filles et de te repaître de leurs petits trous entre leurs fesses ravissantes.

— Je ne viendrai pas... et d’ailleurs, elles-mêmes !

— Elles ne demandent que ça ! Tu viens de le dire. Et je le sais aussi. Elles se branlent en pensant que tu leur fais minette ou que tu leur lèches le cul...

— Non, je ne viendrai pas... Je ne pourrais m’empêcher de les baiser... Je ne viendrai pas.

— Tu viendras. Ne serais-je pas leur sauvegarde, puisque c’est moi que tu baiseras, que tu enculeras.

— Non et non, je ne viendrai pas.

— Si, tu viendras. Je sens comme tu bandes rien que d’y penser. Tu viendras. D’ailleurs, les voici ces mignonnes. Je veux qu’elles s’excitent à voir comment leur père me branle et m’encule. Tiens : je les appelle. Venez Grace, venez Jane. Ce soir vous viendrez dans ma chambre, quand tout le monde sera endormi. Il sera là et il vous baisera partout où vous rêvez de goûter ses baisers. Oui, dans vos chats mignons, dans vos vulves de pucelles. Montrez-les ces jolis nids, ces tendres minets cachés dans leurs jardins fleuris. Entrouvrez leurs lèvres roses. Tiens, regarde Michel, mon grand frère. Sont-ils assez ravissants ces petits conins de jeunes filles ? Attends que je t’en apporte le parfum excitant : tiens, là, sur mon index celui de Grace, là sur mon médius, celui de Jane. Est-ce assez exquis ? Comme cela te fait bander ! Et maintenant de l’autre côté. Tournez-vous, mignonnes. Oui, ainsi, polissonnes : relevez bien vos jupes et entrouvrez-nous vos fesses. Regarde, Michel. Sont-ils délicieux ces jeunes derrières ? Et vois mes doigts qui s’imprègnent des parfums de ces trous roses que je vais apporter à tes narines. Sont-ils charmants ces culs de jeunes filles... de tes filles ? Ces culs adorables sur lesquels tu te pâmeras avec moi cette nuit. Ah oui, Chéri, tu viendras, n’est-ce pas ?

— Oui, je viendrai, a-t-il crié à bout de forces. Je leur ferai tout ce qu’elles veulent à ces adorables petites garces. Ah, Suzy, que tu me fais jouir !

Et son foutre a jailli au fond de moi en une épaisse coulée chaude et combien apaisante... tandis que moi-même je délirais sous la céleste jouissance.

Accroupie entre mes cuisses, Jane, plus hardie que sa sœur, se délectait à recueillir d’une langue gourmande, la décharge copieuse qui coulait de mon conin ruisselant.

Cet ouvrage a été numérisé le 7 septembre 2012 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2003.

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-222-8

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2012.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-283-1

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

En couverture :

Carte postale, non datée.

© AKG Paris

Cet ouvrage a été numérisé avec le concours du Centre national du livre.

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Alain Paucard, Éloge du cul et autres textes

N°153 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°154 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com